BOLETIM BIBLIOGRÁFICO



Sumário

MONOGRAFIAS	
Ciências Jurídico-Empresariais	
Ciências Jurídico-Civilísticas	
Ciências Jurídico-Criminais	16
Ciências Jurídico-Económicas	18
Ciências Jurídico-Filosóficas	21
Ciências Jurídico-Históricas	23
Ciências Jurídico-Políticas	24
Vária	40
ANALÍTICOS DE MONOGRAFIASANALÍTICOS DE PUBLICAÇÕES PERIÓDICAS	46
Anuário Português de Direito Constitucional	48
Nação e Defesa	49
Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência	50
Revista de Contratos Públicos	52
Revista de Direito Administrativo	52
Revista de Direito da Insolvência	54
Revista de Direito do Desporto	57
Revista Jurídica Portucalense	59
Revista O Direito	62
Revista Portuguesa de Direito Constitucional	63
Revista Semestral de Direito Empresarial	66
Revista Trimestral de Direito Civil	67
Revue Internationale de Droit Pénal	82
Rivista delle Società	97
Textos	100
Themis	103
Vida Judiciária	105
LOCALIZAÇÃO, CONTACTOS E HORÁRIOS DA BIBLIOTECA	108

MONOGRAFIAS

Ciências Jurídico-Empresariais

ALVES, Hugo Ramos, 1981-

Sobre a desconsideração da personalidade jurídica nas sociedades comerciais / Hugo Ramos Alves. Lisboa : AAFDL, 2023. 351 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 315-347.

ISBN: 9789726298618

Personalidade jurídica / Pessoa coletiva / Teoria da ficção / Desconsideração da personalidade jurídica / Subcapitalização / Grupos de sociedades / Aresto

G-44-159-7 - 180110

ARTE, DERECHO Y COMERCIO INTERNACIONAL

Arte, derecho y comercio internacional / Alfonso Ortega Giménez, director ; autores, Eva Aliaga Agulló .. [et al.]. 1ª ed. Cizur Menor : Thomson Reuters Aranzadi, 2022. 343 p. : il. ; 23 cm. (Estudios). Inclui bibliografia.

ISBN: 9788413916156

Obras de arte / Património histórico / Bens culturais / Património cultural / Propriedade intelectual / Non Fungible Tokens / Criptoativos

G-44-154-32 - 179612

BARISONE, Paola.

L'esperto negoziatore nella crisi d'impresa / di Paola Barisone, Andrea Quaglini e Luigi Ruggiero. Milano : Giuffrè Francis Lefebvre, 2022. 102 p. ; 28 cm. (Officina del diritto. Società e fallimento). Texto a duas colunas.

ISBN: 9788828847458

Recuperação de empresas / Insolvência / Negociação / Penhor negociado / Concordata

G-44-140-46 - 179621

BELTRAME, Federico.

Merito creditizio e finanza d'impresa : recenti evoluzioni e possibili applicazioni / Federico Beltrame; Giuliano Soldi; Gianni Zorzi. Milano : Giuffrè Francis Lefebvre, 2023. X, 193 p. : il. ; 24 cm. (Scuola di alta formazione delle tre Venezie). Bibliografia: p. [189]-193.

ISBN: 9788828849674

Crédito bancário / Regulação bancária / Mercado único de supervisão / Risco de crédito / Empresas financeiras / Empresas de notação financeira

G-44-157-30 - 180136

BENJAMIN'S SALE OF GOODS

Benjamin's sale of goods / [General Editor: Michael Bridge] ; [Editors: Howard Bennett .. et al.]. Eleventh edition. London: Sweet & Maxwell : Thomson Reuters, 2021. ccxcviii, 2718 p. ; 24 cm. (Common law library). Índices.

ISBN: 9780414080225

Garantias autónomas / Crédito documentário / Incoterms / Incumprimento contratual / Coisa defeituosa / Pagamento / Entrega de coisa vendida / Formação do contrato / Contratos comerciais / Compra e venda / Transferência do risco / Transporte de mercadorias / Proteção do consumidor / Contrato de transporte

G-44-159-2 - 180056

BENJAMIN'S SALE OF GOODS

Benjamin's sale of goods: second supplement to the eleventh edition / [General Editor: Michael Bridge]; [Editors: Howard Bennett.. et al.]. Eleventh edition. Croydon: Sweet & Maxwell: Thomson Reuters, 2023. xliii, 528 p.; 24 cm. (Common law library). Índice: p. 521-528.

ISBN: 9780414107335

Garantias autónomas / Crédito documentário / Incoterms / Incumprimento contratual / Coisa defeituosa / Pagamento / Entrega de coisa vendida / Formação do contrato / Contratos comerciais / Compra e venda de mercadorias / Transferência do risco / Transporte de mercadorias / Proteção do consumidor / Contrato de transporte

G-44-159-3 - 180057

BETRIEBSFORTFÜHRUNG IN RESTRUKTURIERUNG UND INSOLVENZ

Betriebsfortführung in Restrukturierung und Insolvenz / herausgegeben von Rolf-Dieter Mönning ; bearbeitet von Daniel Bauch .. [et al.]. 4., erweiterte und neu bearbeitete Aufl. Köln : RWS Verlag Kommunikationsforum GmbH, 2023. XLIII, 1674 p. : il. ; 24 cm. Bibliografia: p. XXXV-XLIII. Índice: p. 1619-1674.

ISBN: 9783814520124

Insolvência / Recuperação de empresas / Administrador da insolvência / Plano de insolvência / Autonomia de credores / Administração da massa insolvente / Grupos de sociedades

G-44-158-32 - 180143

BONG, Sebastian, 1988-

Gesellschaftsrechtliche Wirkungen einer Familienverfassung: Zur rechtlichen Relevanz einer tatsächlichen Willenseinigung mit Rechtsgeschäftsbezug in Familiengesellschaften / Sebastian Bong. 1. Aufl. Tübingen: Mohr Siebeck, 2022. XII, 485 p.; 24 cm. (Studien zum Privatrecht; Band 110). Bibliografia: p. [447]-478. Índice: p. [479]-485.

ISBN: 9783161613593 / DOI 10.1628/9783161613609

Empresas familiares / Governação das sociedades / Acordos parassociais / Tipos societários

G-44-154-18 - 179527

BRITO FILHO, José Claudio Monteiro de.

Trabalho escravo : caracterização jurídica / José Claudio Monteiro de Brito Filho ; [Apresentação: Ricardo

Rezende Figueira]. São Paulo: LTr, 2014. 112 p.; 24 cm. Bibliografia: p. 109-112.

ISBN: 9788536131061 Trabalho escravo -- Brasil

L-3A-41-38 - 180041

BUNTE, Hermann-Josef, 1941-

AGB-Banken, AGB-Sparkassen, Sonderbedingungen: Kommentar / von Hermann-Josef Bunte, Kai Zahrte. 6. Aufl. München: C.H. Beck, 2023. XLIV, 1098 p.; 20 cm. Inclui bibliografia. Índice: p. 1069-1098.

ISBN: 9783406786853

Direito bancário / Cláusulas contratuais gerais / Crédito ao consumo / Direito do consumo / Cartão de crédito / Valores mobiliários / Depósito bancário / Abertura de conta

G-44-135-18 - 179584

CONFERÊNCIA SOBRE HISTÓRIA E CIÊNCIAS SOCIAIS DA UNICAMP, Campinas, 1975.

Trabalho escravo, economia, e sociedade / Antonio Barros de Castro .. [et al.] ; [Coordenador: Paulo Sérgio Pinheiro] ; [Tradução: Beatriz Vianna Boeira]. Rio de Janeiro : Editora Paz e Terra, 1984. 228 p. : il. ; 21 cm. (Coleção Estudos Brasileiros ; 61). Bibliografia: p. [5-6].

Classe média / Escravidão -- Brasil / Trabalho escravo

L-3A-31-44 - 180039

CONTRIBUTO PARA UM DIREITO CENTRADO NA ÉTICA DO DESPORTO

Contributo para um direito centrado na ética do desporto / Rui Proença Garcia, Alexandre Miguel Mestre ; [Maurício Correia da Veiga .. [et al.]. Porto : Edições Afrontamento, 2023. 224 p. ; 24 cm. (Ética no desporto ; n.º 19).

ISBN: 9789723620351

Desporto -- ética / Direito ao desporto

T-8-2-6 - 180101

LOS CRÉDITOS GARANTIZADOS EN EL NUEVO TEXTO REFUNDIDO DE LA LEY CONCURSAL

Los créditos garantizados en el nuevo texto refundido de la ley concursal : aspectos novedosos tras la aprobación de la Ley 16/2022, de 5 de septiembre, por la que se modifica el texto refundido de la ley concursal / José M.ª López Jiménez, coordinador. Madrid : Sepín, 2023. 101 p. ; 24 cm. (Estudios mercantiles y concursales). Bibliografia: p. 97-101.

ISBN: 9788413882581

Mercado de capitais / Insolvência / Garantias financeiras / Recuperação de empresas / Covid 19 / Mecanismo de alerta precoce / Exoneração do passivo restante / Microempresas / Plano de recuperação / Leilão eletrónico / Créditos privilegiados / Créditos garantidos / Créditos sobre a insolvência

G-44-158-31 - 180058

DERECHO DE LA INSOLVENCIA

Derecho de la insolvencia : un enfoque comparado y funcional / directores, Aurelio Gurrea Martínez, Adolfo Rouillon. 1ª ed. [Las Rozas] : Bosch, 2022. 396 p. ; 24 cm. Inclui bibliografia.

ISBN: 9788490906415

Insolvência / Recuperação de empresas / Administrador da insolvência / Classificação de créditos / Dívidas da massa insolvente / Deveres dos administradores / Resolução em benefício da massa insolvente / Acordos extrajudiciais / Grupos de sociedades / Insolvência transfronteiriça / Microempresas / Exoneração do passivo restante

G-44-158-28 - 179614

ENCONTRO IBÉRICO DE DIREITO DO TRABALHO, 5, Coimbra, 2022.

Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Lisboa, 2023. 196 p. ; 23 cm. (Estudos APODIT ; 10).

ISBN: 9789726298694

Direito do trabalho / Crowdwork / Contrato a termo / Reforma laboral / Direito do trabalho -- plataformas digitais / Metaverso / Teletrabalho / Trabalho à distância

L-3A-44-29 - 180115

GALLEL BOIX, Josep.

Derecho concursal bancario / Josep Gallel Boix. 3ª ed., corregida, ampliada y actual. Valencia: Tirant Lo Blanch, 2023. 920 p.; 24 cm. (Concursal).

ISBN: 9788411477932

Hipoteca / Direito bancário / Contrato de adesão / Contrato tipo / Conta corrente / Empréstimo bancário / Desconto bancário / Crédito documentário / Forfaiting / Locação financeira / Renting / Confirming / Taxa de juro / Garantias reais / Penhora / Resolução em benefício da massa insolvente / Compensação / Acordo de refinanciamento / Mediação / Exoneração do passivo restante

G-44-156-25 - 179458

GUIZZARDI, Silvia.

L'accesso al capitale di rischio delle società innovative a responsabilità limitata / Silvia Guizzardi. Milano : Giuffrè Francis Lefebvre, 2022. VIII, 177 p. ; 24 cm. (Quaderni di giurisprudenza commerciale ; 445). Bibliografia: p. [167]-177.

ISBN: 9788828842927

Capital de risco / Mercado de capitais / Inovação / Incubadoras de empresas / Crowdfunding / Quotas / Instrumentos financeiros / Direito à informação

G-44-155-15 - 179435

GÜNTHER, Dirk-Carsten, 1965-

Der Regress des Sachversicherers / Dirk-Carsten Günther. 7. Aufl. Karlsruhe : Verlag Versicherungswirtschaft, 2023. XV, 533 p. ; 24 cm. Índice: p. 529-533.

ISBN: 9783963294297

Contrato de seguro / Direito de regresso / Prescrição / Causalidade / Nexo causal

G-44-157-4 - 179531

HANDBUCH ZUM MARKTMISSBRAUCHSRECHT

Handbuch zum Marktmissbrauchsrecht / herausgegeben von Andreas Meyer, Rüdiger Veil, Thomas Rönnau; bearbeitet von den Herausgebern und Hendrik Brinckmann .. [et al.]. 2. Aufl. München: C.H.Beck, 2023. XLII, 862 p.; 25 cm. Bibliografia: p. XXXIX-XLII. Índice: p. 847-862.

ISBN: 9783406775338

Abuso de informação privilegiada / Abuso de mercado / Manipulação de mercado / Mercado de capitais / Deveres de organização / Regulação do mercado

G-44-157-16 - 179627

HRI

HRI: Handbuch Restrukturierung in der Insolvenz: Restrukturierung nach dem Stabilisierungs- und Restrukturierungsrahmen / herausgegeben von Bruno M. Kübler, Reinhard Bork, Hanns Prütting; bearbeitet von Thomas Barnert .. [et al.]. 1. Aufl. Köln: RWS Verlag Kommunikationsforum GmbH, 2023. XLVI, 1110 p.; 25 cm. Inclui bibliografia. Índice: p. 1071-1110.

ISBN: 9783814582474

Insolvência / Recuperação de empresas / Plano de recuperação / Mecanismo de alerta precoce / Grupo de sociedades

G-44-158-6 - 180144

LUTTER, Marcus, 1930-

GmbH-Gesetz: Kommentar / Lutter, Hommelhoff; bearbeitet von Walter Bayer, Peter Hommelhoff, Detlef Kleindiek. 21. neu bearbeitete Aufl. Köln: Otto Schmidt, 2023. XXVI, 2088 p.; 22 cm. Inclui bibliografia. Índice: p. 2029-2088.

ISBN: 9783504325046

Sociedades por quotas / Gerentes / Assembleia geral / Constituição de sociedades / Órgãos de fiscalização / Direitos dos sócios / Transformação de sociedades / Insolvência

G-44-156-1 - 179425

MILKAU, Udo.

Decentralized Finance und Tokenisierung: Zukunftsweisende Trends zwischen Smart Contracts und Gamification / Udo Milkau. 1. Aufl. Stuttgart: Schäffer-Poeschel Verlag, 2023. 341 p.: il.; 24 cm. Bibliografia: p. 313-334. Índice: p. 335-339.

ISBN: 9783791057903

FinTech / Novas tecnologias / Contratação eletrónica / Sistemas de pagamento / Criptomoedas / Blockchain / Token / Metaverso / Valores mobiliários / Gamificação / Instrumentos financeiros

G-44-159-5 - 180140

MIRAGEM, Bruno.

Curso de direito do consumidor / Bruno Miragem. 9.ª ed. rev. e atual. Rio de Janeiro : Forense, 2024. XXXIII, 1267 p. ; 25 cm. Bibliografia: p. [1205]-1267.

ISBN: 9786559648849

Direito do consumidor -- legislação -- Brasil / Consumo / Contrato de consumo / Responsabilidade do fornecedor / Consumidor -- superendividamento / Direito penal do consumidor / Relações de consumo

G-44-155-29 - 180176

MOURA, Flávia de Almeida.

Trabalho escravo e mídia : olhares de trabalhadores rurais maranhenses / Flávia de Almeida Moura ; [Prefácio: Ricardo Rezende Figueira]. São Luís : EDUFMA, 2016. 268 p. : il. ; 21 cm. Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9788578625184

Trabalho escravo / Mídias sociais / Trabalhadores rurais

L-3A-31-46 - 180031

NIEDDU, Régis Antônio Bersanin.

Tecnologia nas relações de trabalho na União Europeia: privacidade e proteção de dados em Portugal, Itália, Espanha, França e Alemanha: impactos e análise à luz do regulamento nº 2016/679 de 27.04.2016 / Régis Antônio Bersanin Nieddu; prefácio por Lúcio Miguel Correia. Porto: Editorial Juruá, 2022. 293 p.; 21 cm. Bibliografia: p. [269]-282. Índice: p. [283]-287.

ISBN: 9789897128745

Direito do trabalho / Direito do trabalho -- história / Relações laborais / Relações laborais -- privacidade / Relações laborais -- proteção de dados / Relações laborais -- tecnologia

L-3A-19-23 - 180095

OLIVEIRA, Ana Perestrelo de, 1982-

Lições e casos de direito das sociedades / Ana Perestrelo de Oliveira. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. 543 p. ; 23 cm.

ISBN: 9789726298496

Sociedades comerciais / Contrato de sociedade / Personalidade jurídica / Capital social / Financiamento das sociedades / Reserva legal / Prestações acessórias / Prestações suplementares / Governação das sociedades / Sócios / Participação social / Direito aos lucros / Grupo de sociedades / Direito de voto / Assembleia geral / Deliberações sociais / Órgãos de administração / Órgãos de fiscalização / Acordo parassocial / Fusão de sociedades / Cisão de sociedades / Transfromação de sociedades

G-44-159-5 - 180134

PAGLIUGHI, Carlo.

Accordi di ristrutturazione dei debiti nel codice della crisi impresa e dell'insolvenza / Carlo Pagliughi, Edoardo Staunovo-Polacco, Martina Elisa Pillon. Milano: Giuffrè Francis Levebvre, 2023. XIV, 350 p.; 24 cm. (Crisi e insolvenza). Inclui bibliografia. Índice: p. 354-361.

ISBN: 9788828817345

Recuperação de empresas / Insolvência / Plano de recuperação / Moratória / Financiamento / Sentença de homolgação

G-44-157-28 - 180141

PORTUGAL. Leis, decretos, etc.

Legislação de insolvência e recuperação de empresas / Sara Luís Dias, Catarina Serra. 1.ª ed. Coimbra : Gestlegal, 2022. 500 p. ; 21 cm. (Legislação).

ISBN: 9789898951915

Insolvência de empresas -- Portugal -- legislação / Recuperação de empresa -- Portugal -- legislação

G-44-156-28 - 180114

PORTUGAL. Leis, decretos, etc.

Código do trabalho e legislação complementar : [actualizados] / organização Maria do Rosário Palma Ramalho, Isabel Vieira Borges. 12.ª ed. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. 943 p. ; 23 cm.

ISBN: 9789726299059

Trabalho -- legislação -- Portugal / Código do trabalho -- Portugal

SL- B-5-27 - 180073

AS PROCESSUALISTAS TRABALHISTAS

As processualistas trabalhistas / Patrícia Medeiros (organizadora) ; prefácio de Luiz Guilherme Marinoni ; colaboradores Ana Beatriz Bueno de Jesus .. [et al.]. Porto : Editorial Juruá, 2022. 197 p. ; 21 cm. Inclui bibliografia. Índice: p. [187]-191.

ISBN: 9789897128844

Direito processual civil / Direito do trabalho / Compliance / Direitos individuais

L-3A-19-24 - 180090

REBOLLO DÍAZ, Pedro.

Introducción al derecho concursal / Pedro Rebollo Díaz ; prólogo Carlos de Miranda Vázquez. Barcelona : JMB Bosch, 2023. 306 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. 305-306.

ISBN: 9788419580146

Insolvência / Recuperação de empresas / Plano de recuperação / Massa insolvente / Administrador da insolvência / Insolvência culposa / Microempresas

G-44-158-27 - 179616

RODRÍGUEZ SÁNCHEZ, Sonia, 1969-

La rescisión de las operaciones de reestructuración en supuestos de crisis : la rescisión de la escisión parcial / Sonia Rodríguez Sánchez ; prólogo de Francisco José Léon Sanz. 1ª ed. Cizur Menor : Thomson Reuters Aranzadi, 2022. 192 p. ; 23 cm. (Estudios). Bibliografia: p. 179-185.

ISBN: 9788411253994

Insolvência / Falência / Recuperação de empresas / Reestruturação empresarial / Fusão de sociedades / Cisão de sociedades

G-44-154-26 - 179611

SANT'ANA, Raquel Santos.

Trabalho bruto no canavial : questão agrária, assistência e serviço social / Raquel Santos Sant'Ana. São Paulo : Cortez Editora, 2012. 232 p. : il. ; 23 cm. Bibliografia: p. 213-226.

ISBN: 9788524919848

Agroindústria / Assistência social / Política social / Questão agrária / Relações de trabalho / Serviço social / Trabalhadores rurais -- São Paulo (Brasil)

L-3A-44-27 - 180037

SCHMITT, Felix.

Erlaubte Stimmbindungsvereinbarungen und verbotener Stimmenkauf im deutschen Kapitalgesellschaftsrecht / Felix Schmitt. Hamburg: Verlag Dr. Kovač, 2023. XXI, 293 p.; 21 cm. (Schriftenreihe Schriften zum Handels- und Gesellschaftsrecht; Band 261). Orig. dissertação apresentada à Universidade de Bochum, em 2022. Bibliografia: p. 281-293.

ISBN: 9783339133144

Acordo parasocial / Direito de voto / Compra de voto / Contrato de sociedade

G-44-156-17 - 179451

SCHREIBER, Kristina, 1983-

Das neue Recht der Daten-Governance: Data Governance Act (DGA) / Kristina Schreiber, Patrick Pommerening, Philipp Schoel. 1. Aufl. Baden-Baden: Nomos, 2023. 161 p.; 23 cm. (NomosPraxis). Inclui bibliografia. Índice: p. 153-161.

ISBN: 9783848787869

Protecção de dados / Digitalização / Transferência de dados / Novas tecnologias

G-44-156-31 - 180138

SIGUERO MUÑOZ, Gerardo.

La formación de clases de acreedores para la aprobación del plan de reestructuración / Gerardo Siguero Muñoz. Las Rozas : Sepín, 2023. 140 p. : il. ; 24 cm. (Estudios mercantiles y concursales). Inclui bibliografia.

ISBN: 9788413882499

Insolvência / Recuperação de empresas / Categoria de credores / Plano de reestrutuação

G-44-158-29 - 179615

SILVA, Carolina de Freitas e.

A dimensão coletiva do processo e os direitos laborais e sociais / Carolina de Freitas e Silva. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. 569 p. ; 23 cm. (Teses AAFDL). Orig. tese de doutoramento apresentada à Faculdade de Direito da Universidade Nova de Lisboa.

ISBN: 9789726298410

Direitos sociais / Direitos laborais / Interesses coletivos / Interesses individuais / Interesses transindividuais

L-3A-44-30 - 180107

SOSTENIBILITÀ, IMPRESA E STAKEHOLDER

Sostenibilità, impresa e stakeholder : profili manageriali, finanziari e operativi del bilancio sostenibile / a cura di Patrizia Tettamanzi. Milano : Giuffrè Francis Lefebvre, 2023. XXIV, 532 p. : il. ; 24 cm. (Manuali professionali. Aziende).

ISBN: 9788828849797

Sustentabilidade / Transparência / Emissões de carbono / Balanço de sustentatibilidade / ESG / Environment, sustentability and governance / Investimento sustentável / Fintech / Índice de sustentabilidade

G-44-157-29 - 180142

UNTERNEHMENSBEWERTUNG

Unternehmensbewertung: Festschrift für Bernhard Großfeld zum 85. Geburtstag / herausgegeben von Wolf A. Tönnes. Heidelberg: C.F. Müller, 2019. XI, 478 p.: il.; 24 cm. Înclui bibliografia.

ISBN: 9783811446113

Prestação de contas / Avaliação de empresas / Avaliação de participações sociais / Agências de notação financeira / Política de dividendos / Sociedades cotadas / Fusão de sociedades / Aquisição de empresas / Aquisição de participações sociais / Empresas familiares / Responsabilidade social das empresas / Concentração de empresas / Arbitragem / Balanço / Crédito social / Exclusão de sócio / Aquisição potestativa de ações

Gab. 1-2-44-27 - 180002

VIZCAÍNO RAMOS, Iván.

El contrato de trabajo internacional del personal al servicio de la ONU / Iván Vizcaíno Ramos; Prólogo: Alberto Arufe Varela. Granada: Editorial Comares, 2022. 127 p.; 22 cm. (Trabajo y seguridad social; 138). Bibliografia: p. [123]-127. Índice: p. [115]-121.

ISBN: 9788413693934

Contrato de trabalho / ONU -- funcionário

L-3A-19-25 - 179159

VIZCAÍNO RAMOS, Iván.

El impacto de la conciliación de la vida personal, laboral y familiar sobre el régimen del accidente de trabajo in itinere / Iván Vizcaíno Ramos ; Prólogo de Jesús Martínez Girón y Alberto Arufe Varela. Barcelona : Atelier Libros Jurídicos, 2021. 133 p. ; 20 cm. (Laboral). Bibliografia: p. [125]-133. Índice: p. [129]-133.

ISBN: 9788418244889

Acidente in itinere / Vida famíliar / Acidentes de trabalho

L-3A-19-26 - 179158

WHERLOCK, Alexander, 1988-

Close-out-Netting in der Bankensanierung / Alexander Wherlock. Zürich ; Basel : Schulthess, 2019. XLIX, 291 p. ; 23 cm. (Zürcher Studien zum Privatrecht ; Band 298). Orig. dissertação apresentada à Universidade de Zürich, em 2019. Bibliografia: p. XXVII-XXXIX.

ISBN: 9783725580866

Direito bancário / Regulação bancária / Resolução bancária / Liquidação / Compensação

G-44-153-12 - 179071

WÜRZBURGER EUROPARECHTSTAGE, 26, Würzburger, 2020.

Digitalisierung im Europäischen Recht / Olaf Sosnitza .. [et al.] (Hrsg). 1. Aufl. Baden-Baden : Nomos Verlagsgesellschaft, 2022. 106 p. ; 24 cm. (IUS EUROPAEUM ; Band 68). Inclui bibliografia.

ISBN: 9783848787166

Digitalização / Proteção de dados / Direitos de autor / Pequenas e médias empresas

G-44-159-4 - 179417

YANES YANES, Pedro.

El preconcurso de acreedores : estudio sistemático de los libros II y III de la Ley Concursal tras su adaptación a la Directiva (UE) 2019/1023 / Pedro Yanes Yanes. 1ª ed. Cizur Menor : Aranzadi, 2023. 460 p. : il. ; 24 cm. (Grandes Tratados Aranzadi ; 1452). Inclui bibliografia

ISBN: 9788411253376

Insolvência / Recuperação de empresas / Plano de restruturação / Microempresas / Suspensão da execução / Administrador judicial provisório / Perito em restruturações

G-44-157-22 - 179587

Ciências Jurídico-Civilísticas

ARAÚJO, Rogério Andrade Cavalcanti.

Direito civil brasileiro : parte geral / Rogério Andrade Cavalcanti Araújo. 2.ª ed. Indaiatuba, SP : Editora Foco, 2022. xv, 592 p.; 24 cm. Bibliografia: p. [585]-592.

ISBN: 9786555153675

Direito civil -- Brasil / Negócios jurídicos

B-18-133-37 - 180075

ASPECTOS CRÍTICOS DEL DERECHO PROCESAL

Aspectos críticos del derecho procesal : diálogos hispano-italianos en homenaje al Profesor Angelo Dondi / Joan Picó i Junoy, director. Barcelona : Bosch Editor, 2023. 719 p. : il. ; 24 cm. (Colección procesal ; 90). Inclui bibliografia.

ISBN: 9788419580689

Direito processual civil -- Europa / Conflitos -- processo civil / Inteligência artificial / Tutela judicial

Gab. 1-2-28-31 - 180105

FERREIRA, João Pedro Pinto.

Adequação formal e garantias processuais na acção declarativa / João Pedro Pinto-Ferreira. Coimbra: Edições Almedina, 2022. 373 p.; 23 cm. (Monografias). Orig. tese de doutoramento, apresentada na Nova School of Law de Lisboa em 2022, sob a orientação de Mariana França Gouveia. Bibliografia: p. 333-368.

ISBN: 9789894008835

Adequação formal / Gestão processual / Direitos processuais

B-13-57-31 - 179563

MARQUES, J. P. Remédio, 1965-

Tutela cautelar e inibitória no quadro da propriedade intelectual : alguns casos difíceis em matéria de providências cautelares e a adequada tutela de requerentes e requeridos / J. P. Remédio Marques. 1.ª edição. Coimbra : Gestlegal, 2023. 375 p. ; 24 cm. (Manuais). Bibliografia: p. 355-367.

ISBN: 9789899136304

Direito processual civil / Providências cautelares / Princípio da proporcionalidade / Direitos de personalidade / Procedimentos cautelares / Propriedade industrial

B-13-68-41 - 180099

MENDES, Leonardo Ferreira.

Sistemas jurídicos fechado e aberto : mudança do paradigma contratual civil / Leonardo Ferreira Mendes. Porto : Editorial Juruá, 2022. 121 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [109]-112. Índice: p. [113]-115.

ISBN: 9789897128899

Direito civil / Direito privado / Direito contratual / Contrato civil / Princípio da boa-fé

B-18-102-55 - 179152

MIRAGEM, Bruno.

Teoria geral do direito civil / Bruno Miragem. 1.ª ed. Rio de Janeiro : Forense, 2021. xx, 566 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. [535]-566.

ISBN: 9786559640782

Teoria geral do direito civil / Direito civil -- Brasil

B-18-133-36 - 118064

MORAIS, Daniel de Bettencourt Rodrigues Silva, 1976-

Direito das sucessões e direito da família : eternas questões, respostas atuais / Daniel de Bettencourt Rodrigues Silva Morais. Lisboa : AAFDL-Editora, 2023. 685 p. ; 23 cm. Inclui bibliografia.

ISBN: 9789726298755

Direito das sucessões / Direito da família / Direito sucessório

B-18-134-6 - 180074

OLIVEIRA, Nuno Manuel Pinto.

Contrato de compra e venda / Nuno Manuel Pinto Oliveira. 1ª. ed. Coimbra: Gestlegal, 2021- . vol.; 23 cm. (Coleção Lvmen). Vol. 1, Introdução; Formação do contrato. 356 p.; Vol. 2, Sujeitos e objecto; Efeitos essenciais da compra e venda. 2023. 579 p. Inclui bibliografia.

ISBN: 9789898951717 (vol. 1) / 9789899136250 (vol. 2)

Contrato de compra e venda / Formação do contrato

B-18-134-2 - 180087

PARENTALIDADES DIVERSAS

Parentalidades diversas : família, relacionamentos e vivências parentais / Silvana do Monte Moreira (organizadora) ; prefácio de Rodrigo da Cunha Pereira ; colaboradores Ana Lodi .. [et al.]. Porto : Editorial Juruá, 2022. 183 p. ; 21 cm. (Psicologia). Inclui bibliografia. Índice: p. [181]-183.

ISBN: 9789897128721

Parentalidade / Direito da família / Monoparentalidade

B-18-102-54 - 180091

PINHEIRO, Luís de Lima, 1956-

Arbitragem transnacional : a determinação do estatuto da arbitragem : estudos / Luís de Lima Pinheiro. Lisboa : Imprensa FDUL, 2023. 789 p. ; 23 cm. (Estudos ; 1). Bibliografia: p. 715-770. Índice: p. 783-789.

ISBN: 9789899099197

Comércio internacional / Direito comercial internacional / Arbitragem comercial internacional / Arbitragem internacional / Arbitragem voluntária / Arbitragem transnacional / Decisões arbitrais / Regulação / Jurisprudência arbitral

B-13-67-52 - 180117

PORTUGAL. Leis, decretos, etc.

Comentário ao Código Civil : direito das obrigações : contratos em especial / [coordenação António Agostinho Guedes, Júlio Vieira Gomes]. Lisboa : UCP Editora, 2023. 895 p. ; 25 cm. (Comentário de leis).

ISBN: 9789725409336 Código civil -- Portugal **B-18-132-35** - 180109

SOUSA, Wendell Lopes Barbosa de.

A responsabilidade civil objetiva fundada na atividade de risco / Wendell Lopes Barbosa de Souza. São Paulo : Editora Atlas, 2010. viii, 209 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. [205]-209.

ISBN: 9788522459070

Culpa -- direito / Indemnização / Periculosidade / Responsabilidade (direito) / Responsabilidade civil / Responsabilidade objectiva / Risco

Q-3-3-32 - 180059

Ciências Jurídico-Criminais

ARAÚJO, José Osterno Campos de, 1961-

Direito penal na literatura : de Camus, Suassuna e outros iluminados / José Osterno Campos de Araújo. 2.ª ed. rev., atual. e ampl. Porto : Editorial Juruá, 2023. 141 p. ; 21 cm. Inclui bibliografia. Índice: p. [131]-135.

ISBN: 9789897128950

Direito penal / Literatura / Dolo / Imputabilidade / Crime / Culpa

G-82-52-15 - 179148

BARROS, Marco António de, 1952-

Lavagem de capitais : crimes de lavagem, procedimento penal especial, protocolos administrativos e preventivos / Marco Antonio de Barros. 6.ª ed. rev. e atual. Porto : Editorial Juruá, 2022. 305 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [285]-287. Índice: p. [289]-299.

ISBN: 9789897128929

Lavagem de capitais / Processo penal / Direito penal económico

G-82-52-14 - 179150

BRANDÃO, Nuno, 1976-

Crimes e contra-ordenações : da cisão à convergência material : ensaio para uma recompreensão da relação entre o direito penal e o direito contra-ordenacional / Nuno Brandão. 2.ª ed. Coimbra : GESTLEGAL, 2023. 1001 p. ; 23 cm. Índices. Orig. tese de doutoramento em Ciências Jurídico-Criminais, apresentada à Faculdade de Direito da Universidade de Coimbra, 2013. Bibliografia: p. 949-996.

ISBN: 9789899136236

Direito penal / Direito contra-ordenacional / Contra-ordenações

G-82-53-12 - 180076

CUNHA, Paulo Ferreira da, 1959-

Estudos penais / Paulo Ferreira da Cunha. 1ª. ed. Coimbra: Gestlegal, 2023. 243 p.; 23 cm. Inclui bibliografia.

ISBN: 9789899136311

Direito penal -- estudos / Direito processual penal -- estudos

G-82-53-13 - 180077

CUNHA, Paulo Ferreira da, 1959-

Estudos penais / Paulo Ferreira da Cunha. 1ª. ed. Coimbra: Gestlegal, 2023. 243 p.; 23 cm. Inclui bibliografia.

ISBN: 9789899136311

Direito penal -- estudos / Direito processual penal -- estudos

G-82-46-45 - 180102

LEAL, César Barros, 1949-

Inside crime and prison : and other studies / César Barros Leal. Porto : Editorial Juruá, 2022. 188 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [149]-152. Índice: p. [157]-182.

ISBN: 9789897128912

Crime / Criminosos / Prisão / Pena / Punição

G-82-52-16 - 179147

PORTUGAL. Leis, decretos, etc.

Código de processo penal : anotado e comentado / Hugo Luz dos Santos. Braga : Nova Causa, Edições Jurídicas, 2022- . vol. ; 24 cm.

ISBN: 9789899026551 (vol. 4) / 9789899026605 (vol. 5, t. 1) / 9789899026612 (vol. 5, t. 2)

Código de processo penal / Códigos

Gab. 2-7-17-32 - 180079

Gab. 2-7-17-33 - 180080

Gab. 2-7-17-34 - 180081

ROXIN, Claus, 1931-

Strafverfahrensrecht: Ein Studienbuch / von Claux Roxin; seit der 26. Auflage fortgeführt von Bernd Schünemann. 30., neu bearbeitete Auflage des von Eduard Kern begründeten Werkes. München: C.H. Beck, 2022. [XXV], 620 p. (folhas móveis): il.; 24 cm. (Juristische Kurz-Lehrbücher). Bibliografia: p. XVII-[XXV]. Índice: p. 605-620.

ISBN: 9783406735875

Processo penal / Mandado de prisão / Defensoria pública

G-58-2H-8 - 179508

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

Crimes contra o estado democrático de direito : lei 14.197/2021 : análise dos crimes contra a democracia e a soberania nacional / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Curitiba : Juruá, 2023. 286 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [269]-274. Índice: p. [275]-279.

ISBN: 9786526307304

Direito penal / Estado de direito / Democracia / Soberania / Integridade nacional / Golpe de Estado / Violência política / Sabotagem / Estado democrático / Processo eleitoral

G-84-6-51 - 180185

Ciências Jurídico-Económicas

ALBERTONI, Nicolás.

Trade protectionism in an uncertain and interconnected global economy / Nicolás Albertoni. London; New York: Routledge, 2024. xii, 190 p.: il.; 24 cm. Índices. Bibliografia: p. [166]-177.

ISBN: 9781032374789

Comércio internacional / Proteccionismo / Política comercial / Sistema comercial international

J-56-31-52 - 180190

BRAVO, Ana Bela Santos.

Finanças públicas : teoria e prática em Portugal e na União Europeia / Ana Bela Santos Bravo. 1.ª ed. Lisboa : Edições Sílabo, 2022. 276 p. : il. ; 24 cm. Bibliografia: p. [261]-276.

ISBN: 9789895612246

Finanças públicas / Despesas públicas / Receitas públicas / Dívida pública

J-56-52-44 - 180111

THE CONCLUSION AND IMPLEMENTATION OF EU FREE TRADE AGREEMENTS

The conclusion and implementation of EU free trade agreements: constitutional challenges / edited by Isabelle Bosse-Platière, Cécile Rapoport. Cheltenham; Northampton: Edward Elgar, 2019. xxiii, 300 p.; 24 cm. (LAwTTIP Project). Índices. Inclui bibliografia.

ISBN: 9781788974790

Relações externas / Regionalismo / União Europeia / Acordos de integração regional

J-56-60-41 - 180191

THE EU AND THE NEW TRADE BILATERALISM

The EU and the new trade bilateralism: 21st century trade / Edited by Finn Laursen and Christilla Roederer-Rynning; [Jacques Pelkmans.. et al.]. London; New York: Routledge, 2019. x, 159 p.: il.; 25 cm. Inclui referências bibliográficas. Índice: p. 155-159.

ISBN: 9780367660192

União Europeia / Acordos de integração regional / Regionalismo / Política comercial

J-56-36-53 - 180195

THE EVOLVING NATURE OF EU EXTERNAL RELATIONS LAW

The evolving nature of EU external relations law / W. Th. Douma .. [et al.] Editors ; [E. Cannizzaro .. et al.]. The Hague : Asser Press : Springer, 2021. xiv, 378 p. : il. ; 24 cm. Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9789462654228 / **DOI** 10.1007/978-94-6265-423-5

União Europeia / Relações externas / Política comercial / Comércio internacional

J-56-31-46 - 180197

GOPINATH, Chinnam.

Globalization: a multi-dimensional system / C. Gopinath. 4th ed. Cheltenham; Northampton: Edward Elgar Publishing, 2023. vii, 255 p.: il.; 25 cm. Bibliografia: p. [240]-245. Índice: p. [246]-255.

ISBN: 9781803926094

Globalização

J-56-36-47 - 180202

HOLMAN, Otto, 1956-

Global Europe: the external relations of the European Union / Otto Holman; [Gioia Marini, with cooperation of Jane Pocock]. Amsterdam: Amsterdam University Press, 2019. 244 p.; 24 cm. Bibliografia: p. [233]-240. Índice: p. [241]-244.

ISBN: 9789462985377 / DOI 10.5117/9789462985377

Relações externas / Política comercial / União Europeia

J-56-31-45 - 180203

LEAL-ARCAS, Rafael.

EU trade law / Rafael Leal-Arcas. Cheltenham ; Northampton : Edward Elgar, 2019. viii, 329 p. ; 24 cm. (Elgar European law). Índices. Inclui bibliografia.

ISBN: 9781788977401

União Europeia / Comércio internacional / Política comercial

J-56-60-44 - 180193

MAVROIDIS, Petros C., 1959-

The sources of WTO law and their interpretation: is the new ok, ok? / Petros C. Mavroidis. Cheltenham; Northampton: Edward Elgar Publishing, 2022. x, 144 p.; 24 cm. (Elgar international economic law). Bibliografia: p. 131-136. Índice: p. 137-144.

ISBN: 9781803921716 / **DOI** 10.4337/9781803921723

Direito comercial internacional / OMC

J-56-60-42 - 180204

RESEARCH HANDBOOK ON THE EU'S COMMON FOREIGN AND SECURITY POLICY

Research handbook on the EU's common foreign and security policy / Edited bey Steven Blockmans, Panos Koutrakos; [Marise Cremona .. et al.]. Cheltenham; Northampton: Edward Elgar Publishing, 2018. xi, 545 p.; 25 cm. (Research handbooks in European law). Índice: p. 517-545.

https://doi.org/10.4337/9781785364082

ISBN: 9781785364075 / **DOI** 10.4337/9781785364082

União Europeia / Relações externas / Política externa e de segurança comum

J-56-36-48 - 180198

STANDARDIZING THE WORLD

Standardizing the world: EU trade policy and the road to convergence / edited by Francesco Duina and Crina Viju-Miljusevic. New York: Oxford University Press, 2023. viii, 276 p.: il.; 24 cm. Índices. Bibliografia no final de cada capítulo.

ISBN: 9780197681886

Relações externas / Acordos de integração regional / Regionalismo / Harmonização internacional de legislações / União Europeia

J-56-31-47 - 180194

SUNDARAM, Jae.

WTO law and policy: a political economy approach / Jae Sundaram. London; New York: Routledge, 2022. xlvi, 692 p.; 25 cm. Inclui referências bibliográficas. Índice: p. [664]-692.

ISBN: 9780367028176 / DOI 10.4324/9780367028183

OMC / Direito comercial internacional / Sistema comercial internacional / Comércio internacional

J-56-36-55 - 180199

SYKES, Alan O.

The law and economics of international trade agreements / Alan O. Sykes. Cheltenham; Northampton: Edward Elgar Publishing, 2023. xiv, 496 p.: il.; 24 cm. Bibliografia: p. 450-462. Índice: p. 463-496.

https://doi.org/10.4337/9781802209747

ISBN: 9781802209730 / **DOI** 10.4337/9781802209747

OMC / Sistema comercial internacional / Comércio internacional / Política comercial

J-56-60-43 - 180196

TRADE AND CULTURE

Trade and culture: the ongoing debate / edited by Patricia M. Goff. 1st pub. London; New York: Routledge, 2021. 136 p.; 25 cm. Inclui bibliografia. Índice: p. [131]-136,

ISBN: 9780367639990

Comércio internacional / Cultura / Bens culturais

J-56-36-54 - 180201

VAN DEN SANDEN, Tina.

EU development cooperation policy : between constitutional strictures and policy objectives / Tina Van den Sanden. Cheltenham, UK ; Northampton, Massachusetts : Edward Elgar, 2022. vii, 243 p. ; 24 cm. Inclui bibliografia. Índices.

ISBN: 9781800881303

Política de cooperação para o desenvolvimento / Relações externas / União Europeia

J-56-60-39 - 180192

Ciências Jurídico-Filosóficas

JURISPRUDENCIALISMO E IDIOMAS VIZINHOS

Jurisprudencialismo e idiomas vizinhos : diálogos com Castanheira Neves / António Pinto Monteiro .. [et al.] (coords). Coimbra : Imprensa da Universidade de Coimbra, 2022. 495 p. ; 26 cm. Inclui bibliografia.

ISBN: 9789892619934

Jurisprudencialismo / Autonomia do direito / Sistema jurídico / Pessoa / Alternativas do direito

SL- P-4-22 - 180051

MAIER, Michael.

Philosophie der Begegnung: Studien über Robert Spaemann / Michael Maier. Freiburg; München: Verlag Karl Alber, 2021. 976 p.; 22 cm. (Eichstätter philosophische Studien: 5). Orig. dissertação apresentada à Universidade de Eichstät-Ingolstadt, em 2019. Bibliografia: 937-957. Índice: p. 959-976.

ISBN: 9783495492291

Spaemann, Robert, 1927-2018 / Filosofia do encontro / Pessoa / Filosofia do diálogo

Gab. 1-8-10L-33 - 178637

MILNER, Jean-Claude, 1941-

Court traité politique / Jean-Claude Milner. Lagrasse : Verdier, - . vol. ; 22 cm. Vol. 3: L'universel en éclats, 2014. 151, [7] p.

ISBN: 9782864327523

Democracia / Governo / Judaísmo / Tradição / Linguagem / Universalismo / Cultura ocidental / Verdade

Gab. 1-12-73-43 - 178565

MIMESIS AND SACRIFICE

Mimesis and sacrifice: applying Girard's mimetic theory across the disciplines / edited by Marcia Pally. London [etc.]: Bloomsbury Academic, 2021. viii, 250 p.: il.; 25 cm. (Violence, desire, and the sacred; 9). Inclui bibliografia. Índice: p. [248]-250.

ISBN: 9781350254046

Girard, René, 1923-2015 / Sacrifício / Mimese / Nação / Vítima / Capitalismo / Bem comum / Não violência / Dom

Gab. 1-12-12-50 - 179536

OPDERBECK, David W.

The end of the law? : law, theology and neuroscience / David W. Opderbeck. Eugene : Cascade Books, 2021. xi, 248 p. : il. ; 23 cm. (Veritas). Orig. tese de doutoramento em Direito, apresentada na Universidade de Nottingham, sob a orientação de Conor Cunningham. Bibliografia: p. 225-237. Índice: p. 239-248.

ISBN: 9781498223898

Cristianismo e direito / Ética cristã / Teologia do direito / Neurociência cognitiva

Gab. 1-12-21-45 - 178728

SAHM, Philipp.

Elemente der Dogmatik / Philipp Sahm. Weilerswist : Velbrück Wissenschaft, 2019. 220 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 199-220.

ISBN: 9783958321717

Dogmática jurídica / Hermenêutica

Gab. 1-12-21-44 - 178605

SCHULZ-NIESWANDT, Frank, 1958-

Der heilige Bund der Freiheit: Frankfurt - Athen - Jerusalem: Eine Reise / Frank Schulz-Nieswandt. Baden-Baden: Verlag Karl Alber, 2022. 454 p.; 22 cm. (Fermenta philosophica). Bibliografia: p. 393-454.

ISBN: 9783495999998

Liberdade / Direito / Hermenêutica

Gab. 1-8-10L-34 - 178612

SEQUERI, Pierangelo, 1944-

Contro gli idoli postmoderni / Pierangelo Sequeri. 2a ed. Torino: Lindau, 2016. 95 p.; 22 cm. (Pellicani).

ISBN: 9788867085040

Pós-modernismo / Crescimento / Secularização

Gab. 1-8-10C-47 - 178707

SIMPÓSIO DO GRUPO DE PESQUISA EM RETÓRICA, Argumentação e Juridicidades da Universidade de Brasília (GPRAJ/UnB), 2, Brasília, 2018.

Tópica e discurso : reflexões sobre o direito como prática social / Organização Claudia Roesler, Isaac Reis, Celso R. L. dos Santos ; [Tercio Sampaio Ferraz Junior .. et al.]. Curitiba : Alteridade, 2022. 334 p. : il. ; 23 cm. (Direito, retórica e argumentação ; 7). Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9786599115516

Direito / Tópica / Discurso

Gab. 1-12-21-46 - 179106

Ciências Jurídico-Históricas

CRAIUTU, Aurelian, 1966-

A virtue for courageous minds: moderation in French political thought, 1748-1930 / Aurelian Craiutu. Princeton; Oxford: Princeton University Press, 2012. xix, 338 p.; 23 cm. Índice: p. [319]-338.

ISBN: 9780691171340

Ciência política -- França -- séc.19 -- história / Moderação / França -- Política e governo

C-18-35-25 - 179406

VISANDULE, António, 1948-

Roma Mater Iuris Sapientiae = Roma mãe da sabedoria do direito : conheça a origem do direito e as instituições romanas / António Visandule. Lisboa : AAFDL Editora, 2022. 211 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 207-211.

ISBN: 9789899057098

Direito romano -- história

C-18-35-26 - 180106

Ciências Jurídico-Políticas

100 BEGRIFFE AUS DEM STAATSKIRCHENRECHT

100 Begriffe aus dem Staatskirchenrecht / herausgegeben von Hans Michael Heinig und Hendrik Munsonius. 2., überarb. und erg. Aufl. Tübingen: Mohr Siebeck, 2015. XXI, 322 p.; 19 cm. Bibliografia: p. XXI.

ISBN: 9783161535017

Direito eclesiástico -- legislação -- Alemanha / Relações Igreja-Estado -- Alemanha

D-12-198-5 - 178423

ALVAREZ JUNCO, José, 1942-

Qué hacer con un pasado sucio / José Álvarez Junco. Segunda edición. Barcelona : Galaxia Gutenberg, 2022. 326 p. ; 21 cm. Índice: p. [313]-326.

ISBN: 9788418807640

Franco, Francisco, 1892-1975 -- política / Memória coletiva / Condições sociais -- Espanha -- séc. 20 / Política e governo -- Espanha / Guerra civil -- Espanha -- 1936-1939

D-12-201-11 - 179542

A ARTE SAIU À RUA

A arte saiu à rua : a tutela jurídica dos graffiti / Coordenadoras Maria Raquel Guimarães, Maria Regina Redinha ; [Introdução: António Monteiro de Oliveira] ; [Ana Clara Azevedo de Amorim .. et al.]. Coimbra : Editora d'Ideias, 2023. 419 p. : il. ; 23 cm. Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9789893504451

Arte urbana / Graffiti / Liberdade de expressão / Direito à cidade

D-12-192-23 - 179812

BARCELOS, Guilherme, 1988-

Crítica hermenêutica do direito eleitoral : o julgamento da chapa Dilma-Temer no Tribunal Superior Eleitoral / Guilherme Barcelos ; Apresentação de Miguel Tedesco Wedy ; Prefácio de Lenio Luiz Streck. Porto : Editorial Juruá, 2020. 323 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [313]-320. Índice: p. [321]-327.

ISBN: 9789897126659

Direito eleitoral / Justiça eleitoral / Democracia representativa

D-12-201-18 - 177697

BARROSO, Luís Roberto.

Curso de direito constitucional contemporâneo : os conceitos fundamentais e a construção do novo modelo / Luís Barreto Barroso. 11ª edição atualizada com a colaboração de Patrícia Perrone Campos Mello. São Paulo : SaraivaJur, 2023. XXXI, 776 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. 717-776.

ISBN: 9786553625266

Direito constitucional / Constituição Federal / Emenda constitucional

D-12-198-27 - 180027

BUI-XUAN, Olivia, 1977-

Le droit public français entre universalisme et différencialisme / Olivia Bui-Xuan ; préface de Jacques Chevallier. Paris : Economica, 2004. VIII, 533 p. ; 25 cm. (Corpus. Essais). Orig. tese de doutoramento apresentada à Universidade de Paris, em 2003. Inclui bibliografia. Índice: p. [519]-523.

ISBN: 9782717848472

Equidade -- França / Discriminação positiva -- França / Universalismo -- França / Minorias -- integração social - França

D-12-198-35 - 179556

BULOS, Uadi Lammêgo, 1969-

Curso de direito constitucional / Uadi Lammêgo Bulos. 16ª edição atualizada até a Emenda Constitucional n. 128. São Paulo: SaraivaJur, 2023. LX, 1524 p.: il.; 24 cm. Bibliografia: p. [1493]-1524.

ISBN: 9786553625570

Direito constitucional / Emenda constitucional 125/2022 / Remédios constitucionais

D-12-198-28 - 180029

CAMARGO, Solano de.

A guerra dos vagões : a luta de uma comunidade pelo fim do cemitério de vagões / Solano de Camargo ; colaboradores: Hugo Augusto Rodrigues, Sandro Antonio Canatelli. São Paulo : Casa do Novo Autor Editora, 2015. 220 p. : il. ; 22 cm. Bibliografia: p. 201-203.

ISBN: 9788577122646

Ferrovias -- história -- Brasil / Locomotivas -- história -- Brasil / Serviço público -- Brasil / Transporte ferroviário -- Brasil

D-12-192-27 - 179878

CARVALHO, Fábio Lins de Lessa, 1975-

Autoritarismo e patrimonialismo no Brasil : 40 visões da literatura e da academia (1500-2021) / Fábio Lins de Lessa Carvalho ; [Prefácio: Elaine Cristina Pimentel Costa]. Curitiba : Juruá Editora, 2021. 571 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [557]-558. Índice: p. [559]-565.

ISBN: 9789897128240

Autoritarismo -- Brasil / Patrimonialismo -- Brasil

D-12-201-25 - 177514

COMENTÁRIOS AO CÓDIGO DO PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO

Comentários ao código do procedimento administrativo / coordenação de Carla Amado Gomes, Ana F. Neves, Tiago Serrão. 6ª ed. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. 2 vol. (828 p. ; 841 p) ; 24 cm.

ISBN: 9789726298700 (vol. 1) / 9789726298717 (vol. 2)

Código do procedimento administrativo -- Portugal -- comentários

J-117-88-1 - 180084

J-117-88-2 - 180085

CONGRESSO INTERNACIONAL DE DIREITOS HUMANOS, 4, Coimbra, 2019.

Mídia, política, tecnologias e direitos humanos / Coordenadoras Aparecida Luzia Alzira Zuin, Larissa Zuim Matarésio ; Colaboradores: Andrelize Schabo Ferreira de Assis .. [et al.] ; [Prefácio: Samilo Takara]. Porto : Editorial Juruá, 2021. 139 p. : il. ; 21 cm. Inclui referências bibliográficas. Índice: p. [129]-133.

ISBN: 9789897127403

Direitos humanos / Jurisdição civil / Democracia / Justiça

D-12-201-3 - 177580

DAMIÃO, Danielle Riegermann Ramos.

Situações análogas ao trabalho escravo : reflexos na ordem econômica e nos direitos fundamentais / Danielle Riegermann Ramos Damião ; [Apresentação: Lourival José de Oliveira] ; [Prefácio: José Carlos de Oliveira]. São Paulo : Letras Jurídicas, 2014. 213 p. : il. ; 23 cm. Bibliografia: p. [191]-204.

ISBN: 9788582480465

Direito constitucional -- Brasil / Trabalho escravo / Direitos fundamentais

L-3A-44-28 - 180038

LA DESPOBLACIÓN DEL MUNDO RURAL

La despoblación del mundo rural : algunas propuestas (prácticas y realistas) desde los ámbitos jurídico, económico y social para tratar de paliar o revertir tan denostado fenómeno / Director: Fernando García-Moreno Rodríguez ; Autores: Nuria Belloso Martín .. [et al.]. Cizur Menor : Aranzadi, 2019. 571 p. : il. ; 24 cm. (Estudios). Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9788413095769

Despovoamento rural / Comunidade rural / Capital social / Sustentabilidade / Destino turístico / Turismo rural / Exploração agrícola

B-21-3-33 - 179254

DESAFIOS DO ENVELHECIMENTO PARA A SAÚDE, A ECONOMIA E A SOCIEDADE

Desafios do envelhecimento para a saúde, a economia e a sociedade / Helena Canhão .. [et al.] (coordenadores) ; [autores] Amílcar Moreira .. [et al.]. 1.ª ed. Cascais : Princípia, 2022. 196 p. : il. ; 24 cm. Obra publicada no âmbito das comemorações Alfredo da Silva : o futuro como tradição : 150 anos. Inclui bibliografia.

ISBN: 9789897162817

Envelhecimento -- aspectos económicos / Envelhecimento -- aspectos sociais / Cuidados de saúde -- idoso

D-12-198-31 - 180116

DIAS, Hélder Valente.

Teoria geral da segurança : a Polícia como figura constitucional e internacional da segurança / Hélder Valente Dias ; [Nota Editorial: Roberto Narciso Andrade Fernandes] ; [Prefácio: Rui Pereira]. 1.ª ed. Lisboa : Instituto Superior de Ciências Policiais e Segurança Interna, 2023. 202 p. ; 23 cm. Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9789728630348

Segurança nacional -- Portugal / Polícia -- Portugal

D-12-192-28 - 179994

DOUTRINA E CONSTITUIÇÃO ELEITORAL HÁ 200 ANOS

Doutrina e constituição eleitoral há 200 anos : o debate sobre as primeiras eleições parlamentares (1822) : (relatórios do 3.º ciclo de estudos em direito / coletânea de textos doutrinais históricos) / Coordenação da obra: Vital Moreira, José Domingues ; Doutorandos da Universidade Lusíada/Porto que colaboraram na obra: Fernanda Raquel Melo de Sousa .. [et al.]. Lisboa : Universidade Lusíada Editora, 2023. 406 p. ; 24 cm. Inclui referências bibliográficas.

https://doi.org/10.34628/4a6b-r254

ISBN: 9789896402563 / DOI 10.34628/4a6b-r254

Recenseamento eleitoral / Eleições directas / Direito de sufrágio / Deputados

D-12-198-22 - 179995

FERNÁNDEZ-LOMANA GARCÍA, Manuel.

Ley general de la seguridad social : comentada, con jurisprudencia sistematizada y concordancias / Manuel Fernández-Lomana García. 8ª ed. Madrid : Lefebvre, 2022. 651 p. : il. ; 24 cm. (Tribunal Supremo).

ISBN: 9788419303721

Legislação / Direito da segurança social -- Espanha

D-12-199-37 - 179635

FRIEDEN UND GERECHTIGKEIT IN DER BIBEL UND IN KIRCHLICHEN TRADITIONEN

Frieden und Gerechtigkeit in der Bibel und in kirchlichen Traditionen / Sarah Jäger, Horst Scheffler (Hrsg); [Bernd Oberdorfer .. et al.]. Wiesbaden: Springer VS, 2018- . vol.; 19 cm. (Gerechter Frieden). Band 1: Politisch-ethische Herausforderungen, 148 p. Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9783658208875 (Band 1) / DOI 10.1007/978-3-658-20888-2

Protestantismo / Luteranismo / Estudos para a paz / Política e religião

D-12-195-7 - 179546

GABE UND GEMEINWOHL

Gabe und Gemeinwohl: Die Unentgeltlichkeit in Ökonomie, Politik und Theologie: Jean-Luc Marions Phänomenologie in der Diskussion / Walter Schweidler, Émilie Tardivel (Hg). Freiburg: München: Verlag Karl Alber, 2015. 168 p.; 22 cm. (Eichstätter philosophische Beiträge; 3). Inclui bibliografia.

ISBN: 9783495487310

 ${\sf Bem\ comum\ /\ Dom\ /\ Economia\ /\ Política\ /\ Teologia\ /\ Marions,\ Jean-Luc}$

D-12-201-31 - 178609

GAMA, Tácio Lacerda.

Competência tributária : fundamentos para uma teoria da nulidade / Tácio Lacerda Gama ; prefácio de Paulo de Barros Carvalho. 3.ª ed., rev. e ampl. São Paulo : Noeses, 2020. xxviii, 404 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. 369-404.

ISBN: 9788583101444

Tributação / Direito tributário -- Brasil / Competência tributária -- Brasil

E-11-45-41 - 180068

GARCÍA-MORENO RODRÍGUEZ, Fernando.

La certificación forestal : un instrumento económico de mercado al servicio de la gestión forestal sostenible : génesis, evolución y análisis jurídico crítico a la luz de su vigente regulación y aplicación en España / Fernando García-Moreno Rodríguez. Cizur Menor : Aranzadi, 2021. 588 p. ; 24 cm. (Estudios). Bibliografia: p. 577-588.

ISBN: 9788413086811

Gestão florestal / Sustentabilidade / Florestas. -- certificação / Proprietários

B-21-3-34 - 179255

GARCÍA-MORENO RODRÍGUEZ, Fernando.

Propiedad forestal pública y utilización energética de la biomasa forestal en Castilla y León: especial referencia a la problemática jurídica que deriva de la enajenación de los aprovechamientos maderables y leñosos de los montes catalogados de utilidad pública para hacer posible los sistemas urbanos de calefacción y refrigeración (District Heating & Cooling de biomasa forestal) / Fernando García-Moreno Rodríguez. Cizur Menor: Aranzadi, 2022. 277 p.; 24 cm. (Estudios). Bibliografia: p. 271-277.

ISBN: 9788413086804 / 9788413086781

Propriedade florestal / Energia -- utilização / Biomassa florestal

B-21-3-32 - 179253

GODOY, Arnaldo Sampaio de Moraes.

Direito e história : formação do Estado brasileiro / Arnaldo Sampaio de Moraes Godoy ; [Prefácio: Paulo Roberto de Almeida]. Londrina : Thoth Editora, 2022. 180 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. [169]-180.

ISBN: 9786559593415

História do direito / Estado brasileiro

D-12-202-4 - 178798

GOMES, Daniel de Paiva.

Bitcoin : a tributação de criptomoedas : da taxonomia camaleônica à tributação de criptoativos sem emissor identificado / Daniel de Paiva Gomes ; prefácio PauloCesar Conrado ; revisão Eduardo de Paiva Gomes. 2.ª ed., rev., atual. e ampl. São Paulo : Thomson Reuters, 2022. 463 p. : il. ; 23 cm. Bibliografia: p. [451]-464.

ISBN: 9786559910588

Bitcoin / Blockchain -- bases de dados / Criptomoedas / Smart contracts / Investimentos / Direito tributário / Inovações tecnológicas / Moeda / Tributação / Impostos

E-11-51-50 - 180069

GOMES, Eduardo de Paiva.

Tributação da impressão 3D : blueprint, software e impressora 3D / Eduardo de Paiva Gomes. São Paulo : Thomson Reuters, 2021. 381 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. [367]-381.

ISBN: 9786559915378

Impressora 3D / Tributação / Impressão 3D / Direito tributário

E-11-51-49 - 180067

GOTTLOSER STAAT?

Gottloser Staat?: Im interdisziplinären Gespräch mit Horst Dreier / Michael Kühnlein [Hrsg.]. 1. Aufl. Baden-Baden: Nomos, 2022. 240 p.; 19 cm. (Texte & Kontexte der Philosophie; Band 5). Inclui bibliografia.

ISBN: 9783848755479

Secularização / Liberdade religiosa / Estado constitucional / Neutralidade do Estado / Relações Igreja-Estado

D-12-195-8 - 178708

GOVERNANCE 4.0 PARA COVID-19 NO BRASIL

Governance 4.0 para covid-19 no Brasil : propostas para gestão pública e para políticas sociais e econômicas / coordenação Gilmar Ferreita Mendes, Hadassah Laís Santana, José Roberto Afonso. São Paulo : Almedina, 2020. 668 p. : il. ; 23 cm. (Coleção IDP). Bibliografia no final de cada capítulo.

ISBN: 9786556270753

Políticas públicas / Covid-19 / Governance

D-12-202-3 - 180070

GRALHEIRO, João Carlos.

Dos baldios, até à Lei 75/2017, de 17 de agosto / João Carlos Gralheiro ; [prefácios João Cerveira, Armando Carvalho]. 3.ª ed. [S.l.] : Edições Esgotadas, 2023 (Tipografia Beira Alta). 417 p. ; 23 cm. (Pro justitiae ; 4). Bibliografia: p. [411]-417.

ISBN: 9789898911179

Baldios -- Portugal / Comunidades locais -- Portugal / Terrenos baldios -- direito de uso

J-117-78-47 - 180062

HEALTH AND HUMAN RIGHTS

Health and human rights : global and european perspectives / Brigit Toebes ... [et al.]. 2nd edition. Cambridge ; Antwerp ; Chicago : Intersentia, 2022. xxxvi, 407 p. : il. ; 25 cm.

ISBN: 9781839700576

Direitos humanos / Direito à saúde / Saúde pública / Acesso à saúde / Saúde reprodutiva / Morte / Educação sanitária

D-12-198-36 - 179205

HENDERSON, Jane.

The Constitution of the Russian Federation: a contextual analysis / Jane Henderson. 2nd edition. Oxford [etc.]: Hart, 2023. XXX, 522 p.; 22 cm. (Constitutional systems of the world). Bibliografia no final de cada capítulo. Índices.

ISBN: 9781509961917

Direito constitucional -- Rússia / Instituições políticas -- Rússia / História constitucional -- Rússia

D-12-197-26 - 179532

HENOCQ, Kevin.

Grands principes du droit constitutionnel : une présentation des notions de constitution, de démocratie et de l'exercise du pouvoir / Kevin Henocq, Geoffroy Herzog. Paris : Gualino, 2022. 48 p. ; 21 cm. (En poche). Bibliografia: p. [47]-48.

ISBN: 9782297179058

História constitucional / Direito constitucional / Instituições políticas / Democracia / Exercício do poder

D-12-199-23 - 179204

INTERNATIONALEN WALTER BENJAMIN GESELLSCHAFT INITIIERTE TAGUNG THEOLOGIE UND POLITIK, Roma, 2003.

Theologie und Politik: Walter Benjamin und ein Paradigma der Moderne / Herausgegeben von Bernd Witte und Mauro Ponzi; Unter Mitarbeit von Claas Morgenroth und Karl Ivan Solibakke; [Thomas Rentsch ... et al.]. Berlin: Erich Schmidt Verlag, 2005. 280 p.: il.; 21 cm. (Philologische Studien und Quellen; Heft 194).

ISBN: 9783503079490

Benjamin, Walter, 1892-1940 -- crítica e interpretação / Teologia política -- Alemanha -- séc. 20 / Filosofia política -- Alemanha -- séc. 20

D-12-201-5 - 179026

JAEGER, Pier Giusto, 1936-

O interesse social / Pier Giusto Jaeger ; Tradução: José Estevam de A. Prado ; Revisão Técnica: Daniel de Avila Vio ; [Prefácio: Erasmo Valladão Azevedo e Novaes França]. São Paulo : Quartier Latin, 2022. 310 p. : il. ; 23 cm. Bibliografia: p. 273-300. Índice: p. 301-308.

ISBN: 9786555751857

Interesse social / Direito societário / Conflito de interesses / Sócio / Interesses de grupo / Acionista

D-12-192-22 - 179126

KLEIN, Rebekka A., 1980-

Depotenzierung der Souveränität: Religion und politische Ideologie bei Claude Lefort, Slavoj Zizek und Karl Barth / Rebekka A. Klein. Tübingen: Mohr Siebeck, 2016. XII, 307 p.; 23 cm. (Religion in philosophy and theology; 85). Orig. dissertação apresentada à Universidade de Rostock, em 2015. Bibliografia: [287]-302. Índice: p. [303]-307.

ISBN: 9783161543531

Soberania / Ideologia / Teologia política / Teologia evangélica / Protestantismo / Teologia sistemática / Filosofia política / Lefort, Claude, 1924-2010 / Žižek, Slavoj, 1949- / Barth, Karl, 1886-1968

D-12-181-46 - 180008

LAMY, Francis, 1977-

État d'urgence / Francis Lamy ; préface de Renaud Denoix de Saint Marc. Paris : Economica, 2018. 240 p. ; 24 cm. (Ordre public). Inclui bibliografia.

ISBN: 9782717870244

Medidas excepcionais -- 1945 -- França / Poderes excepcionais -- 1945 -- França / Estado de emergência / Terrorismo / Fundamentalismo / Islamismo

D-12-198-33 - 179638

LANDOLT, Hardy, 1965-

Pflegefinanzierung : in a nutshell / Hardy Landolt. Zürich : Dike, 2020. XII, 153 p. ; 18 cm. Bibliografia: p. XIX-XII. Índice: p. 151-153.

ISBN: 9783038912644

Cuidados de saúde / Segurança social / Direito da segurança social

D-12-195-9 - 178406

LUCAS-MAS, Cristian Óliver.

Tax theory applied to the digital economy: a proposal for a digital data tax and a global internet tax agency / Cristian Óliver Lucas-Mas and Raúl Félix Junquera-Varela. Washington: World Bank Group, 2021. xxiii, 107: il.; 26 cm.

ISBN: 9781464816543 / **DOI** 10.1596/9781464816543

Direito financeiro / Direito fiscal / Economia digital / Impostos digitais

E-11-53-2 - 180122

LUZ, Laíze Lantyer.

Direito à emancipação sustentável ou obsolescência humana? : as catadoras de luxo em uma sociedade lixo zero / Laíze Lantyer Luz ; [prefácio Julie Lourau] ; [posfácio Fernanda Pimentel Sá]. Conceição do Coité : Príscila Goes, 2020. 173 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. 145-173.

ISBN: 9786599133541

Ciências sociais / Direito ambiental / Direitos humanos / Emancipação / Resíduos sólidos -- Brasil / Catadores -- Brasil

D-12-191-24 - 179811

MARÍA MICHAVILLA, José.

La edad democrática : dos siglos de historia que han cambiado a la humanidad / José María Michavila. Barcelona : Espasa, 2022. 397 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 380-383. Índice: p. [385]-397.

ISBN: 9788467066555

Democracia -- história

D-12-202-2 - 179543

MOKRANI, Adnane, 1966-

Toward an Islamic theology of nonviolence: in dialogue with René Girard / Adnane Mokrani. 1st ed. East Lansing: Michigan State University Press, 2022. xxii, 118 p.; 23 cm. (Studies in violence, mimesis and culture series). Bibliografia: p. 107-113. Índice: p. 115-118.

ISBN: 9781611864304

Teologia / Islamismo / Violência -- aspectos religiosos -- Islamismo / Mimetismo / Teologia islâmica / Violência religiosa / Girard, René, 1923-2015

D-12-181-45 - 180009

MORAES, Rodrigo Jorge.

Setor sucroalcooleiro : regime jurídico ambiental das usinas de açúcar e álcool / Rodrigo Jorge Moraes ; [Prefácio: Marcelo Gomes Sodré] ; [Apresentação: Consuelo Yatsuda Moromizato Yoshida]. São Paulo : Editora Saraiva, 2011. 251 p. : il. ; 21 cm. Bibliografia: p. 233-251.

ISBN: 9788502108028

Açúcar -- Brasil / Álcool -- Brasil / Cana-de-açúcar -- Brasil / Direito ambiental -- Brasil / Direito económico -- Brasil

D-12-191-26 - 180036

MORETTINI, Felipe Tadeu Ribeiro, 1981-

Financiamento de longo prazo e desenvolvimento : análise da regulação das debêntures de infraestrutura no financiamento nacional entre os anos de 2011 e 2018 / Felipe Tadeu Ribeiro Morettini. Porto : Editorial Juruá, 2022. 255 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [233]-239. Índice: p. [241]-249.

ISBN: 9789897128554

Direito económico / Finanças públicas

D-12-199-15 - 180094

NATIONAL CONSTITUTIONS AND EU INTEGRATION

National constitutions and EU integration / Edited by Stefan Griller, Lina Papadopoulou and Roman Puff; [Anneli Albi .. et al.]. Oxford [etc.] : Hart, 2022. xi, 849 p.; 25 cm. Inclui referências bibliográficas. Índice: p. [843]-849.

ISBN: 9781509906765

Direito constitucional -- União Europeia / Adesão à União Europeia

D-12-193-12 - 179123

NEIMAN, Susan.

Left is not woke / Susan Neiman. Cambridge ; Hoboken : polity, 2023. I, 154 p. ; 23 cm.

ISBN: 9781509558308

Justiça social / Socialismo e cultura / Direita e esquerda -- ciência politica / Raça -- consciência

D-12-164-49 - 179407

NEVES, Marcelo.

Entre Hidra e Hércules : princípios e regras constitucionais como diferença paradoxal do sistema jurídico / Marcelo Neves. 3.ª ed. São Paulo : WMF Martins Fontes, 2019. XXVIII, 270 p. ; 22 cm. (Biblioteca jurídica WMF). Bibliografia: p. [229]-265. Índice: p. [267]-270.

ISBN: 9788546902552

Constituição / Regras / Princípios / Direito constitucional brasileiro

D-12-201-30 - 178850

NUNES, A. J. Avelãs, 1939-

O mundo velho está a morrer, o novo ainda não nasceu : este é o tempo dos monstros : apontamentos para tentar compreender a guerra na Ucrânia / António Avelãs Nunes ; [prefácio Carlos Branco]. 4.ª ed. Lisboa : Página a Página, 2023. 579, [1] p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [565]-574. Índice: p. 575-579.

ISBN: 9789893512043

NATO / União Europeia / Guerra -- Ucrânia / Sanções de guerra / Rússia / EUA

D-12-199-20 - 179877

OLIVEIRA, António Cândido de, 1945-

A democracia local em Portugal / António Cândido de Oliveira. Lisboa : Fundação Francisco Manuel dos Santos, 2021. 113, [5] p. ; 21 cm. (Ensaios da Fundação ; 116). Bibliografia: p. 111-112.

ISBN: 9789899064355

Democracia local -- Portugal / Eleições / Referendos / Associativismo

D-12-201-6 - 180035

OLIVEIRA, António Cândido de, 1945-

Manual breve de cidadania local : é um cidadão ou um súbdito? / [autor António Cândido de Oliveira] ; [coordenação editorial José Manuel Ribeiro] ; [ilustrações Telmo Quadros]. 1ª ed., reimp. Valongo : Câmara Municipal de Valongo, 2016. 77, [2] p. : il. ; 23 cm. Bibliografia: p. 77.

ISBN: 9789892071282

Autarquia local -- Portugal / Democracia local -- Portugal

D-12-170-48 - 180034

OLIVEIRA, Vicente Kleber de Melo, 1953-

Artigo 5º da constituição federal de 1988 : análise circunstanciada inciso por inciso : do inciso I ao inciso LXXVIII, parágrafos : 1º, 2º, 3º e 4º / Vicente Kleber de Melo Oliveira. Porto : Editorial Juruá, 2022. 479 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [451]-453. Índice: p. [455]-473.

ISBN: 9789897128752

Direito constitucional / Direitos fundamentais / Estrangeiros / Princípio da igualdade / Isonomia / Direito à privacidade / Direito de petição

D-12-199-14 - 180092

LE PACTE INTERNATIONAL RELATIF AUX DROITS ÉCONOMIQUES, SOCIAUX ET CULTURELS

Le pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels : commentaire article par article / sous la direction de Emmanuel Decaux, Olivier De Schutter ; préface de Philippe Texier ; coordonateurs, Jonathan Peuch et Laurent Trigeaud. Paris : Economica, 2019. 736 p. ; 24 cm. Inclui bibliografia.

ISBN: 9782717870664

Direitos humanos / Direitos económicos / Direitos sociais / Direitos culturais

D-12-198-32 - 179557

PARDAL, Letícia Bahia.

Nacionalidade e direitos humanos / Letícia Bahia Pardal. Braga: Nova Causa, Edições Jurídicas, cop. 2023. 174 p.; 23 cm. Originalmente dissertação de mestrado em Direito e Prática Jurídica, especialidade em Direito Internacional e Relações Internacionais, apresentada na Faculdade de Direito da Universidade de Lisboa em 2020, e defendida em 2022. Bibliografia: p. 161-171.

ISBN: 9789899026599

Direito à nacionalidade / Direitos humanos / Cidadania / Direito internacional / Estado e Nação

D-12-202-6 - 180088

O PARLAMENTO PORTUGUÊS

O Parlamento português / Pedro Tavares de Almeida, direção ; [prefácio de Eduardo Ferro Rodrigues]. Lisboa : Edições Assembleia da República, 2023. 4 vol. : il. ; 24 cm. Índices. Inclui bibliografia. Vol. 1, Antigo Regime ; Monarquia Constitucional / Fernando Catroga .. [et al.]. VII, [1], 413, [1] p. ; Vol. 2, I República / Fernando Catroga, João B. Serra, Luís Bigotte Chorão. 2023. VII, [1], 376 p. ; Vol. 3, Estado Novo / José Luís Cardoso, Manuel Braga da Cruz, Nuno Estêvão Ferreira. 2023. VII, [1], 213 p. ; Vol. 4, Democracia / André Freire .. [et al.]. 2023. VII, [1], 311 p.

ISBN: 9789725567647 (O.C) / 9789725567999 (vol. 1) / 9789725567890 (vol. 2) / 9789725567654 (vol. 3) / 9789725567807 (vol. 4)

Política -- Portugal / Parlamento -- Portugal

J-90-28-30 - 179137

J-90-28-31 - 179138

J-90-28-32 - 179139

J-90-28-33 - 179140

PIOVESAN, Flávia.

Direitos humanos e o direito constitucional internacional / Flávia Piovesan ; Prefácio de Henry Steiner ; Apresentação de Antônio Augusto Cançado Trindade. 21ª edição revista e atualizada. São Paulo : SaraivaJur, 2023. XC, 682 p. : il. ; 22 cm. Bibliografia: p. 657-682.

ISBN: 9786553625419

Direitos humanos / Direito constitucional internacional

D-12-196-43 - 180028

POLLITT, Christopher, 1946-2018.

Time, policy, management: governing with the past / Christopher Pollitt. Oxford: Oxford University Press, 2008. xvi, 213 p.; 24 cm. Bibliografia: p. 186-199. Índice: p. [201]-213.

ISBN: 9780199237722

Administração pública / Sociologia política / Teoria da organização / Gestão pública / Gestão do sector público / Governo local / Funcionários públicos / Direito administrativo

D-12-198-26 - 180010

PORTUGAL. Leis, decretos, etc.

Estatuto disciplinar dos trabalhadores da administração pública : anotado / Paulo Veiga e Moura. 2ª ed. Coimbra : Coimbra Editora, 2011. 332 p. ; 24 cm.

ISBN: 9789723219135

Função pública / Estatuto disciplinar / Funcionário público -- regime jurídico -- Portugal

J-117-87-24 - 180018

PORTUGAL. Leis, decretos, etc.

Legislação de direito da saúde / André Alfar Rodrigues. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. 643 ; 23 cm.

ISBN: 9789726298533

Direito da saúde -- Portugal

D-12-202-9 - 180097

PORTUGAL. Ministério da Justiça.

Ministério da Justiça: 200 anos. Lisboa: Secretaria-Geral do Ministério da Justiça, 2023. 127 p.: il.; 30 cm.

Monarquia constitucional / República / Estado Novo / Estado democrático

D-12-200-10 - 180024

PRETEROSSI, Geminello.

Political theology and law / Geminello Preterossi. New York: Routledge, 2023. 194 p.; 24 cm. (Law and politics. Continental perspectives). Índice: p. [192]-194.

ISBN: 9781138549821 / **DOI** 10.4324/9780429507342

Teologia política / Neoliberalismo / Moralização do direito / Política moderna / Filosofia legal

D-12-198-30 - 178854

QUEIRÓS, Cristina.

Risco e incerteza, saúde e danos colaterais : o que se espera do estado de emergência sanitário / Cristina Queiroz. [S.l.] : Petrony Editora, cop. 2023. 54 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. [71]-75.

ISBN: 9789726853282

Estado de emergência sanitário -- Portugal

D-12-202-10 - 180098

QUINTANILHA, Gabriel Sant'Anna.

Manual de direito tributário : volume único / Gabriel Sant'Anna Quntanilha. 3.ª ed. revista, atualizada e ampliada. Rio de Janeiro : Método, 2023. xii, 572 p. : il. ; 25 cm. Bibliografia: p. [569]-572.

ISBN: 9786559647798

Direito tributário -- Brasil / Serviço público -- Brasil / Concursos

E-11-45-40 - 180043

RIZZARDO, Arnaldo, 1942-

Ação civil pública e ação de improbidade administrativa / Arnaldo Rizzardo. 5.ª ed. rev. e atual. conforme a lei 14.230/2021 (improbidade administrativa). Porto : Editorial Juruá, 2022. 719 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [697]-702. Índice: p. [703]-713.

ISBN: 9789897128936

Acção civil pública / Protecção ambiental / Defesa do consumidor / Litispendência / Administração pública / Improbidade administrativa

J-117-82-59 - 179149

SAN MARTÍN CALVO, Marina.

Bienes culturales y conflictos armados : nuevas perspectivas de derecho internacional / Marina San Martín Calvo. Cizur Menor : Aranzadi, 2014. 429 p. ; 24 cm. (Estudios). Bibliografia: p. 391-429.

ISBN: 9788490591819

Património cultural / Guerra (direito internacional) / Conflitos armados / Direito internacional

J-140-33-7 - 180060

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

Adimplemento substancial nos crimes tributários / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Belo Horizonte : Forum, 2022. 139 p. ; 22 cm. Bibliografia: p. [409]-418.

ISBN: 9786555182644

Direito / Direito civil / Direito penal / Direito tributário / Direito financeiro

E-11-37-36 - 180180

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

Bens públicos : o domínio público no direito administrativo / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Indaiatuba : Foco, 2023. XX, 508 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. [497]-508.

ISBN: 9786555158137

Direito administrativo / Domínio público

D-12-193-18 - 180181

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

O direito à igualdade : uma visão geral / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Porto Alegre : Livraria do Advogado, 2022. 254 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 247-254.

ISBN: 9786586017519

Direito à igualdade / Direitos fundamentais / Desigualdade / Estratificação social / Constituição -- Brasil / Direito comparado

D-12-202-12 - 180183

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

Estado federal brasileiro / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Porto Alegre : Livraria do Advogdo, 2022. 202 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 199-202.

ISBN: 9786586017625

Federalismo -- Brasil / Estado -- origem / Sistema federal -- Brasil

D-12-202-13 - 180182

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

A intervenção estadual nos municípios / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Porto Alegre : Livraria do Advogado, 2022. 179 p. ; 23 cm. Bibliografia: p. 175-179.

ISBN: 9786586017465

Intervenção do Estado / Administração do Estado / Direito constitucional / Intervenção do Estado -- constituição / Intervenção do Estado -- jurisprudência

D-12-202-14 - 180184

SANTOS, Carlos Eduardo Ferreira dos.

Intervenção federal nos estados / Carlos Eduardo Ferreira dos Santos. Belo Horizonte : Forum, 2023. 433 p. ; 24 cm. Bibliografia: p. [409]-418.

ISBN: 9786555184624

Direito constitucional / Federalismo / Intervenção federal

D-12-193-17 - 180179

SCHMITT, Carl, 1888-1985.

Teología política / Carl Schmitt ; Traducciones de Francisco Javier Conde y Jorge Navarro Pérez ; Epílogo de José Luis Villacañas. Madrid : Editorial Trotta, 2009. 180 p. ; 23 cm. (Estructuras y procesos. Derecho). Inclui bibliografia.

ISBN: 9788498790849

Soberania / Teologia política / Filosofia política

D-12-196-42 - 178816

SILVA, Aline Cavalcante dos Reis, 1980-

Comentários às normas de conduta dos agentes públicos federais : legislação comentada e casos práticos / Aline Cavalcante dos Reis Silva. Porto : Editorial Juruá, 2020. 321 p. ; 21 cm. Bibliografia: p. [296]-304. Índice: p. [305]-315.

ISBN: 9789897127175

Conduta ética / Agentes públicos / Servidor público / Poder executivo / Acesso à informação / Proteção de dados

D-12-199-1 - 177598

TEMAS DE ÉTICA

Temas de ética : reflexões e desafios / António Bagão Félix .. [et al.] (coordenação) ; [autores André Azevedo Alves .. et al.]. 1.ª ed. Cascais : Princípia, 2022. 270 p. : il. ; 23 cm. Bibliografia no final de cada texto.

ISBN: 9789897162886

Ética -- ensaios

D-12-202-8 - 180104

TEORIA DO ESTADO REGULADOR

Teoria do Estado regulador / Sérgio Guerra, Organizador ; Colaboradores: Ana Carolina Alhadas Valadares .. [et al.]. Porto : Editorial Juruá, - . vol. ; 21 cm. (FGV direito rio). Vol. 4: 2019. 427 p. Vol. 5: 2022. 383 p. Inclui referências bibliográficas. Índice: p. [417]-421 (vol. 4). Índice: p. [373]-377 (vol. 5).

ISBN: 9789897126697 (Vol. 4) / 9789897128578 (Vol. 5)

Estado regulador / Regulação intrassocietária / Autorregulação / Contratos de concessão / Legitimidade / Atos administrativos / Participação social / Regulação estatal / Utilidade pública / Anticorrupção / Contratos de longo prazo / Processos administrativos / Defesa da concorrência

D-12-201-27 - 177508

D-12-201-26 - 177684

TERCEIRO SETOR E TRIBUTAÇÃO

Terceiro setor e tributação / coordenador José Eduardo Sabo Paes ; coordenadora adjunta Juliana Aparecida Magalhães ; [autores Ana Carolina Barros Pinheiro Carrenho .. [et al.]. São Paulo : Elevação, 2023. 494 p. ; 21 cm. (Terceiro setor e tributação ; 11).

ISBN: 9786585860017

Direito tributário -- Brasil / Terceiro setor -- Brasil / Tributação

E-11-37-35 - 180065

TRANSICIÓN ECOLÓGICA Y DESARROLLO RURAL

Transición ecológica y desarrollo rural : algunas propuestas integradoras en el camino hacia una sinergia necesaria y mutuamente beneficiosa de ambas políticas públicas / Director de la Obra: Fernando García-Moreno Rodríguez ; Autores: Nuria Belloso Martín .. [et al.]. Cizur Menor : Aranzadi, 2021. 454 p. ; 24 cm. (Estudios). Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9788413456027 / 9788413456003

Ecologia / Desenvolvimento rural / Políticas públicas / Energia elétrica / Pacto verde

B-21-3-35 - 179256

TRIBUNAL EUROPEU DOS DIREITOS HUMANOS.

Jurisprudência do Tribunal Europeu dos Direitos Humanos em matéria de deslocação e retenção ilícita de crianças / António José Fialho .. [et al.]. [S.l.] : Petrony Editora, cop. 2023. 93 p. ; 23 cm.

ISBN: 9789726853251

Deslocação de crianças -- acordãos / Retenção ilícita de crianças -- acordãos

D-12-202-7 - 180113

VICENTE Y GUERRERO, Guillermo.

Constitución y revolución en los inicios del Estado nacional noruego / Guillermo Vicente y Guerrero ; prólogo de Gert-Fredrik Malt. Madrid : Centro de Estudios Políticos y Constitucionales, 2022. 326 p. : il. ; 22 cm. (Estudios constitucionales). Bibliografia: p. 303-318. Índice: p. 319-326.

ISBN: 9788425919398

Direito constitucional -- Noruega / História constitucional -- Noruega

D-12-197-33 - 179552

VORLÄNDER, Hans, 1954-

Demokratie: Geschichte, Formen, Theorien / Hans Vorländer. 4. Auflage. München: C.H. Beck, 2020. 128 p.; 18 cm. (C.H. Beck Wissen; 2311). Bibliografia: p. [126]-128.

ISBN: 9783406738166

Forma de governo / Democracia / Teoria política

D-12-195-6 - 179541

WHO ABOLISHED SLAVERY?

Who abolished slavery?: slave revolts and abolitionism: a debate with João Pedro Marques / edited by Seymour Drescher & Pieter C. Emmer. New York; Oxford: Berghahn Books, 2021. viii, 208 p.; 23 cm. (European expansion & global interaction; Volume 8). Inclui bibliografia. Índice: p. [203]-208.

ISBN: 9781800730052

Abolição da escravatura / Escravatura / Movimento anti-escravatura

D-12-202-11 - 179641

YUILL, Kevin L., 1962-

Assisted suicide: the liberal, humanist case against legalization / Kevin Yuill. Houndmills [etc.]: Palgrave Macmillan, 2015. xx, 188 p.; 23 cm. Bibliografia: p. 175-182. Índice: p. 183-188.

ISBN: 9781137487469

Suicídio assistido / Eutanásia -- legislação / Direito à morte / Aborto

D-12-201-32 - 178709

Vária

ARAÚJO, José Osterno Campos de, 1961-

Oirareniti e outros cometimentos / José Osterno Campos de Araújo. Porto : Editorial Juruá, 2022. 64, [12] p. ; 21 cm.

ISBN: 9789897128943

J-90-9-62 - 179151

DERECHO Y SALUD

Derecho y salud : retos jurídicos actuales / Cristina López Sánchez, Manuel Ortiz Fernández Directores ; [Federico Arnau Moya ... et al.]. Cizur Menor : Aranzadi, 2023. 292 p. ; 24 cm. (Estudios). Inclui referências bibliográficas.

ISBN: 9788411254380

Direito e saúde / Consentimento informado / Diginidade humana / Médico e paciente -- relação / Responsabilidade civil / Cuidados de saúde

B-21A-5-20 - 180177

ESTUDOS EM HOMENAGEM AO PROFESSOR DOUTOR FERNANDO ALVES CORREIA

Estudos em homenagem ao Professor Doutor Fernando Alves Correia / Organização Fernanda Paula Oliveira .. [et al.]. Coimbra: Almedina, 2023. 2 vol.: il.; 23 cm. Inclui bibliografia. Vol. 1, Direito constitucional e direito administrativo, 2023; Vol. 2, Direito do ordenamento, do urbanismo e do ambiente, outros temas de direito público, direito civil e história do direito, 2023.

ISBN: 9789894012771 (vol. 1) / 9789894012795 (vol. 2)

Direito constitucional / Direito administrativo / Direito do ordenamento / Direito do urbanismo / Direito do ambiente / Direito público / História do direito

Gab. 1-2-27-34 - 180052

Gab. 1-2-27-35 - 180053

HUGHES-WARRINGTON, Marnie.

History goes to the movies : studying history on film / Marnie Hughes-Warrington. London ; New York : Routledge, 2007. x, 218 p. : il. ; 24 cm. Inclui referências bibliográficas. Índice: p. [211]-218.

ISBN: 9780415328289

Cinema e história / Filmes históricos

J-92-12-38 - 179408

INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL

Inteligência artificial: visões interdisciplinares e internacionais / Silmara J. de A. Chinellato, coordenadora; Eduardo Tomasevicius Filho, organizador. São Paulo: Almedina, 2023. 476 p.; 23 cm. (Obras coletivas). Bibliografia no final de cada capítulo.

ISBN: 9786556279473

Big data / Direito / Inteligência artificial / Interdisciplinaridade / Inovações tecnológicas

J-92-24-30 - 180063

REGULATING ARTIFICIAL INTELLIGENCE

Regulating artificial intelligence / Thomas Wischmeyer, Timo Rademacher, editors. Cham : Springer, 2020. xiv, 388 p. ; 24 cm. Inclui referências bibliográficas

ISBN: 9783030323639

Inteligência artificial / Regulação

J-92-24-31 - 180200

SNEAD, O. Carter.

What it means to be human: the case for the body in public bioethics / O. Carter Snead. Cambridge; London: Harvard University Press, 2022. 321 p.; 21 cm. Bibliografia: p. 279-309. Índice: p. 315-321.

ISBN: 9780674278769

Corpo humano / Bioética / Aborto -- legislação / Tecnologia de reprodução humana / Experimentação humana em medicina / Medicina reprodutiva / Ética médica

I-6-22-12 - 179544

ANALÍTICOS DE MONOGRAFIAS

BRINGSVAERD, Erik Monreal.

El contrato a término : perspectiva española / Erik Monreal Bringsvaerd.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 23-34

Contrato a termo / Contrato de trabalho / Emprego público

L-3A-44-29 - 180115

CANESTRARO, Anna Carolina.

Nemo tenetur se detegere e programas de compliance : o direito de não produzir prova contra si próprio em face da lei n. 13.303/16 / Anna Carolina Canestraro, Daiane Ayumi Kassada, Túlio Felippe Xavier Januário.

In: Direito penal econômico nas ciências criminais / [Orgs.] Eduardo Saad-Diniz ... [et al.]. Belo Horizonte : Editora Vorto, 2019. ISBN 978-65-5059-008-6. p. 311-342

Nemo tenetur / Compliance / Prova

G-48-17-16 - 179993

CHINELLATO, Silmara Juny de Abreu.

A denominada personalidade eletrônica : inteligência artificial e direito de autor. Autoria na obra musical / Silmara J. de A. Chinellato.

In: Inteligência artificial: visões interdisciplinares e internacionais / Silmara J. de A. Chinellato, coordenadora; Eduardo Tomasevicius Filho, organizador. São Paulo: Almedina, 2023. ISBN 978-65-5627-947-3. p. 21-57.

Inteligência artificial / Direito de autor

J-92-24-30 - 180063

FERNANDES, António Monteiro, 1940-

Crowdwork, trabalho suportado em plataformas : algumas questões jurídicas / António Monteiro Fernandes. **In:** Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 11-22

Crowdwork / Direito do trabalho -- plataformas digitais

L-3A-44-29 - 180115

FERNÁNDEZ DOCAMPO, María Belén.

La transposición de la directiva 2019/1152, de 20 de junho sobre transparencia y previsibilidad en el reino de España / María Belén Fernández Docampo.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 91-118

Direito do trabalho -- Espanha / Direito do trabalhador -- Espanha

L-3A-44-29 - 180115

GIL OTERO, Lidia.

Las novidades legislativas y judiciales sobre el trabajo en plataformas digitales : una valoración crítica / Lidia Gil Otero.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 53-75

Teletrabalho / Direito do trabalho -- plataformas digitais

L-3A-44-29 - 180115

GOMES, Maria Irene.

Trabalho à distância: em particular o regime nebuloso do teletrabalho / Maria Irene Gomes.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 119-136

Teletrabalho / Teletrabalho -- regulação

L-3A-44-29 - 180115

GÓMEZ GORDILLO, Rafael.

Aspectos laborales del proyecto de ley de transposicion de la directiva sobre protección de whistleblowers / Rafael Gómez Gordillo.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 137-159

Whistleblowing / Direito do trabalho -- Espanha

L-3A-44-29 - 180115

MORATO GARCÍA, Rosa María.

A propósito de la reforma de los contratos formativos y el trabajo a distancia en España / Rosa María Morato García.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 161-169

Reforma laboral -- Espanha / Contrato de formação / Trabalho à distância

L-3A-44-29 - 180115

NOGUEIRA GUASTAVINO, Magdalena, 1964-

Metaverso: algunas cuestiones laborales / Magdalena Nogueira Guastavino.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 77-90

Direito do trabalho -- metaverso / Metaverso

L-3A-44-29 - 180115

PEREIRA, Alexandre Libório Dias, 1970-

Os direitos de autor e os desafios da inteligência artificial : copyright ex machina? / Alexandre Libório Dias Pereira

In: Inteligência artificial: visões interdisciplinares e internacionais / Silmara J. de A. Chinellato, coordenadora; Eduardo Tomasevicius Filho, organizador. São Paulo: Almedina, 2023. ISBN 978-65-5627-947-3. p. 59-90.

Inteligência artificial / Direitos de autor

J-92-24-30 - 180063

PEREIRA, André Gonçalo Dias, 1974-

El consentimiento informado en Portugal : su consagración en el Tribunal Supremo de Justicia y en el Tribunal Supremo Administrativo / André Gonçalo Dias Pereira.

In: Derecho y salud : retos jurídicos actuales / Cristina López Sánchez, Manuel Ortiz Fernández Directores. Cizur Menor : Aranzadi, 2023. ISBN 978-84-1125-438-0. p. 105-132

Consentimento informado / Autonomia do paciente / Contencioso administrativo

B-21A-5-20 - 180177

RAMOS, Rafael Teixeira.

Ética desportiva enquanto dever (obrigação) na relação laboral dos praticantes e treinadores do desporto / Rafael Teixeira Ramos.

In: Contributo para um direito centrado na ética do desporto / Rui Proença Garcia, Alexandre Miguel Mestre (coords). Porto : Edições Afrontamento, 2023. ISBN 978-972-36-2035-1. p. [53]-69.

Desporto -- ética / Federações desportivas / Treinadores profissionais / Relações laborais

T-8-2-6 - 180101

TOMASEVICIUS FILHO, Eduardo.

Entre a teoria e a prática : a responsabilidade civil pelo uso de inteligência artificial no Brasil / Eduardo Tomasevicius Filho.

In: Inteligência artificial: visões interdisciplinares e internacionais / Silmara J. de A. Chinellato, coordenadora; Eduardo Tomasevicius Filho, organizador. São Paulo: Almedina, 2023. ISBN 978-65-5627-947-3. p. 415-444.

Inteligência artificial -- Brasil / Responsabilidade civil

J-92-24-30 - 180063

VICENTE, Joana Nunes, 1980-

A reforma laboral no âmbito da agenda do trabalho digno e o problema da causalidade na contratação a termo : diálogo com a experiência jurídica espanhola / Joana Nunes Vicente.

In: Futuro do direito do trabalho : a constante refundação : diálogos entre Portugal e Espanha / Coordenação: Maria do Rosário Palma Ramalho, Joana Nunes Vicente. Lisboa : AAFDL Editora, 2023. ISBN 978-972-929-869-4. p. 35-51

Contrato a termo / Reforma laboral / Direitos do trabalhador

L-3A-44-29 - 180115

ANALÍTICOS DE PUBLICAÇÕES PERIÓDICAS

A Revista

ARAÚJO, Vítor Carvalho.

Uma nova unidade arquitetónica : as obras de reabilitação do edifício da Praça do Comércio / Vítor Carvalho Araújo.

In: A Revista: Supremo Tribunal de Justiça. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 194-215

Supremo Tribunal de Justiça / Projeto de reabilitação / Obras de conservação / Monumento nacional

CAPRICHO, André Rodrigues.

Supremo Tribunal de Justiça, uma casa de memórias : a casa, as pessoas, o arquivo, a livraria e as memórias / André Rodrigues Capricho.

In: A Revista: Supremo Tribunal de Justiça. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 134-161

Tribunal / História / Funcionários / Arquivo / Biblioteca / Memórias

CARDOSO, José Luís.

José da Silva Carvalho e o novo tempo da justica (1820-1836) / José Luís Cardoso.

In: A Revista: Supremo Tribunal de Justica. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 16-43

Carvalho, José da Silva, 1782-1856 / Revolução liberal / Vintismo / Fazenda / Guerra civil / Supremo Tribunal de Justiça -- 190 anos

FREITAS, Pedro Caridade de, 1972-

O Supremo Tribunal de Justiça e as eleições presidenciais Entre 1935 e 1958 : uma viagem pelo Arquivo Histórico / Pedro Caridade de Freitas.

In: A Revista: Supremo Tribunal de Justiça. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 162-192

Supremo Tribunal de Justiça / Eleições presidenciais / Constituição -- 1933 / Estado Novo / Arquivo histórico

GÓIS, José.

A procuradoria-geral da coroa no contexto da criação do Supremo Tribunal de Justiça / José Góis. **In:** A Revista : Supremo Tribunal de Justiça. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 46-63

Liberalismo / Guerra peninsular / Revolução francesa / Absolutismo / Constituição / Antigo regime / Reforma judiciária

HESPANHOL, Manuel Joaquim de Oliveira Pinto.

Memórias notáveis da jurisdição laboral / Manuel Joaquim de Oliveira Pinto Hespanhol. **In:** A Revista: Supremo Tribunal de Justiça. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 104-132

Fundação do Supremo Tribunal de Justiça / Comemorações / Atividade artística / Cantora lírica / Despedimento por justa causa / Relevo disciplinar das condutas extralaborais do trabalhador / Integração na Ordem judiciária

HOMEM, Maria Isabel Miguens de Carvalho.

Alcunhas de criminosos : o espelho da realidade / Maria Isabel Miguens de Carvalho Homem. **In:** A Revista : Supremo Tribunal de Justica. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 79-103

Alcunhas de criminosos -- Portugal / Século 19 / Espelho da realidade ou ficção

PINHEIRO, Fernanda de Almeida.

Regina Quintanilha : a primeira advogada portuguesa, a primeira conservadora portuguesa, a primeira mulher notária portuguesa / Fernanda de Almeida Pinheiro.

In: A Revista: Supremo Tribunal de Justiça. Lisboa. ISSN 2795-5486. N.º Especial (2023), p. 64-77

Primeira advogada portuguesa / Primeira conservadora portuguesa / Primeira notária portuguesa

Anuário Português de Direito Constitucional

ARAÚJO, António de.

D. Carlos da Cunha (1759-1825), um patriarca anticonstitucional / António de Araújo. **In:** Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 253-295

Anticonstitucionalismo / Cunha, Carlos da, 1759-1825

CANOTILHO, José Joaquim Gomes, 1941-

Estado de direito e sistemas de controlo público : uma visão republicano-constitucional da legalidade democrática / José Joaquim Gomes Canotilho.

In: Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 35-51

Legalidade democrática / Estado de direito

COSTA, José Manuel M. Cardoso da, 1938-

Variação sobre os princípios da Constituição / José Manuel M. Cardoso da Costa. **In:** Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 53-75

Constituição

DOMINGUES, José, 1969-

Genealogia da noção de Constituição em Portugal : as Leis fundamentais e a constituição civil / José Domingues, Vital Moreira.

In: Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 217-252

Noção de constituição / Leis fundamentais -- antigo regime / Constituição civil

MIRANDA, Jorge, 1941-

O direito do consumo na constituição portuguesa / Jorge Miranda.

In: Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 23-34

MONIZ, Ana Raquel Gonçalves, 1978-

O Direito Constitucional sob stress : a Crónica do ano de 2020 à luz (do direito) da pandemia da Covid-19 / Ana Raquel Gonçalves Moniz.

In: Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 107-152

Direito constitucional / Pandemia Covid-19 -- direito

MOREIRA, Vital, 1944-

A inauguração das Cortes Constituintes de 1821 / Vital Moreira, José Domingues. **In:** Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 155-216

Cortes Constituintes -- 1821 / Cortes / Revolução liberal / Constituição -- Portugal

RAMOS, Rui Manuel Moura, 1950-

Protecção internacional de direitos humanos e cartas de direitos no universo europeu : sete décadas da Convenção Europeia dos Direitos Humanos e duas décadas da Carta dos Direitos Fundamentais da União Europeia / Rui Manuel Moura Ramos.

In: Anuário Português de Direito Constitucional. Lisboa. Vol. 10 (2018-2020), p. 77-103

Direitos humanos / Carta dos Direitos Fundamentais da União Europeia / Proteção internacional

Nação e Defesa

ALEXANDRE, António.

Os desafios da segurança hídrica na bacia do rio Nilo / António Alexandre. **In:** Nação e Defesa. Lisboa. ISSN 0870-757X. N.º 164 (2023), p. 117-137

Compatição geopolítica / Egito / Etiópia / Sudão / Rio Nilo

GOMES, João.

O conflito no Nagorno-Karabakh : análise do Statu Quo após a guerra de 2020 / João Gomes.

In: Nação e Defesa. Lisboa. ISSN 0870-757X. N.º 164 (2023), p. 71-94

Nagorno-Karabakh / Arménia / Azerbaijão / Russia / Turquia

MATTHEIS, Frank.

Maritime regional security governance in the Atlantic : antagonisms, overlaps and cooperation / Frank Mattheis, Tainá Siman.

In: Nação e Defesa, Lisboa, ISSN 0870-757X, N.º 164 (2023), p. 9-22

Segurança marítima / Segurança regional / Regionalismo sobreposto

NJELEZI, Mauro Tiago.

Insurgência em Cabo Delgado: uma análise para inferência da estratégia de combate ao fenómeno / Mauro

Tiago Njelezi.

In: Nação e Defesa. Lisboa. ISSN 0870-757X. N.º 164 (2023), p. 51-70

Estratégia de combate / Insurgência / Norte de Moçambique

PEREIRA, Pedro Miguel Beirão.

Corno de África : 'sede' de poder / Pedro Miguel Beirão Pereira.

In: Nação e Defesa. Lisboa. ISSN 0870-757X. N.º 164 (2023), p. 95-116

Água / Sustainable development Goals / Water grabbing / Níveis de confrontação / Barragem / Conflito

RODRIGUES, Jorge.

A Turquia e a segurança euro-atlântica em 2030 : cenários para uma Nova Questão do Oriente / Jorge Rodrigues, José Pedro Teixeira Fernandes.

In: Nação e Defesa. Lisboa. ISSN 0870-757X. N.º 164 (2023), p. 23-49

Segurança / Erdoğan / NATO

Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência

AGOSTINHO, Adlezio, 1986-

O instituto da uniformização da jurisprudência na jurisdição constitucional / Adlezio Agostinho. **In:** Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 11-39

Jurisdição constitucional / Precedentes jurisprudenciais / Segurança jurídica

ALVES, Hugo Ramos, 1981-

Ainda sobre o despacho-sentença n.º 518/19, de 23 de dezembro de 2019 / Hugo Ramos Alves. **In:** Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 193-211

Arresto / Personificação / Personalidade jurídica -- desconsideração

FEIJÓ, Carlos Maria, 1963-

Relevância normativa do costume parlamentar / Carlos Maria Feijó.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 69-78

Direito parlamentar -- fontes / Costume constitucional / Costume parlamentar

GONÇALVES, Diogo Costa, 1980-

A capacidade das sociedades comerciais angolanas : notas ao artigo 6.º da LSC / Diogo Costa Gonçalves. **In:** Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 121-156

Sociedades comerciais -- Angola

LUANDA, Armando Alexandre.

Uma análise crítica do acórdão de 2/07/2019, com o processo n.º 1670/11, da Câmara do Cível e

Administrativo, Fiscal e Aduaneiro do Tribunal Supremo de Angola : relativo à resolução de conflitos de terras / Armando Alexandre Luanda.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 41-68

Conflito -- terras / Justiça

NASCIMENTO, Manuel Carlos do, 1973-

Entidades administrativas independentes : uma abordagem à luz da reforma angolana e do regime jurídico aplicável / Manuel Carlos do Nascimento.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 79-120

Organização administrativa / Modelo de organização / Regulação / Regulação administrativa / Responsabilidade pública / Estado regulador / Estado social / Estado democrático / Descentralização administrativa / Reforma administrativa / Administração indirecta / Administração autónoma / Administração independente

PASCOAL, Venceslau Andrade.

Uma análise pormenorizada à nova lei da actividade seguradora e resseguradora (LASR) (Lei N.º 18/22, de 7 de julho) / Venceslau Andrade Pascoal.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 257-295

Regulação / Seguros / Resseguros / Empresa de seguros

PEDRO, Ricardo.

Responsabilidade civil do Estado pela administração da justiça em Angola / Ricardo Pedro.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 231-256

Contraordenações / Responsabilidade civil do Estado / Administração da justiça -- Angola / Erro judiciário / Erro de facto / Culpa / Danos / Nexo de causalidade

PINTO, Eduardo Vera-Cruz, 1961-

A justiça pelo direito, através dos tribunais, em Angola : reafirmar o nosso compomisso editorial na nova série da RALJ / Eduardo Vera-Cruz Pinto.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 5-10

Direito -- Angola / Justiça -- Angola / Sentença -- Angola / Direito digital

PINTO, Eduardo Vera-Cruz, 1961-

A legislação e o direito do ciberespaço em Angola : basta uma reforma juridicamente sustentada da lei n.º 7/17, de 16 de Fevereiro? / Eduardo Vera-Cruz Pinto.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 157-174

Direito do ciberespaço -- Angola / Transição digital

ROCHA, Francisco Rodrigues.

Os incoterms e a actividade petrolífera: reflexões a propósito do artigo 78.º da lei das actividades petrolíferas /

Francisco Rodrigues Rocha.

In: Revista Angolana de Legislação e Jurisprudência. Lisboa. ISSN 2184-7312. N.º 1 (2023), p. 175-192

Incoterms / Comércio internacional / Free on board

Revista de Contratos Públicos

ANDRÉS LLAMAS, Miguel Ángel.

La contratación pública ante el desafío de los fondos Next Generation EU : especial referencia a España y Portugal / Miguel Ángel Andrés Llamas.

In: Revista de Contratos Públicos. Coimbra. ISSN 2182-164X. N.º 32 (2023), p. 107-132

Fundos europeus / Parcerias público-privadas / Contratos públicos

CAETANO, Filipa.

5 anos de gestor do contrato : algumas perguntas e respostas sobre esta importante figura / Filipa Caetano. **In:** Revista de Contratos Públicos. Coimbra. ISSN 2182-164X. N.º 32 (2023), p. 31-71

Gestor -- contrato / Código dos contratos públicos / Execução contratual

FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, Pedro.

A flexibilização no recurso à subcontratação para ampliação do acesso aos mercados públicos / Pedro Fernández Sánchez.

In: Revista de Contratos Públicos. Coimbra. ISSN 2182-164X. N.º 32 (2023), p. 5-29

Subcontratação / Concorrência / Proporcionalidade / Risco de incumprimento / Interesse público

PEREIRA, Pedro Matias, 1979-

Levantamento do efeito suspensivo automático no contencioso pré-contratual em contratos com financiamento por fundos europeus : anotação ao Acórdão do Supremo Tribunal Administrativo de 06.10.2022 (proc. 025/21.2BERT) / Pedro Matias Pereira.

In: Revista de Contratos Públicos. Coimbra. ISSN 2182-164X. N.º 32 (2023), p. 73-106

Diretiva -- recursos / Levantamento do efeito suspensivo automático / Ponderação de interesses / Interesses económicos -- contrato / Financiamento -- fundos europeus

Revista de Direito Administrativo

AZEVEDO, Pedro Santos.

O artigo 72.º, n.º 3 do Código dos Contratos Públicos : anotações / Pedro Santos Azevedo. **In:** Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 125-132

Contratos públicos

BOCKMANN, Egon.

Portos brasileiros, autorizações de serviço público e abuso de direito / Egon Bockmann Moreira, Heloisa

Conrado Caggiano.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 99-104

Serviço público / Abuso de direito / Regulação portuária

CARVALHO, Raquel.

As alterações ao Código do Procedimento Administrativo, no contexto do simplex ambiental : o tempo "acelerado" nos pareceres e na decisão administrativa / Raquel Carvalho.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 77-83

Procedimento administrativo / SIMPLEX / Decisão administrativa

CONCEIÇÃO, André Zibaia da.

Automatização da atividade administrativa : promessa ou realidade? : As alterações ao artigo 62.º do CPA / André Zibaia da Conceição.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 53-57

Procedimento administrativo / Actividade administrativa / Actividade administrativa -- regulação / Actividade administrativa -- automatização

DELGADO, Marcelo Caetano.

Depressa e bem há pouco quem! : algumas notas sobre a celeridade do procedimento administrativo emergente das recentes alterações ao Código do Procedimento Administrativo, no contexto do novo regime do licenciamento ambiental / Marcelo Caetano Delgado, Joana Neto Anjos.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 67-76

Procedimento administrativo / Licenciamento ambiental / Actividade administrativa / Simplificação administrativa / Deferimento tácito / Administração pública / Interesse público / Gestão urbanística

FARINHO, Domingos Soares.

O regulamento dos serviços digitais da União Europeia (EU Digital Services Act) : uma visão a partir do direito administrativo degulatório / Domingos Soares Farinho.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 29-41

Direito administrativo / Serviços digitais / Comércio eletrónico / Regulação pública / Plataformas online

GOMES, Carla Amado, 1970-

O simplismo ambiental : uma análise panorâmica do Simplex ambiental (decreto-lei n.º 11/2023, de 10 de fevereiro) / Carla Amado Gomes, Beatriz Garcia.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 5-28

Direito do ambiente / Recursos hídricos / Impacto ambiental / Licença ambiental

GUIMARÃES, Ana Luísa.

A caminho de um mercado voluntário de carbono português / Ana Luísa Guimarães.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 115-123

LAGE, Paulo José.

Modificações no processo de decisão administrativa : primeiras impressões na perspetiva das autarquias locais / Paulo José Lage.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 91-97

Decisão administrativa / Procedimento administrativo / Autarquias locais / Procedimento administrativo especial

MONTEIRO, Cláudia Sofia de Almeida.

As (mais) recentes alterações ao Código do Procedimento Administrativo : implicações (ou pretensas simplificações) no início e na instrução do procedimento / Cláudia Sofia de Almeida Monteiro.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 59-66

Procedimento administrativo / Instrução do procedimento

NUNES, Adolfo Mesquita, 1977-

Contratação pública baseada em valor no sector da saúde : introdução ao conceito e à sua admissibilidade / Adolfo Mesquita Nunes, Beatriz Barros Ribeiro.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 105-114

Contratação pública / Contratação pública -- saúde / Cuidados de saúde

SILVEIRA, João Tiago.

Em debate : a revisão de 2023 do código de procedimento administrativo / João Tiago Silveira. **In:** Revista de Direito Administrativo, Lisboa, ISSN 2184-1799, N.º 18 (2023), p. 43-51

Procedimento administrativo / Deferimento tácito / Pareceres / Prazos / Decisões automatizadas

SOUSA, Ana Pereira de.

O deferimento tácito : em especial, as alterações ao CPA decorrentes do Simplex ambiental / Ana Pereira de Sousa, Leandro Gomes Oliveira.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 85-89

Deferimento tácito / SIMPLEX / Administração pública / Procedimento administrativo

SOUSA, Constança Urbano de, 1967-

Anotação ao acórdão do Tribunal Constitucional n.º 60/2023, de 27 de fevereiro de 2023 : uma decisão que coloca as ordens profissionais na "ordem" / Constança Urbano de Sousa.

In: Revista de Direito Administrativo. Lisboa. ISSN 2184-1799. N.º 18 (2023), p. 133-140

Ordens profissionais / Ordens profissionais -- regulação

Revista de Direito da Insolvência

BOULAROT, Ana Paula.

Processo de insolvência e acções conexas : resenha jurisprudencial 2021 / Ana Paula Boularot. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 260-328

Contrato de arrendamento / Declaração de insolvência / Insolvência / Locador / Massa insolvente / Processo de insolvência

BRANCO, José Manuel, 1942-

Alterações ao regime legal da qualificação da insolvência : da congestão à convulsão / José Manuel Branco. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 135-177

Insolvência / Stakeholders / Administrador judicial / Indemnização

CAMPOS, Luís.

A recuperação do devedor vs O melhor interesse dos credores / Luís Campos. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 10-49

Credores / Ratio Legis / Recuperação do devedor

DINIS, David Sequeira.

A remuneração do administrador judicial : algumas questões / David Sequeira Dinis e Tiago Lopes Veiga. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 23-47

Administrador judicial / Administrador da insolvência / Administrador judicial -- remuneração / Administrador da insolvência -- remuneração

DOMINGUES, Joana.

A aprovação de plano de recuperação em PER e em insolvência à luz da lei nº 9/2022 / Joana Domingues. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 98-134

Processo especial de revitalização / Direito de voto / Credores / Plano de insolvência / Plano de recuperação -- insolvência

EPIFÂNIO, Maria do Rosário.

Anotação ao Acórdão Uniformizador de Jurisprudência n.º 3/2021: Processo n.º 872/10.OTYVNG-B.P1.S1-A / Maria do Rosário Epifânio.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 175-233

Anotação ao Acórdão Uniformizador de Jurisprudência n.º 3/2021 / Contrato-promessa de compra e venda / Insolvência / Processo n.º 872/10.OTYVNG-B.P1.S1-A / Uniformização de jurisprudência

EPIFÂNIO, Maria do Rosário.

Contratos executórios essenciais e cláusulas ipso facto no PER : o novo regime jurídico / Maria do Rosário Epifânio.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 200-225

Processo especial de revitalização / Cláusulas ipso facto / Contratos executórios

EPIFÂNIO, Maria do Rosário.

A lei nº 9/2022, de 11 de janeiro e as providências específicas de sociedades comerciais em sede de PER : novo

regime jurídico? / Maria do Rosário Epifânio.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 178-199

Processo especial de revitalização / Processo de insolvência

LIMA, Rui Castro.

Anotação ao Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 70/2021, de 27 de Janeiro de 2021 : Processo n.º 499/2020 / Rui Castro Lima, Susana Rei Dias.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 75-89

Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 70/2021, de 27 de Janeiro / Inconstitucionalidade / Processo n.º 499/2020

LIMA, Rui Castro.

Anotação ao Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 418/2021, de 15 de Junho de 2021 : publicado no DR n.º 142, 1.ª Série, de 23 de Julho de 2021 : Processo n.º 1101/20 / Rui Castro Lima, Susana Rei Dias.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 156-174

Anotação ao Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 418/2021, de 15 de Junho de 2021 / Inconstitucionalidade / Processo n.º 1101/20

LOBO, Gonçalo Gama.

Anotação ao Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 272/2021 : Processo n.º 1161/19 / Gonçalo Gama Lobo. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 90-155

Anotação ao Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 272/2021 / Inconstitucionalidade / Processo n.º 1161/19

LOBO, Gonçalo Gama.

A exoneração do passivo restante depois da diretiva 2019/1023 : a lei 9/2022 / Gonçalo Gama Lobo. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 76-97

Exoneração do passivo restante / Insolvência / Período da cessão / Obrigações do devedor / Pagamento aos credores / Período de carência

LOUSA, Nuno Ferreira.

Crónica de jurisprudência dos Tribunais da Relação (2021) / Nuno Ferreira Lousa, Paulo Abreu Santos. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 234-259

Credores / Dever de fundamentação / Dívidas da massa / Hipoteca / Insolvência / Justa causa / Plano de recuperação / Separação de bens

LOUSA, Nuno Ferreira.

Nótula sobre cláusulas ipso facto na insolvência e na recuperação de empresas / Nuno Ferreira Lousa, Carlota Freire.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 226-240

Insolvência / Cláusulas ipso facto / Recuperação de empresas

MARTINS, Alexandre de Soveral, 1967-

O PER e a suspensão das medidas de execução : mais algumas notas / Alexandre de Soveral Martins. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 10-22

Processo especial de revitalização / Recuperação de empresas / Suspensão de medidas de execução / Garantias financeiras / Liquidação de valores mobiliários / Instituições de pagamento / Instituições de moeda eletrónica / Convenção da cidade do Cabo

PEREIRA, Ricardo Silva.

Créditos subordinados : reflexões a pretexto das recentes alterações ao CIRE / Ricardo Silva Pereira. **In:** Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. Nº 6 (2022), p. 50-74

CIRE / Créditos subordinados / Decreto-Lei n.º 53/2004, de 18 de Março

SILVA, Fátima Reis.

Otimizar a obtenção de liquidez em processo de insolvência : as alterações introduzidas na verificação e graduação de créditos e nas regras de rateio pela lei n^0 9/2022, de 11/01 e pelo decreto lei n^0 57/2022, de 25/08 / Fátima Reis Silva.

In: Revista de Direito da Insolvência. Coimbra. ISSN 2183-8151. N.º 7 (2023), p. 48-75

Processo de insolvência / Recuperação de créditos / Graduação de créditos / Administrador da insolvência / Exoneração do passivo restante

Revista de Direito do Desporto

AMADO, João Leal, 1962-

Cronicando: sobre Élio, opções e a arte de ter sempre razão = Chronicling: about Élio, options and the art of always being right / João Leal Amado.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 15 (2023), p. 51-58

Contrato de trabalho desportivo / Direito do desporto

CABRAL, Filipa Mendes Baptista da Costa.

Breves considerações sobre o procedimento cautelar desportivo : análise jurisprudencial = Brief comments on the sports' precautionary proceedings case law analysis / Filipa Mendes Baptista da Costa Cabral.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 51-59

Procedimento cautelar -- desporto

CAVALEIRO, Rodrigo.

Análise independente da final da Liga dos Campeões da UEFA 2022 : lições e recomendações para a segurança de grandes eventos desportivos = Independent review of the UEFA 2022 Champions League final : lessons and recommendations for the safety and security of major sports events / Rodrigo Cavaleiro.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 15 (2023), p. 41-50

Eventos desportivos -- segurança / Eventos desportivos -- bilhética

COUTINHO, Juliana Ferraz, 1984-

O direito multinível das federações desportivas e os dilemas do intérprete = The law of sports federations and the interpreter's dilemmas / Juliana Ferraz Coutinho.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 15 (2023), p. 6-21

Direito multinível / Federações desportivas -- regime jurídico -- Portugal

GARCÍA CABA, Miguel María.

El nuevo marco legal aplicable al deporte en España : un breve analisis de la ley 39/2022, de 30 de diciembre = The new legal framework applicable to sport in Spain : a brief analysis of law 39/2022 of 30 december / Miguel María García Caba.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 23-39

Desporto -- legislação -- Espanha / Conflito desportivo -- legislação -- Espanha

MEIRIM, José Manuel, 1957-

O melhor campeonato é o do Luxemburgo / José Manuel Meirim.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 5-7

Direito do desporto / Acórdão Bosman / Contrato de trabalho desportivo

MONTEIRO, António Pedro Pinto.

Designação de árbitros e contrainteressados no Tribunal Arbitral do Desporto = Appointment of arbitrators and counter-interested parties in the portuguese court / António Pedro Pinto Monteiro.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 15 (2023), p. 22-40

Arbitragem -- desporto / Processo arbitral / Árbitro -- estatuto jurídico

MONTEIRO, Henrique Mendes.

Comercialização dos direitos audiovisuais das competições profissionais em Portugal : perspetivas futuras = Commercialization of audiovisual rights for professional competitions in Portugal / Henrique Mendes Monteiro. **In:** Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 60-81

Direitos audiovisuais / Direitos audiovisuais -- comercialização / Radiodifusão -- direitos / Competições desportivas -- futebol -- Portugal

RAMOS, Rafael Teixeira.

A proposta de Ressuscitação do passe no Brasil com uma retrospetiva = The proposal for the resuscitation of the passe in Brazil with a retrospective / Rafael Teixeira Ramos.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 15 (2023), p. 59-69

Contrato de trabalho desportivo -- Brasil / Direitos económicos -- desportista

RODRIGUES, André Alfar.

O período normal de trabalho do praticante desportivo : um problema esquecido e sem solução? = The athlete's normal work period : a forgotten and unsolved problem? / Ana Margarida Silva.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 15 (2023), p. 81-92

Direito do desporto / Contrato de trabalho desportivo

SILVA, Nuno Sousa e.

Desporto e propriedade intelectual : parte 1 : direitos de transmissão televisiva = Sports and intellectual property : part 1 : broadcasting rights / Nuno Sousa e Silva.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 8-22

Desporto / Propriedade intelectual / Direitos de transmissão televisiva / Direito da concorrência / Direito ao espectáculo / Mercado televisivo / Regulação / Direitos de autor / Direitos conexos

SOARES, Inês de Oliveira.

Cláusulas anti rivais : (in)validade das denominadas cláusulas anti rivais = Commercialization of audiovisual rights for professional competitions in Portugal / Inês de Oliveira Soares.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 82-97

Contrato de trabalho desportivo / Cláusula anti rival / Liberdade de trabalho / Ordenamento jurídico-laboral

VENTURA, Victor Hugo.

Os "prémios" por objetivos no regime do contrato de trabalho do praticante desportivo : nota ao acórdão de 26/10/2022 do Tribunal da Relação de Lisboa = Performance-based remuneration under the sports employment agreement legal regime / Victor Hugo Ventura.

In: Revista de Direito do Desporto. Lisboa. ISSN 2184-4186. N.º 14 (2023), p. 40-50

Contrato de trabalho desportivo / Praticante desportivo / Prémio por objectivos / Resultado desportivo

Revista Jurídica Portucalense

ASIMAKOPOULOU, Evangelia.

Special remarks on the procedural law tendencies for fact finding and evidence, under the right of access to justice / Evangelia Asimakopoulou.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 45-53

Assimetria de informação / Direito europeu / Eficiência / Evidência / Gestão de casos / Ónus da prova

BARATA, Mário Simões, 1966-

Impostos sobre veículos usados e o primeiro pedido de reenvio prejudicial do Tribunal Constitucional Português / Mário Simões Barata.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp. (2022), p. 81-94

Tribunal Constitucional -- Portugal / Impostos sobre veículos usados / Reenvio prejudicial / Tratado sobre o funcionamento da União Europeia

CATARINO, João Ricardo.

Impostos extrafiscais ainda são imposto? : um excurso sobre a admissibilidade teórica da figura e seus limites / João Ricardo Catarino, Diogo Ferraz.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp. (2022), p. 43-60

Capacidade contributiva / Extrafiscalidade / Igualdade / Impostos extrafiscais / Isonomia / Proporcionalidade / Segurança jurídica

CONCEIÇÃO, Ana Filipa.

Technology-assisted review e resolução de negócios em benefício da massa / Ana Filipa Conceição. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 111-118

Insolvência / Inteligência artifical / Novas tecnologias / Resolução de negócios em benefício da massa

COPPOLA, Irene.

Implicações socioais da justiça digital social / Irene Coppola, José de Arimateia Barbosa. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 173-180

Crise pandémica / Implicações sociais / Inteligência artificial / Justiça digital / Processo civil

DANTAS, Frederico Widson da Silva.

Inteligência artificial no poder judiciário brasileiro / Frederico Widson da Silva Dantas, Graciéla Farias Braz. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 141-159

Cooperação processual / Decisão judicial / Direitos fundamentais / Inteligência artificial / Judiciário

DIAS, Sara Luís.

Os processos judiciais e extrajudiciais de recuperação de empresas : algumas considerações / Sara Luís Dias. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 87-98

Credores / Empresas / Insolvência / Pandemia / Recuperação

DOMÍNGUEZ RUIZ, Lidia.

La evolución de la justicia en red en los procedimientos europeos de tutela del crédito / Lidia Domínguez Ruiz. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 181-189

Agência eu-LISA / Desmaterialização judicial / Interoperabilidade / Justiça electrónica / Procedimentos europeus de protecção do crédito / Sistema e-CODEX

FÉRNANDEZ RODRÍGUEZ, Begoña.

¿Por qué debemos estar expectantesante el próximo informe de funcionamiento de la plataforma europea de resolución de litigios en línea que emita la Comisión Europea? / Begoña Fernández Rodríguez.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 229-238

Covid-19 / Entidades RAL / Módulo de contacto directo / Plataforma europeia ODR / Regulamento 524/2013/UE / Relatórios operacionais da plataforma / Resolução de disputas online

HENRIQUES, Adriana Sawaris.

Litígios transfronteiriços : legitimidade do Estado para recusa ao reconhecimento de sentença estrangeira : abordagem sob a ótica dos Tribunais Portugueses / Adriana Sawaris Henriques.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 21-31

Infringência / Mérito / Ordem pública / Recusa / Sentença estrangeira

IZAROVA, Iryna.

Towards sustainable civil justice: lessons from Ukraine and Austria / Iryna Izarova, Henriette Christine Boscheinen-Duursma.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 55-72

Harmonização do processo civil / Justiça sustentável / Processo civil / Processo civil europeu / Resolução alternativa de litígios / Reforço da cooperação judiciária / Relações Ucrânia-Áustria

KAVLAK, Bengül.

New challenge in international arbitration : on-line hearings / Bengül Kavlak.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 131-139

Câmara de Comércio Internacional / Centro de Arbitragem -- Istambul / Tribunal de Arbitragem Internacional -- Londres / Arbitragem / Arbitragem internacional / Audição online / Resolução alternativa de conflitos

LAMBELHO, Ana.

Algumas considerações sobre a utiilização da prova digital em direito do trabalho / Ana Lambelho. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 119-130

Direito do trabalho / Prova digital / Documento electrónico

LEIRAS, Diana.

Excesso de licitação e pagamento de tornas : as inovações trazidas pela Lei n.º 117/2019, de 13 de Setembro e os seus reflexos para o aprimoramento do Processo Civil Português em matéria de inventário / Diana Leiras. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 33-43

Excesso de licitação / Processo de inventário / Tornas

MĘDRALA, Małgorzata.

The guarantees for whistleblowers in the Polish Code of civil procedure / Małgorzata Mędrala. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 73-85

Denunciantes / Garantias processuais / Processo civil

MESQUITA, Lurdes Varregoso, 1972-

Execução da decisão europeia de arresto de contas no ordenamento português : proposta de um modelo desmaterializado / Lurdesa Varregoso Mesquita, Keriny Baixo.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 191-201

Arresto de conta bancária / Arresto europeu / Cooperação judiciária civil / Decisão europeia de arresto de conta / Espaço europeu de justiça

MORENO CORDERO, Gisela.

Infravaloración de las nuevas tecnologías para la reparación de daños masivos a la luz de las nuevas Directrices Europeas y su impacto en el Derecho Español / Gisela Moreno Cordero.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 161-172

Acções colectivas / Ombudsman -- consumidor / Reparação regulatória

NABAIS, José Casalta, 1952-

A centralidade do facto tributário e a sua limitada consideração na jurisprudência / José Casalta Nabais. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp. (2022), p. 61-79

Acto tributário / Actos tributários nulos / Administração tributária / Contribuinte / Facto tributário / Impostos retroactivos

SUÁREZ XAVIER, Paulo Ramón.

El reto de la regulación de la inteligencia artificial en el sistema judicial y su entorno / Paulo Ramón Suárez Xavier.

In: Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 209-217

Algoritmos / Ecosistema -- justiça / Inteligência artificial / Justiça / Tutela judicial efectiva / Regulação

ZULBERTI, Martino.

The probative value of electronic documents: towards the signature crisis? / Martino Zulberti. **In:** Revista Jurídica Portucalense. Porto. ISSN 2183-5799. N.º Esp., Vol. 1, 2, 3 (2022), p. 203-208

Assinatura / Documento electrónico / Valor probatório

Revista O Direito

CUNHA, Paulo Ferreira da, 1959-

Igualdade, minorias e discriminações / Paulo Ferreira da Cunha. **In:** Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 131, N. 3-4 (1999), p. 289-312

Discriminação / Igualdade / Minorias / Multiculturalismo

DONCEL LUENGO, Juan Antonio.

El artículo 10.2 de la Constitución española de 1978 : contenido y jurisprudencia del Tribunal Constitucional / Juan Antonio Doncel Luengo.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 131, N. 3-4 (1999), p. 449-469

Jurisprudência / Direito constitucional -- Espanha / Constituição -- Espanha / Tratados internacionais / Direito comunitário -- Europa

FREITAS, José Lebre de, 1939-

Confissão : valor probatório, eficácia no processo e interpretação ; sua articulação com a causa de pedir, a admissão e outra confissão / José Lebre de Freitas.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 130, N. 3-4 (1998), p. 403-426

Valor probatório / Confissão / Direito processual civil / Acção declarativa / Declaração de nulidade / Direito probatório

FREITAS, José Lebre de, 1939-

O ónus da denúncia do defeito da empreitada no artigo 1225.º do código civil : o facto e o direito na interpretação dos documentos / José Lebre de Freitas.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 131, N. 1-2 (1999), p. 231-281

Ónus da prova / Recurso / Direito processual civil / Recurso / Imputabilidade

GOUVEIA, Jorge Bacelar, 1966-

A inconstitucionalidade da discriminação remuneratória nas carreiras médicas prestadas em tempo completo / Jorge Bacelar Gouveia.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 130, N. 1-2 (1998), p. 133-157

Carreiras médicas / Discriminação salarial / Regimes remuneratórios / Principio constitucional da igualdade

MIRANDA, Jorge, 1941-

Salário mínimo nacional e complementos regionais / Jorge Miranda.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 131, N. 3-4 (1999), p. 595-603

Salário mínimo

MIRANDA, Jorge, 1941-

A situação constitucional da República da Guiné-Bissau à face do acordo de Abuja / Jorge Miranda.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 131, N. 1-2 (1999), p. 227-229

Direito constitucional -- Guiné-Bissau / Tratado de Abuja

TELES, António Maria Antas.

Notas sobre a providência da injunção à luz dos princípios orientadores da reforma da legislação processual civil / Antas Teles.

In: Revista O Direito. Coimbra. ISSN 2183-8151. Ano 131, N. 3-4 (1999), p. 471-487

Direito processual civil / Injunção / Código de processo divil -- reforma

Revista Portuguesa de Direito Constitucional

BRANDÃO, Nuno, 1976-

Suspensão da prescrição do procedimento contra-ordenacional e COVID-19 : retrospectiva sobre o acórdão do Tribunal Constitucional n.º 500/2021 / Nuno Brandão.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 2 (2022), p. 27-38

Prescrição do procedimento criminal / Princípio da legalidade criminal / Princípio da segurança jurídica / COVID-19 / Processo contra-ordenacional / Fiscalização da constitucionalidade

CARDOSO, Rui.

A apreensão de correio electrónico após o Acórdão do Tribunal Constitucional n.º 687/2021 : do juiz das liberdades ao juiz purificador investigador? / Rui Cardoso.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 141-170

Prova digital; / Dados informáticos / Correio electrónico / Reserva de juiz / Proporcionalidade / inviolabilidade / Protecção dos dados / Reserva de intimidade / Protecção da vítima

CORTÊS, António.

Gestação de substituição e dignidade da pessoa humana : a difícil saída de uma encruzilhada : anotação ao acórdão n.º 225/2018 do Tribunal Constitucional em vista do subsequente processo legislativo / António Cortês. **In:** Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 59-83

Gestação de substituição / Gestação de substituição -- contrato / Dignidade da pessoa humana / Procriação medicamente assistida

DIAS, Paulo Linhares.

Autonomia no princípio da gestão partilhada do espaço marítimo nacional : análise ao acórdão do Tribunal Constitucional n.º 484/2022 / Paulo Linhares Dias, Bruno Reis.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 2 (2022), p. 131-152

Soberania / Autonomia / Regiões autónomas / Planeamento do espaço marítimo / Partilhada do espaço marítimo

DUARTE, Tiago.

A lei-travão revisitada e a lei do orçamento valorizada : comentário ao Acórdão n.º 545/2021 do Tribunal Constitucional / Tiago Duarte.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 85-101

Orçamento de Estado / Separação de poderes / Inconstitucionalidade / Efeitos ex nunc / Jurisprudência constitucional

FERNÁNDEZ SÁNCHEZ, Pedro.

A modificação das regras de competência dos órgãos de soberania em estado de excepção : o caso exemplar da aprovação de normas sem autorização parlamentar em matéria penal / Pedro Fernández Sánchez.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 103-139

Estado de excepção / Separação de poderes / Inconstitucionalidade

LANCEIRO, Rui Tavares.

Notas sobre o conhecimento do recurso previsto na alínea i) do n.º 1 do Artigo 70.º da LTC quando está em causa a integração europeia : em jeito de comentário ao acórdão do Tribunal Constitucional n.º 711/2020 / Rui Tayares Lanceiro.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 2 (2022), p. 81-104

Constituição -- Portugal / Tribunal de Justiça da União Europeia / Princípio do primado

MEIRIM, José Manuel, 1957-

A inconstitucionalidade sumária do processo sumário desportivo / José Manuel Meirim.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 217-252

Federação desportiva / Direito disciplinar / Processo sumário / Arguido / Garantias de defesa / Audiência

NABAIS, José Casalta, 1952-

Contribuição extraordinária sobre o sector energético : um imposto sob outro nome / José Casalta Nabais, Marta Costa Santos.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 2 (2022), p. 41-80

Contribuições financeiras / Imposto especial / IRC / Princípio da legalidade fiscal / Princípio da igualdade fiscal / Tributação / Inconstitucionalidade / Sector energético -- contribuição extraordinária

NETO, Luísa, 1971-

Dignidade, autonomia, personalidade e arrependimento : a quadratura do círculo dos parâmetros de (in)constitucionalidade / Luísa Neto.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 49-58

Justiça / Procriação / Autodeterminação / Dignidade humana / Direitos de personalidade / Procriação medicamente assistida / Arrependimento / Consentimento

NOVAIS, Jorge Reis, 1953-

O Tribunal Constitucional e o acesso aos metadados das comunicações pelos serviços de informação / Jorge Reis Novais.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 9-16

Direito constitucional / Metadados / Legitimidade constitucional / Comunicação de dados / Telecomunicação / Processo penal / Proteção de dados

PAIS, José Manuel Santos.

E agora, quo vadis? : reflexões sobre a evolução da jurisprudência do Tribunal Constitucional relativa a metadados / José Manuel Santos Pais.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 17-47

Jurisprudência constitucional / Terrorismo internacional / Direito constitucional / Metadados / Direito da União Europeia / Tutela da autodeterminação informativa / Acesso a dados / Proteção de dados / Tratamento da informação / Comunicação de dados

SANTOS, Margarida.

As garantias do detido na execução de um mandado de detenção europeu : comentário ao acórdão do Tribunal Constitucional n.º 540/2022 / Margarida Santos.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 2 (2022), p. 153-168

Mandado de detenção europeu / Garantias processuais / Consentimento / Direito ao recurso

SILVA, Jorge Pereira.

Eutanásia : entre a proteção da vida e a autonomia! / Jorge Pereira da Silva.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 2 (2022), p. 11-25

Eutanásia / Eutanásia -- processo legislativo -- Portugal / Direitos fundamentais / Deveres de protecção

VEIGA, António Miguel, 1967-

Direito penal do bem jurídico e direito penal expansionista : gémeos separados à nascença / António Miguel Veiga.

In: Revista Portuguesa de Direito Constitucional. Lisboa. ISSN 2795-4471. N.º 1 (2021), p. 177-215

Direito penal expansionista / Bem jurídico / Dignidade humana

Revista Semestral de Direito Empresarial

ALMEIDA, João Felipe Martins de.

Direitos e deveres das partes durante o estado de pendência em contratos de M&A = Rights and duties of the parties during the entire period of loose ends in every contract of M&A / João Felipe Martins de Almeida.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 213-232

Condição suspensiva / Pendências / Inadimplemento / Obrigações

BRECHBÜHLER, Guilherme Vaz Porto.

O interesse social e a proposta de diretiva da União Europeia para o dever de diligência em sustentabilidade empresarial (corporate sustainability due diligence - csdd)1 = The interest of the company and the proposed European Union directive for the corporate sustainability due diligence (csdd) / Guilherme Vaz Porto Brechbühler.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 233-267

Interesse social / Sustentabilidade ambiental

LIMA, Renata Albuquerque.

Compliance e os seus impactos à luz da responsabilidade social e governança corporativa = Compliance and its impacts in light of social responsibility and corporate governance / Renata Albuquerque Lima, Átila de Alencar Araripe Magalhães, Ana Lara Cândido Becker de Carvalho.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 113-140

Compliance / Função social da empresa / Governança corporativa / Fundos de investimento

MELO NETO, José Bione de.

A evidenciação contábil nos processos de recuperação judicial : um modelo para os relatórios mensais de atividade do administrador judicial = Accounting evidence in judicial recovery processes : a model for monthly reports of judicial administrator activity / José Bione de Melo Neto, Umbelina Cravo Teixeira Lagioia Torres, Ivanildo de Figueiredo Andrade de Oliveira Filho.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 175-212

Recuperação judicial / Administrador judicial / Análise económica do direito

QUEIROZ, Renata Capriolli Zocatelli.

Livre iniciativa e atividades inovadoras : uma análise do caso buser = Free enterprise and innovative activities : an analysis of the buser case / Renata Capriolli Zocatelli Queiroz, Felipe Gomes Silva.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 141-173

Livre iniciativa / Inovação disruptiva / Liberdade económica -- lei / Startups

RIBEIRO, Marcia Carla Pereira.

A necessidade da delimitação material, espacial e temporal da cláusula de não concorrência = The need for material, spatial and temporal delimitation of the non-compete clause / Marcia Carla Pereira Ribeiro, Rodrigo Coppla Mann.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 43-79

Contratos empresariais / Livre iniciativa / Livre concorrência / Limites / Cláusula de não concorrência

SACRAMONE, Marcelo Barbosa.

A viabilidade do plano de recuperação judicial apresentado por credores = The feasibility of the judicial reorganization plan presented by creditors / Marcelo Barbosa Sacramone, Fernando Lima Gurgel do Amaral. **In:** Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 23-42

Recuperação judicial / Credores -- apresentação

TOLEDO, Paulo Fernando Campos Salles de.

A evolução legislativa da insolvência de micro e pequenas empresas no Brasil: análise a partir das diretrizes do banco mundial e dos ordenamentos americano e francês = The legislative evolution of micro and small enterprises insolvency in Brazil: an analysis based on the world bank guidelines and the american and french legal systems / Paulo Fernando Campos Salles de Toledo, Luís Armando Saboya.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 1-22

Insolvência -- Brasil / MPEs / Micro e pequenas empresas / Diretrizes do Banco Mundial / Ordenamentos jurídicos de Estados Unidos e França

ZAKIA, Maria Lucia Perez Ferres.

Lei de liberdade econômica e a regulação dos fundos de investimento = Economic freedom law and the regulation of investment funds / Maria Lucia Perez Ferres Zakia, José Roberto Pimenta de Oliveira.

In: Revista Semestral de Direito Empresarial. Rio de Janeiro. ISSN 1983-5264. N.º 32 (2023), p. 81-112

Liberdade económica / Constituição económica -- Brasil / Regulação estatal / Fundos de investimento / Sandbox regulatório

Revista Trimestral de Direito Civil

ABREU, João Maurício Martins de.

Resolução contratual : uma necessária visão sistemática : [recensão] / João Maurício Martins de Abreu. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 227-229

Contratos / Incumprimento do devedor

ALMEIDA, Maria Christina de.

Paternidade: do elo fictício ao elo construído / Maria Christina de Almeida.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 231-240

Paternidade

ARAGÃO, Alexandre Santos de, 1969-

O contrato de compartilhamento de infra-estruturas : disciplina e natureza jurídica / Alexandre Santos Aragão. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 3-43

Contrato / Teoria das instalações essenciais -- serviços públicos / Conflitos / Arbitragem administrativa / Essential facilities doctrine

ARAUJO, Nadia de.

Casamento : efeitos pessoais e patrimoniais no direito internacional privado brasileiro, de acordo com o novo Código Civil / Nadia de Araujo, Daniela Trejos Vargas.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 123-150

Casamento / Dissolução do casamento / Regime de bens / Pacto antenupcial / Direito internacional privado -- Brasil / Código civil brasileiro

ARAUJO, Nadia de.

Prestação e cobrança de alimentos no Direito Internacional Privado Brasileiro : situação atual e a reunião da comissão especial da Conferência de Haia sobre o tema : relatório das negociações e suas conclusões / Nadia de Araujo.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 239-261

Prestação de alimentos / Direito internacional privado -- Brasil

ASCENSÃO, José Oliveira.

Contratação eletrónica / José Oliveira Ascensão.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 93-117

Contratação eletrónica / Comércio eletrónico / Contrato à distância / Prestador de serviços / Contrato

AZEVEDO, Antonio Junqueira de.

Banco e fundo garantidor de crédito : seguro : invalidade de cláusula de sub-rogação. Cessão de crédito exigida para realizar ato devido / Antonio Junqueira de Azevedo.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 205-218

Banco / Crédito / Cláusula de sub-rogação

AZEVEDO, António Junqueira de.

Caracterização jurídica da dignidade da pessoa humana / António Junqueira de Azevedo. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 3-24

Dignidade da pessoa humana / Princípio constitucional / Ética

AZEVEDO, Antonio Junqueira de.

Natureza jurídica do contrato de consórcio : classificação dos atos jurídicos quanto ao número de partes e quanto aos efeitos. Os contratos relacionais. Alteração das circunstâncias e onerosidade excessiva. Resolução parcial do contrato. Função social do contrato / Antonio Junqueira de Azevedo.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 241-271

Contrato de consórcio

AZEVEDO, António Junqueira de.

Por uma nova categoria de dano na responsabilidade civil : o dano social / António Junqueira de Azevedo. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 211-218

Dano social / Responsabilidade civil

BARBOSA, Heloisa Helena.

Responsabilidade civil médica no Brasil / Heloisa Helena Barbosa.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 49-64

Responsabilidade civil médica -- Brasil / Saúde -- Brasil / Responsabilidade civil dos médicos

BARRETO, Julio Cesar Lessa.

A pessoa jurídica como sujeito passivo do dano moral / Julio Cesar Lessa Barreto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 79-110

Pessoa jurídica / Dano moral

BARROSO JÚNIOR, Luís Roberto.

Regime jurídico da participação de crianças e adolescentes em programas de televisão / Luís Roberto Barroso, Ana Paula de Barcellos.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 89-125

Programas de televisão / Crianças / Participação de menores em programas televisivos / Estatuto da criança e do adolescente

BARROSO, Luís Roberto.

A eficácia jurídica dos princípios constitucionais : o princípio da dignidade da pessoa humana : [recensão] / Luís Roberto Barroso.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 225-229

BELOCH, Henrique Vargas.

As sociedades não personificadas / Henrique Vargas Beloch.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 3-27

Código civil brasileiro / Personalidade jurídica / Sociedade

BOITEUX, Fernando Neto.

As instalações de alta tensão e a radiação eletromagnética : proteção aplicável / Fernando Netto Boiteux, Elza Antonia P. C. Boitex.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 33-52

Alta tensão -- instalação / Radiação eletromagnética

BRAUNER, Maria Claudia.

Novas tecnologias reprodutivas e projeto parental. Contribuição para o debate no direito brasileiro / Maria Claudia Brauner.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 237-252

Tecnologias reprodutivas / Reprodução humana / Direito brasileiros

BUSTAMANTE, Thomas.

Neminem Laedere : o novo Código Civil brasileiro e a integral reparabilidade dos danos materiais decorrentes de ato ilícito / Thomas Bustamante, Denis Franco Silva.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 247-258

Responsabilidade civil / Regime jurídico / Indemnização / Direito de propriedade

BUSTAMANTE, Thomas da Rosa de.

A razoabilidade na dogmática jurídica contemporânea : em busca de um mapa semântico / Thomas da Rosa de Bustamante.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 137-161

Dogmática jurídica / Razoabilidade / Aceitação social

BUSTAMANTE, Thomas da Rosa de, 1976-

A distinção estrutural entre princípios e regras e sua importância para a dogmática jurídica : resposta às objeções de Humberto Ávila ao modelo de Robert Alexy / Thomas da Rosa de Bustamante.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 153-168

Dogmática jurídica / Princípios / Regras / Modelo de Dworkin e Alexy

BUSTAMANTE, Thomas da Rosa de, 1976-

La fideiussione prestata dai familiari insolventi nel modello tedesco / Rocco Favale.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 171-189

Insolvência familiar / Garantias

CACHAPUZ, Maria Cláudia.

A ilicitude e as fontes obrigacionais : análise do art. 187 do novo Código Civil brasileiro / Maria Cláudia Cachapuz.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 115-135

Ilicitude / Obrigações / Código civil brasileiro

CALIXTO, Marcelo Junqueira.

O art. 931 do Código Civil de 2002 e os riscos do desenvolvimento / Marcelo Junqueira Calixto. In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 53-93

Produto defeituoso / Código civil -- 2002 / Riscos do desenvolvimento

CÂMARA, Alexandre.

As associações civis e o princípio democrático : legitimidade constitucional do voto secreto em assembléia / Alexandre Câmara.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 227-237

Princípio democrático / Associações / Direito civil constitucional / Legitimidade constitucional

CAMBI, Eduardo.

O paradoxo da verdade biológica e socioafetiva na ação negatória de paternidade, surgido com o exame do DNA, na hipotese de adoção à brasileira / Eduardo Cambi.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 253-257

Paternidade / Prova de DNA / Adoção

CARDOSO, Patrícia.

Il credito al consumo / Francesco Prosperi.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 153-173

Crédito ao consumo / Conta corrente / Tutela do consumidor / Contrato à distância

CARDOSO, Patrícia.

Oponibilidade dos efeitos dos contratos : determinante da responsabilidade civil do terceiro que coopera com o devedor na violação do pacto contratual / Patrícia Cardoso.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 125-150

Contratos / Princípio da relatividade / Violação do pacto contratual / Combustíveis

CARDOSO, Patrícia Silva.

Uma nova sistematização do Direito das Obrigações: [recensão] / Patrícia Silva Cardoso.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 231-235

Direito das obrigações / Responsabilidade civil

CARPENA, Heloisa.

Afinal, quem é consumidor? : campo de aplicação do CDC à luz do princípio da vulnerabilidade / Heloisa Carpena.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 29-48

Consumidor / Princípio da vulnerabilidade / Defesa do consumidor

CICCO, Maria Cristina de.

I valori contraddittori sottesi alla legge sulla procreazione medicalmente assistita / Maria Cristina de Cicco. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 143-172

Procriação medicamente assistida

COSTA, Judith Martins, 1952-

Mitologias jurídicas da modernidade : [recensão] / Judith Martins Costa.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 235-239

ENTREVISTA COM O MINISTRO SÁLVIO DE FIGUEIREDO TEIXEIRA

Entrevista com o Ministro Sálvio de Figueiredo Teixeira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 281-303

Papel da universidade / Direito das sucessões

ENTREVISTA COM O PROF. STEFANO RODOTÀ

Entrevista com o Prof. Stefano Rodotà.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 225-308

ENTREVISTA COM O PROFESSOR ANTÔNIO AUGUSTO CANÇADO TRINDADE

Entrevista com o Professor Antônio Augusto Cançado Trindade.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 281-302

ENTREVISTA COM O PROFESSOR CAIO TÁCITO

Entrevista com o Professor Caio Tácito.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 303-312

ENTREVISTA COM O PROFESSOR JORGE MOSSET ITURRASPE

Entrevista com o Professor Jorge Mosset Iturraspe.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 297-304

Constituição brasileira -- 1988 / Direito civil / Direito do consumidor

ENTREVISTA COM O PROFESSOR NELSON SALDANHA

Entrevista com o Professor Nelson Saldanha.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 293-308

ENTREVISTA COM RUY ROSADO DE AGUIAR JÚNIOR

Entrevista com Ruy Rosado de Aguiar Júnior.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 293-306

FACHIN, Luiz Edson, 1958-

Emprestando às contas o nosso compromisso / Luiz Edson Fachin.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 243-245

FARIAS, Cristiano Chaves de.

A família da pós-modernidade : em busca da dignidade perdida da pessoa humana / Cristiano Chaves de Farias. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 25-38

Família / Desenvolvimento da personalidade humana / Pos-modernidade -- família

FIUZA, César.

Entes despersonalizados / César Fiuza.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 219-223

Teoria dos entes despersonalizados / Família

FRADERA, Véra Maria Jacob de.

Aspectos problemáticos na utilização da arbitragem privada na solução de litígios relativos a direitos patrimoniais disponíveis : comentários à lei de arbitragem (lei nº 9 307 de 26 de setembro de 1996) / Véra Maria Jacob de Fradera.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 97-118

Arbitragem / Bons costumes / Princípios gerais do direito

FRADERA, Vera Maria Jacob de.

Cessão de títulos da dívida agrária / Vera Maria Jacob de Fradera.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 219-226

Dívida agrária / Títulos

FRADERA, Véra Maria Jacob de.

Pode o credor ser instado a diminuir o próprio prejuízo? / Véra Maria Jacob de Fradera.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 109-119

Credor / Devedor / Duty to mitigate the loss

GALDINO, Flavio.

Reflexões sobre as chamadas gerações de direitos humanos / Flavio Galdino.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 59-70

Direitos humanos / Nova geração -- direitos humanos

GEIBEN, Nikolaus, 1975-

Aquisição de imóveis no Brasil por alemães e conflitos de sistemas no DIP alemão / Nikolaus Geiben. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 165-186

Aquisição de imóveis -- Brasil / Conflito de sistemas -- DIP / Compra e venda de imóveis

KONDER, Carlos Nelson.

Elementos de uma interpretação constitucional dos contratos de reprodução assistida / Carlos Nelson Konder. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 247-268

Reprodução assistida / Interpretação constitucional

LIRA, Ricardo Pereira.

Direito a moradia, cidadania e o estatuto da cidade / Ricardo Pereira Lira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 259-291

Direito à habitação / Usucapião / Consórcio imobiliário

LIRA, Ricardo Pereira.

Direito de superfície : aquisição de espaço aéreo subjacente a prédio contíguo. Atendimento do afastamento lateral exigido pela legislação municipal, relativamente ao dito prédio contíguo / Ricardo Pereira Lira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 193-205

Direito de superfície / Legislação municipal

LIRA, Ricardo Pereira.

Homenagem ao Professor Celso de Albuquerque Mello / Ricardo Pereira Lira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 269-270

Mello, Celso de Albuquerque -- homenagem

LOBATO GÓMEZ, J. Miguel.

A disciplina do direito de superfície no ordenamento jurídico brasileiro / J. Miguel Lobato Gómez. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 65-110

Direito de superfície / Estatuto da cidade / Ordenamento jurídico

LOUREIRO, Francisco.

O direito da família Gauche / Francisco Loureiro.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 51-73

Direito da família / Organização política / Código civil

LOUREIRO, Francisco.

Usucapião individual e coletivo no estatuto da cidade / Francisco Loureiro.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 25-49

Usucapião / Posse / Accessio possessionis / Litisconsórcio / Ordenamento jurídico / Propriedade imobiliária

MARINO, Francisco Paulo de Crescenzo.

Notas sobre o negócio jurídico fiduciário / Francisco Paulo de Crescenzo Marino.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 35-63

Fiducia -- direito romano / Negócio fiduciário / Negócios jurídicos

MARQUES, Cláudia Lima.

A teoria contratual no código de defesa do consumidor / Cláudia Lima Marques.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 269-278

Defesa do consumidor / Código de defesa do consumidor

MATTIETTO, Leandro.

O discurso jurídico da propriedade e suas rupturas : [recensão] / Leandro Mattietto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 221-224

MATTIETTO, Leonardo.

Convenção de condomínio não registrada : súmula nº 260 do Superior Tribunal de Justiça / Leonardo Mattietto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 225-229

Condomínio

MATTIETTO, Leonardo.

Direito civil : alguns aspectos da sua evolução : [recensão] / Leonardo Mattietto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 233-236

Direito civil

MATTIETTO, Leonardo.

Preempção do expropriado (art. 519 do Código Civil) : direito de preferência e caráter pessoal da retrocessão / Leonardo Mattietto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 111-123

Expropriação / Direito de preferência

MAURO, Roberta.

Direitos reais e autonomia da vontade : o princípio da tipicidade dos direitos reais : [recensão] / Roberta Mauro.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 237-243

Direitos reais

MELGARÉ, Plínio.

A jus-humanização das relações privadas : para além da constitucionalização do Direito Privado / Plínio Melgaré.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 65-90

Direito privado / Constitucionalização / Dignidade da pessoa humana

MICHELON JR., Cláudio Fortunato.

Comentário à jurisprudência recente sobre os danos causados pelo consumo de cigarros / Cláudio Fortunato Michelon Jr.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 143-159

Consumo de cigarros -- Brasil / Responsabilidade civil / Facto imputável

MIRANDA NETTO, Fernando Gama de, 1977-

A luta pelo direito e o pensamento jurídico de Rudolf von Jhering / Fernando Gama de Miranda Netto. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 199-210

Pensamento jurídico / Homo juridicus / Direito

MONATERI, Pier Giuseppe.

O mobbing como legal framework : a nova abordagem italiana ao assédio moral no trabalho / Pier Giuseppe Monateri, Marco Bona, Umberto Oliva; trad. Raffaella de Filippis Quental.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 127-151

Assédio moral -- direito italiano / Mobbing / Bossing / Danos causados por mobbing / Legal framework

MONTEIRO FILHO, Carlos Edison do Rêgo.

Problemas de responsabilidade civil do Estado / Carlos Edison do Rêgo Monteiro Filho.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 35-65

Responsabilidade civil do estado / Direito civil / Responsabilidade por omissão / Direito de regresso

MORAES, Maria Celina Bodin de.

A causa dos contratos / Maria Celina Bodin de Moraes.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 95-119

Contratos / Ordenamento jurídico / Causa

MOREIRA, José Carlos Barbosa, 1931-2017.

Anotações sobre o título Da Prova do novo Código Civil / José Carlos Barbosa Moreira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 97-113

Presunção / Inspeção judicial -- pedícia / Prova / Código civil brasileiro

MOREIRA, José Carlos Barbosa, 1931-2017.

Notas sobre pretensão e prescrição no sistema do novo Código Civil brasileiro / José Carlos Barbosa Moreira. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 67-78

Código civil brasileiro

MOREIRA, Rogério de Meneses Fialho.

A supressão da categoria dos bens imóveis por acessão intelectual pelo Código Civil de 2002 / Rogério de Meneses Fialho Moreira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 217-222

Bens imóveis

MOTA, Mauricio Jorge.

Alceu Amoroso Lima e a Fé no Direito : [recensão] / Gisele Cittadino.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 215-217

Direito moderno

MOTA, Mauricio Jorge.

Contornos dogmáticos e eficácia da boa-fé objetiva: [recensão] / Mauricio Jorge Mota.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 231-233

MOTA, Mauricio Jorge.

Da inconstitucionalidade da instituição de cotas para ingresso nas universidades do Estado do Rio de Janeiro / Mauricio Jorge Mota.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 193-212

Inconstitucionalidade / Ingresso nas universidades -- cotas

MOUSSALLEM, Tárek Moysés, 1973-

Algumas críticas a Notas sobre o fato jurídico : crítica segunda ao realismo lingüístico de Paulo de Barros Carvalho / Tárek Moysés Moussallem.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 151-173

Fontes do direito / Comunicação / Direito positivo

NEIVA, Tomás.

Arbitragem nas sociedades por ações / Tomás Neiva.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 273-281

Arbitragem / Sociedades

NEVES, José Roberto de Castro.

Aspectos da cláusula de não concorrência no direito brasileiro : [ensaios e pareceres] / José Roberto de Castro Neves.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 205-218

Cláusula de não concorrência / Contrato / Responsabilidade de terceiros

NORONHA, Fernando.

Âmbito da responsabilidade civil / Fernando Noronha.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 39-58

Responsabilidade civil / Direitos da personalidade / Ofensa / Princípio da boa-fé / Liberdade contratual

NUNES, A. J. Avelãs, 1939-

A constituição económica portuguesa : da revolução socialista ao fundamentalismo monetarista da União Económica de Monetária / António José Avelãs Nunes.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 121-137

Constituição económica portuguesa / Revolução socialista / Fundamentalismo monetário

NUNES, A. J. Avelãs, 1939-

Neoliberalismo e direitos humanos / A. J. Avelãs Nunes.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 3-34

Neoliberalismo / Direitos humanos / Estado-providência / Keynesianismo

PAULA, Renato Luiz F. de.

A eficácia das leis no tempo e a irretroatividade das leis em matéria de contratos de assistência privada à saúde / Renato Luiz F. de Paula.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 75-95

Assistência privada à saúde / Direito brasileiro / Direito intertemporal

PERLINGIERI, Pietro, 1937-

Equilibrio normativo e principio di proporzionalità nei contratti / Pietro Perlingieri.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 131-151

Princípio da proporcionalidade / Autonomia negocial / Direito privado / Código civil

POGREBINSCHI, Thamy.

A questão fundiária na Favela da Rocinha / Thamy Pogrebinschi.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 241-264

Favelas / Políticas públicas

RAGAZZO, Carlos Emmanuel Joppert.

Agência e distribuição / Carlos Emmanuel Joppert Ragazzo.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 3-28

Agência / Mercado / Contrato

RAPOSO, Karine Monteiro.

O direito de construir frente à função social da propriedade urbana / Karine Monteiro Raposo. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 29-51

Direito de construção / Propriedade urbana / Regulamento administrativo

RODOTÀ, Stefano.

Transformações do corpo / Stefano Rodotà; trad. Maria Celina Bodin de Moraes.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 91-107

Corpo humano / Orgãos do corpo humano / Realidade virtual

RUSCELLO, Francesco.

Rilevanza dei documenti informatici e tutela dell'affidamento / Francesco Ruscello.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 123-140

Documento informático / Firma eletrónica

RUSCELLO, Francesco, 1951-

Danno biologico e disturbo da rumore / Francesco Ruscello.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 139-156

Dano biológico / Tutela

SÁ, Maria de Fátima Freire de.

Responsabilidade médica e objeção de consciência religiosa / Maria de Fátima Freire de Sá, Ana Carolina Brochado Teixeira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 21 (2005), p. 121-139

Responsabilidade médica / Consciência religiosa / Responsabilidade civil -- hospitais / Objeção de consciência

SALDANHA, Nelson, 1933-

Sobre o Direito Civil Constitucional : notas sobre a crise do classicismo jurídico / Nelson Saldanha. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 187-192

Classicismo jurídico / Direito civil constituciona

SARMENTO, Daniel.

Direito adquirido, emenda constitucional, democracia e justiça social / Daniel Sarmento.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 3-34

Constituição / Democracia / Cláusulas pétreas / Proteção constitucional / Direitos adquiridos

SARMENTO, Daniel, 1969-

Direito das minorias e dos povos autóctones: [recensão] / Leonardo Mattietto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 261-266

SARMENTO, Daniel, 1969-

A tragetória da dicotomia público/privado / Daniel Sarmento.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 239-257

Direito público / Direito privado

SCHREIBER, Anderson.

Arbitramento do dano moral no novo código civil / Anderson Schreiber.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 3-24

Dano moral / Responsabilidade civil / Codificação / Código civil -- 1916 -- Brasil

SCHREIBER, Anderson.

Novas tendências da responsabilidade civil brasileira / Anderson Schreiber.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 45-69

Responsabilidade civil -- Brasil / Nexo causal / Dano ressarcível / Despatrimonialização

SILVA, Reinaldo Pereira e.

Tutela civil do nascituro : [recensão] / Reinaldo Pereira e Silva.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 9 (2002), p. 219-221

Tutela civil -- nascituro

SOUTO, Marcos Juruena Vilela.

As funções públicas e o novo Código Civil / Marcos Juruena Villela Souto.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 111-122

Função pública / Poder público / Administração pública

TABET, Gabriela.

A inconstitucionalidade da presunção pater is est / Gabriela Tabet.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 6, n.º 22 (2005), p. 71-95

Pater is est / Paternidade / Ficção jurídica / Código civil brasileiro

TEIXEIRA, Sálvio de Figueiredo.

Aspectos da contribuição de Caio Mário ao Direito Civil brasileiro / Sálvio de Figueiredo Teixeira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 263-279

Direito civil brasileiro / Direito privado -- Brasil

TEIXEIRA, Sálvio de Figueiredo.

Entrevista com o Professor Ricardo Luis Lorenzetti.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 19 (2004), p. 299-305

TEPEDINO, Gustavo.

O novo direito de família: [recensão] / Gustavo Tepedino.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 229-231

Direito da família

TEPEDINO, Gustavo.

A revisão contratual no Código Civil e no Código de Defesa do Consumidor : [recensão] / Gustavo Tepedino. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 209-210

THEODORO JÚNIOR, Humberto.

Arbitragem e terceiros - litisconsórcio fora do pacto arbitral - outras intervenções de terceiros / Humberto Theodoro Júnior.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 2, n.º 7 (2001), p. 53-87

Litisconsórcio / Arbitragem / Jurisdição arbitral / Embargos de terceiros

THEODORO JÚNIOR, Humberto, 1938-

Do transporte de pessoas no novo Código Civil / Humberto Theodoro Júnior.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 71-91

Transporte de pessoas / Código civil brasileiro / Contrato de transporte / Responsabilidade civil do transportador / Passageiro -- direitos e deveres

VIEIRA, Patrícia Ribeiro Serra.

A responsabilidade civil nas relações de consumo / Patrícia Ribeiro Serra Vieira.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 12 (2002), p. 119-129

Responsabilidade civil / Consumo / Vício / Código civil brasileiro / Código de defesa do consumidor

WALD, Arnoldo, 1932-

Poder judiciário e sentença arbitral de acordo com a nova jurisprudência constitucional : [recensão] / Arnoldo Wald.

In: Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 3, n.º 11 (2002), p. 211-214

ZANITELLI, Leandro Martins.

Responsabilidade civil objetiva no Brasil : uma crítica às explicações habituais / Leandro Martins Zanitelli. **In:** Revista Trimestral de Direito Civil. Rio de Janeiro. ISSN 1518-2010. A. 5, n.º 20 (2004), p. 211-232

Responsabilidade civil / Reparação de danos / Prova / Socialização dos riscos

Revue Internationale de Droit Pénal

AGAPITO, Leonardo Simões.

On the potentialities and limitations of autonomous systems in money laundering control / Leonardo Simões Agapito, Matheus de Alencar e Miranda, Túlio Felippe Xavier Januário.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 87-105

Inteligência artificial / Big data / Detecção preditiva / Lavagem de dinheiro

AITALA, Rosario.

Truth, justice and the International Criminal Court / Rosario Aitala.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 35-37

Justiça criminal / Negócios corporativos / Verdade / Justiça / Tribunal Penal Internacional

ALVARADO, Yesid Reyes.

Colombian report on individual liability for business involvement in international crimes / Yesid Reyes Alvarado. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 169-193

Responsabilidade individual -- empresas -- relatório colombiano / Crimes internacionais

ARGENTINIAN REPORT ON THE INDIVIDUAL LIABILITY FOR BUSINESS INVOLVEMENT IN INTERNATIONAL CRIMES

Argentinian report on the individual liability for business involvement in international crimes / Carolina Bressia.. [et al.].

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 121-139

Responsabilidade individual -- empresas -- relatório argentino / Crimes internacionais / Responsabilidade por cumplicidade

ARMENDARIZ OCHOA, Luis Fernando.

Looking for an effective environmental protection : contributions from green criminology and economic criminal law / Luis Fernando Armendariz Ochoa.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 113-123

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Proteção ambiental / Direito penal económico

BACHMAIER, Lorena.

Obstacles to prosecution of environmental crime and the role of expert evidence : a comparative approach / Lorena Bachmaier.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 191-219

Proteção do ambiente / Direito penal / Crimes ambientais / Prova pericial

BARBOSA, Renata da S. A.

Conflict and environmental harm : is there enough (criminal) protection in transitional measures? / Renata da S. A. Barbosa.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 53-65

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Conflitos ambientais / Danos ambientais

BEALE, Sara Sun.

United States' report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Sara Sun Beale. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 307-343

Processo contra empresas -- relatório americano / Direito penal internacional -- violação

BIRRITTERI, Emanuele.

Exploitation of natural resources, food production and corporate criminal liability / Emanuele Birritteri. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 225-244

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Exploração de recursos naturais / Produção de alimentos / Responsabilidade penal empresarial

BLOUNT, Kelly.

Applying the presumption of innocence to policing with aI / Kelly Blount.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 33-48

Inteligência artificial / Big data / Detecção preditiva / Fiscalização policial / Presunção de inocência

BOGUSH, Gleb.

Russian report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Gleb Bogush, Vitaly Beloborodov.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 267-284

Processo contra empresas -- relatório russo / Direito penal internacional -- violação

BONAFEDE, Alfonso.

Opening of the XX World Congress of the International Association of Penal Law / Alfonso Bonafede. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 21-22

Justiça criminal / Negócios corporativos / Congresso Mundial da Associação Internacional de Direito Penal -- 20

BÖSE, Martin.

German report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Martin Böse. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 211-233

Processo contra empresas -- relatório alemão / Direito penal internacional -- violação

BÖSE, Martin, 1969-

Jurisdiction over corporate human rights abuses : the requirement of a legal basis and the scope of territorial jurisdiction / Martin Böse.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 87-92

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Direitos humanos -- abusos / Jurisdição territorial

CANTONE, Raffaele.

The prevention of corruption in Italy / Raffaele Cantone.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 139-159

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Corrupção -- Itália

CARCANO, Domenico.

Criminal justice and business activities: the evolution of a difficult relationship / Domenico Carcano. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 23-34

Justiça criminal / Negócios corporativos / Atividade empresarial

CARMINATI, Luca.

Adopting compliance programs in a regulated and multinational market : the experience of an italian pharmaceutical group / Luca Carminati.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 323-327

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Compliance -- mercado regulado e multinacional / Grupo farmacêutico italiano

CHINES, Andrea.

CO2 carbon-trading crime : connection between environmental crime and corruption / Andrea Chines, Giacomo Salvanelli, Alessandra Cecca.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 125-134

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Crime de comércio de carbono -- CO2 / Crime ambiental / Corrupção

COSTA, Miguel João.

The challenges of aI for transnational criminal law: jurisdiction and cooperation / Miguel João Costa, António Manuel Abrantes.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 159-176

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Direito penal transnacional

CUPIDO, Marjolein.

Dutch report on individual liability for business involvement in international crimes / Marjolein Cupido, Mark Hornman, Wim Huisman.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 223-255

Responsabilidade individual -- relatório holandês / Crimes internacionais

DI PAOLO, Gabriella.

Italian report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Gabriella Di Paolo. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 235-266

Processo contra empresas -- relatório italiano / Direito penal internacional -- violação

DONINI, Massimo.

Crimes against food safety and public health at the international level : trends in comparative perspective / Massimo Donini.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 93-108

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Segurança alimentar / Saúde pública

DONINI, Massimo.

Health protection and food safety regulation in italy : from the current legislation to the reform project of 2015 / Massimo Donini.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 225-244

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Segurança alimentar -- Itália / Proteção da saúde

DUŢU, Andrei.

Environmental crime in the EU: is there a need for further harmonisation or for new enforcement tools? / Andrei Dutu, Mircea Dutu.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 107-132

Proteção do ambiente / Direito penal / Criminalidade ambiental -- UE

DUVAC, Constantin.

Penal protection of the environment in Southeast Europe and the Romanian perspective in the field / Constantin Duvac, Vlad-Alexandru Voicescu.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 263-280

Proteção do ambiente -- Sudeste da Europa / Direito penal / Crimes ambientais -- perspectiva romena / Cooperação internacional

ESAKOV, Gennady.

Russian report on individual liability for business involvement in international crimes / Gennady Esakov, Maria Filatova.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 327-342

Responsabilidade individual -- relatório russo / Crimes internacionais

ESPINOZA DE LOS MONTEROS DE LA PARRA, Manuel.

The criminal law protection of our common home : an introduction to the VII AIDP symposium for young penalists / Manuel Espinoza de los Monteros de la Parra, Antonio Gullo, Francesco Mazzacuva.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 9-18

Proteção do Direito Penal / Simpósio AIDP

ESPOSITO, Gianluca.

Criminal justice systems in Europe and corporate crimes / Gianluca Esposito.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 295-299

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Direito penal -- Europa / Crime corporativo

FAURE, Michael, 1958-

Limits and challenges of the criminal justice system in addressing environmental crime / Michael Faure. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 11-36

Proteção do ambiente / Direito penal / Criminalidade ambiental

FINAL RESOLITIONS ON PROSECUTING CORPORATIONS FOR VIOLATIONS OF INTERNATIONAL CRIMINAL LAW

Final resolitions on prosecuting corporations for violations of international criminal law: jurisdictional issues. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 41-43

Processo contra empresas / Direito penal internacional -- violação

FINAL RESOLUTIONS ON INDIVIDUAL LIABILITY FOR BUSINESS INVOLVEMENT IN INTERNATIONAL CRIMES

Final resolutions on individual liability for business involvement in international crimes: minutes of the section i individual liability for business involvement.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 75-79

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais

FOOD CRIME IN FINLAND

Food crime in Finland / Anu Lähteenmäki-Uutela.. [et al.].

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 203-224

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Governança alimentar

FRANSSEN, Vanessa.

The use of aI Tools in criminal courts: justice done and seen to be done? / Vanessa Franssen, Alyson Berrendorf.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 199-223

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Tribunais criminais

GALLANT, Kenneth S.

Corporate criminal responsability for human rights violations: jurisdiction and reparations / Kenneth S. Gallant. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 47-78

Processo contra empresas / Direito penal internacional -- violação / Responsabilidade criminal corporativa / Direitos humanos -- violação

GELDER, Emma van.

Dutch report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Emma van Gelder, Cedric Ryngaert.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 113-147

Processo contra empresas -- relatório holandês / Direito penal internacional -- violação

GENEUSS, Julia.

German report on individual liability for business involvement in international crimes / Julia Geneuss. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 267-294

Responsabilidade individual -- relatório alemão / Crimes internacionais

GIANNINI, Alice.

Lombroso 2.0 : on aI and predictions of dangerousness in criminal justice / Alice Giannini. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 179-198

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Julgamento de processos criminais / Periculosidade -- justiça criminal

GLESS, Sabine.

General report on prosecuting corporations for violations of international criminal law: jurisdictional issues / Sabine Gless, Sarah Wood.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 13-40

Processo contra empresas / Direito penal internacional -- violação

GROFU, Nicolae.

The role of NGOs / Nicolae Grofu.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 235-241

Proteção do ambiente / Direito penal / Crimes ambientais / ONGs

GUERRERO, Gonzalo.

Inter-american court of human rights' advisory opinion oc-23/17: analysis of safeguarded rights in environmental criminal law / Gonzalo Guerrero.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 85-95

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Direitos humanos / Direito do ambiente

HEILEMANN, Julia.

Click, collect and calculate: the growing importance of big data in predicting future criminal behaviour / Julia Heilemann.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 49-67

Inteligência artificial / Big data / Detecção preditiva / Comportamento criminoso

HELENIUS, Dan.

Finish report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Dan Helenius. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 149-178

Processo contra empresas -- relatório final / Direito penal internacional -- violação

IANNUZZIELLO, Mario.

Sustainable development and precautionary principle: what is the role of criminal law? / Mario Iannuzziello. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 135-152

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Desenvolvimento sustentável / Princípio da precaução

ILLUMINATI, Giulio.

Digital evidence and admissibility / Giulio Illuminati.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 273-283

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Provas digitais / Admissibilidade

IVORY, Radha.

Australian report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Radha Ivory, Anna John.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 81-111

Processo contra empresas -- relatório australiano / Direito penal internacional -- violação

KARSAI, Krisztina.

Algorithmic decisions within the criminal justice ecosystem and their problem matrix / Krisztina Karsai. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 13-30

Inteligência artificial / Big data / Justiça criminal / Decisões algorítmicas

KELLY, Micheal J.

Combatting corporate impunity for complicity In genocide under international law / Micheal J. Kelly. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 301-322

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Impunidade corporativa / Genocídio -- direito internacional

LAHTI, Marjolein.

Finish report on individual liability for business involvement in international crimes / Raimo Lahti. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 257-266

Responsabilidade individual -- relatório final / Crimes internacionais

LELIEUR, Juliette.

French report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Juliette Lelieur. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 179-210

Processo contra empresas -- relatório francês / Direito penal internacional -- violação

LIGETI, Katalin.

Smart enforcement strategies to counter environmental crime in the EU / Katalin Ligeti, Angelo Marletta. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 133-149

Proteção do ambiente / Direito penal / Criminalidade ambiental -- UE

LUCHTMAN, Michiel.

Procedural safeguards and the interaction between administrative and penal enforcement / Michiel Luchtman. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 221-234

Proteção do ambiente / Direito penal / Crimes ambientais / Execução administrativa / Execução penal

MANACORDA, Stefan.

General report on individual liability for business involvement in international crimes / Stefano Manacorda, Susanna Crispino.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 13-73

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais

MANACORDA, Stefano.

An introduction to individual liability for business involvement in international crimes / Stefano Manacorda. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 65-72

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais

MARLETTA, Angelo.

Heads of business and the framework of liability for complicity under international criminal law / Angelo Marletta.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 83-94

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Responsabilidade por cumplicidade / Direito internacional penal

MARTÍN, Adán Nieto.

General report on food regulation and criminal law / Adán Nieto Martín.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 17-64

Regulamentação alimentar / Direito penal

MAURI, Miriam Cugat.

Report on Criminal Protection in the food market in Spain / Miriam Cugat Mauri.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 245-263

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Mercado alimentar -- Espanha

MAZZACUVA, Federico.

The impact of aI on corporate criminal liability: algorithmic misconduct in the prism of derivative and holistic theories / Federico Mazzacuva.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 143-158

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Responsabilidade criminal corporativa / Má conduta algorítmica

MAZZACUVA, Francesco, 1985-

The role of non-conviction based sanctions in environmental compliance / Francesco Mazzacuva. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 401-412

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Conformidade ambiental / Sancões

MAZZANTI, Edoardo.

Environmental rights and criminal protection : the dialogue between EU and ECHR / Edoardo Mazzanti. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 67-84

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Direito do ambiente / Direitos ambientais

MEULEN, Bernd van der.

Food law enforcement in the EU: administrative and private systems / Bernd van der Meulen, Antonia Corini. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 71-95

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Sistemas administrativos e privados

MILITELLO, Vincenzo, 1958-

Individual liability for business involvement in international crimes. The crucial issue of (so-Called) 'Neutral Acts' / Vincenzo Militello.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 73-86

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Atos neutros

MILITELLO, Vincenzo, 1958-

Italian report on individual liability for business involvement in international crimes / Vincenzo Militello. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 295-326

Responsabilidade individual -- relatório italiano / Crimes internacionais

MORAITI, Anna.

AI crimes and misdemeanors: debating the boundaries of criminal liability and imputation / Anna Moraiti. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 109-123

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Responsabilidade criminal / Imputação

NOVELLO, Daniele.

No good deed goes unpunished? Local content requirements and CSR policies in an anti-corruption perspective / Daniele Novello.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 329-345

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Políticas de RSE / Anticorrupção

OCHI, Megumi.

Large-scale environmental destruction by corporate activity as a core international crime / Megumi Ochi. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 375-400

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Ambiente -- destruição / Destruição ambiental / Atividade corporativa / Crime internacional central

PALIERO, Carlo Enrico.

The italian double-track system for market abuse : swinging between procedural and substantive guaratees / Carlo Enrico Paliero.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 161-179

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Abuso de mercado / Garantias processuais

PANATTONI, Beatrice.

AI and criminal law: the myth of 'control' in a data-driven society / Beatrice Panattoni.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 125-142

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Sociedade baseada em dados / Direito penal

PERŠAK, Nina.

Automated justice and its limits: irreplaceable human(e) dimensions of criminal justice / Nina Peršak. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 225-241

Inteligência artificial -- crimes / Big data / Detecção preditiva / Justiça automatizada / Justiça criminal

PICOTTI, Lorenzo.

New technologies as tools for and means against crime: substantial aspects / Lorenzo Picotti. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 183-200

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Novas tecnologias

PIETH, Mark.

Swiss report on prosecuting corporations for violations of international criminal law / Mark Pieth. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 2 (2017), p. 285-305

Processo contra empresas -- relatório suiço / Direito penal internacional -- violação

PLAKOKEFALOS, Ilias.

Criminal liability of states for environmental crimes: the perspective of international law / Ilias Plakokefalos. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 283-299

Proteção do ambiente / Direito penal / Responsabilidade dos Estados e das empresas / Direito internacional / Crimes ambientais

PRATA, Daniela Arantes.

Corporate crime and environmental victimisation : analysis of the Samarco case / Daniela Arantes Prata. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 203-223

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Criminalidade empresarial / Vitimização / Crime ambiental

PRENCIPE, Andrea.

Opening remarks / Andrea Prencipe.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 17-19

Justiça criminal / Negócios corporativos

QUACKELBEEN, Ligeia.

A belgian perspective to the tackling of food crime / Ligeia Quackelbeen, Vanessa Reyniers. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 147-180

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Combate ao crime alimentar -- perspetiva belga

QUEZADA-TAVÁREZ, Katherine.

Augmented reality in law enforcement from an EU data protection law perspective : the DARLENE Project as a case study / Katherine Quezada-Tavárez.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 69-86

Inteligência artificial / Big data / Detecção preditiva / Aplicação da lei / Proteção de dados -- UE / Projeto DARLENE

RAIMONDI, Guido.

Moving towards international and supranational business criminal justice : the human rights dimension / Guido Raimondi.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 287-294

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Direito penal empresarial -- internacional

RESOLUTIONS OF THE XXTH AIDP-IAPL INTERNATIONAL CONGRESS OF PENAL LAW ON CRIMINAL JUSTICE AND CORPORATE BUSINESS, SECTION II FOOD REGULATION AND CRIMINAL LAW

Resolutions of the XXTH AIDP-IAPL International Congress of Penal Law on Criminal Justice and Corporate Business, Section II Food Regulation and Criminal Law.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 13-16

Regulamentação alimentar / Direito penal / Congresso Internacional de Direito Penal da AIDP-IAPL sobre Justiça Penal e Negócios Empresariais -- 20

THE RESOLUTIONS

The resolutions: twenteeh international congress of penal law on criminal justice and corporate business (Rome, 13-16 november 2019): section I: individual liability for business involvement in international crimes.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 43-63

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais

ROSI, Elisabetta.

Economic crime and proportionality of sanctions / Elisabetta Rosi.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 133-138

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Crime económico / Sanções

RUBINI, Paola.

Opening Remarks / Paola Rubini.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 39-40

Justiça criminal / Negócios corporativos

SÁ, Ana Luiza.

Criminal liability of corporate entities in Brazilian Law / Ana Luiza Sá.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 301-320

Proteção do ambiente / Direito penal / Responsabilidade criminal das pessoas jurídicas -- direito brasileiro

SAAD-DINIZ, Eduard.

Food justice, food sovereignty, and food governance: a brazilian call for an integrated approach / Eduardo Saad-Diniz.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 181-202

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Governança alimentar

SAAD-DINIZ, Eduardo.

The gears of environmental victimization / Eduardo Saad-Diniz, João Victor Palermo Gianecchini. In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 347-374

Responsabilidade corporativa / Integridade empresarial / Direitos humanos -- proteção / Vitimização ambiental

SAAD-DINIZ, Eduardo.

Overcompliance, regulatory policies and environmental crime / Felipe Fagundes de Azevedo, Eduardo Saad-

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 155-178

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Políticas regulamentar / Crimes ambientais

SABIA, Rossella.

Artificial intelligence and environmental criminal compliance / Rossella Sabia.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 179-201

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Inteligência artificial / Compliance / Crime ambiental

SEABORNE, Alison.

United States' report on individual liability for business involvement in international crimes / Alison Seaborne, Micheal J. Kelly.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 343-365

Responsabilidade individual -- relatório americano / Crimes internacionais

SEVERINO, Paola.

Criminal justice and corporate business : an introduction to the XX International Congress of Penal Law 2019 / Paola Severino, John A. E. Vervaele, Antonio Gullo.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 7-14

Justiça criminal / Negócios corporativos / Congresso Internacional de Direito Penal -- 2019 / Justiça automatizada / Justiça criminal

SEVERINO, Paola.

The importance of corporate compliance in the digital era / Paola Severino.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 435-443

Responsabilidade corporativa / Negócios corporativos / Direito penal / Era digital

SEVERINO, Paola.

The protection of the environment through criminal law: preliminary remarks / Paola Severino. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 19-26

Direito penal / Proteção do direito penal / Proteção do ambiente

SIEDERS, Liemertje Julia.

The battle of realities: the case for and against the Inclusion of 'Ecocide' in the ICC Rome Statute / Liemertje Julia Sieders.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 29-51

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Inclusão do ecocídio no Estatuto de Roma do TPI / Ecocídio -- TPI

SIMONATA, Michele.

The EU dimension of 'Food Criminal Law' / Michele Simonata.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 97-129

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Direito penal alimentar

SIRY, Lawrence.

Minutes of the AIDP-IAPL International Congress of Penal Law on Criminal Justice and Corporate Business, Section II Food Regulation and Criminal Law / Lawrence Siry.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 65-67

Regulamentação alimentar / Direito penal / Negócios corporativos

SOUSA, Susana Aires de, 1977-

Product liability and criminal law / Susana Aires de Sousa.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 2 (2016), p. 131-143

Regulamentação alimentar -- UE / Direito penal / Responsabilidade do produto

SOUZA, Artur de Brito Gueiros.

Brazilian report on individual liability for business involvement in international crimes / Artur de Brito Gueiros Souza, Matheus de Alencar e Miranda.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 141-167

Responsabilidade individual -- empresas -- relatório brasileiro / Crimes internacionais

STEVANOVIĆ, Aleksandar.

Environmental crime: criminological reflections / Aleksandar Stevanović.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 99-112

Direito penal -- quadro internacional / Proteção do direito penal / Crime ambiental / Direito do ambiente

UHLMAN, David.

Protection of the environment through criminal law: an American perspective / David Uhlman. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 63-82

Proteção do ambiente -- perspetiva americana / Direito penal

VAGLIASINDI, Grazia Maria, 1974-

The fight against environmental crime in the European Union and its member states : a perspective on the enforcement system / Grazia Maria Vagliasindi.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 151-187

Proteção do ambiente / Direito penal / Criminalidade ambiental -- UE

VAJDA, Maja Munivrana.

Croatian report on individual liability for business involvement in international crimes / Maja Munivrana Vajda, Sunčana Roksandić Vidlička.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 195-222

Responsabilidade individual -- relatório croata / Crimes internacionais

VAN UHM, Daan P.

A green criminological perspective on environmental crime : the anthropocentric, ecocentric and biocentric impact of defaunation / Daan P. van Uhm.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 323-340

Proteção do ambiente / Direito penal / Biodiversidade -- proteção / Fauna -- impacto

VERMEULEN, Gert.

International environmental norms and standards: compliance and enforcement. Promoting extensive territorial jurisdiction, corporate chain responsibility and import restrictions / Gert Vermeulen.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 37-60

Proteção do ambiente / Direito penal / Restrição à importação / Responsabilidade da cadeia corporativa / Normas ambientais internacionais

VERMEULEN, Gert.

Preface: capabilities and limitations of aI in criminal justice / Gert Vermeulen, Nina Peršak, Nicola Recchia. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 92, n.º 1 (2021), p. 7-9

Inteligência artificial / Big data / Justica criminal

VERMEULEN, Gert.

Transnational e-evidence and data protection: striving for global safeguards in the second additional protocol to the cybercrime convention / Gert Vermeulen.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 201-224

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Proteção de dados / Cibercrime / Evidências eletrónicas transnacionais

VERVAELE, John A. E., 1956-

Corporate compliance and criminal liability of corporations in the light of corporate social responsibility and human rights obligations / John A. E. Vervaele.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 415-434

Responsabilidade corporativa / Negócios corporativos / Direito penal / Direitos humanos -- obrigações / Responsabilidade criminal das empresas / Responsabilidade social corporativa

VERVAELE, John A. E., 1956-

International cooperation in the investigation and prosecution of environmental crime: problems and challenges for the legislative and judicial authorities / John A. E. Vervaele.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 243-260

Proteção do ambiente / Direito penal / Crimes ambientais / Cooperação internacional / Autoridades legislativas e judiciais

VERVAELE, John A. E., 1956-

Post scriptum. Criminal Justice and the Protection of the Commons / John A. E. Vervaele. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 1 (2020), p. 245-248

Direito penal -- proteção dos comuns / Proteção do direito penal

VIANO, Emilio C.

Cyber crimes and penal law in the United States / Emilio C. Viano.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 225-272

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Crimes cibernéticos / Cibercrime / Direito penal -- Estados Unidos

WANG, Xiumei.

Challenges in investigating and prosecuting environmental crimes in China / Xiumei Wang, Luyuan Bai, Zhijuan Chen.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 87, n.º 1 (2016), p. 83-106

Proteção do ambiente / Direito penal / Julgamento de crimes ambientais -- China

XIUMEI, Wang.

Fighting against food safety crimes in chinese criminal justice / Wang Xiumei, Zhao Chenguang, Dai Xiaoqiang. **In:** Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 91, n.º 2 (2020), p. 109-129

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Segurança alimentar -- crimes / Justiça criminal chinesa

ZIMMERMANN, Frank.

Criminal liability of political decision-makers for core crimes and human rights violations : a model for business leaders? / Frank Zimmermann.

In: Revue Internationale de Droit Pénal. Paris. ISSN 0223-5404. Vol. 88, n.º 1 (2017), p. 95-117

Responsabilidade individual -- empresas / Crimes internacionais / Responsabilidade por cumplicidade / Violação dos direitos humanos

Rivista delle Società

ANNUNZIATA, Filippo, 1963-

Il migliore dei mondi possibili ? L'accesso delle PMI alle trading venues : libertà, condizionamenti e gold plating / Filippo Annunziata.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1175-1227

Acesso a mercados regulamentados / Disciplinas eurounitárias / Códigos de autodisciplina / MTF / Mercados

BRIOLINI, Federico.

Note in tema di specifiche competenze degli amministratori della s.r.l / Federico Briolini. **In:** Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1159-1174

Sociedade por ações / Competências dos administradores / Sociedade de responsabilidade limitada / Responsabilidade dos credores / Diretores sociais / Gestão

CALLEGARI, Mia.

Speriamo che sia femmina: l'equilibrio fra i generi nelle società quotate a controllo pubblico nell'esperienza italiana e comparata / Mia Callegari, Eva R. Desana.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1442-1445

Equilíbrio de género -- empresas

COMITATO PER LA CORPORATE GOVERNANCE.

Le raccomandazioni del Comitato per il 2022 / Comitato per la Corporate Governance. **In:** Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1418-1420

Recomendações

COSSU, Monica.

Delle scelte di investimento dei Post-Millennials, e del difficile rapporto tra analfabetismo finanziario e finanza sostenibile / Monica Cossu.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1253-1286

Educação financeira / Governação / Literacia financeira / Pós-Millennials / Investimento de impacto

DESANA, Eva R.

Politiche di dialogo con gli azionisti, equilibrio di genere e fattori ESG : appunti / Eva R. Desana. **In:** Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1336-1349

Acionistas / ESG

GUIZZI, Giusepp, 1967-

Ascarelli e il ragionamento tipologico / Giuseppe Guizzi.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1421-1430

Positivismo jurídico / Direito -- crise / Ensino de Ascarelli

MARCHETTI, Piergaetano, 1939-

Sull'attuazione del Codice di Corporate Governance / Piergaetano Marchetti.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1406-1417

Direito comercial / Código de governança corporativa

MAUGERI, Marco.

Sostenibilità ed engagementdegli azionisti istituzionali / Marco Maugeri.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1350-1371

Sustentabilidade / Ética / Governança corporativa / Acionistas / Acesso à informação

MOZZARELLI, Michele, 1976-

Trasformazione e fallimento : una prospettiva evolutiva / Michele Mozzarelli.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1287-1335

Rescisão / Relações jurídicas / Atividade empresarial / Proteção de credores / Associação desportiva amadora

PORTALE, Giuseppe.

Società semplice controllante di società di capitali e attività di direzione e coordinamento / Giuseppe Portale, Antonio Cetra.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1085-1099

Gestão corporativa / Objecto social -- sociedade / Sociedade / Coordenação

SCANO, Alessio Diego.

La parola e il silenzio : contributo allo studio delle lacune nella disciplina delle società a responsabilità limitata / Alessio Diego Scano.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1122-1158

Silêncio legislativo / Silêncio da irregularidade / Silêncio involuntário / Direito / Sociedades de responsabilidade limitada / Capitalismo

STRAMPELLI, Giovanni, 1977-

Soft lawe fattori ESG: dai codici di corporate governancealle corporate e index guideline / Giovanni Strampelli. **In:** Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1100-1121

ESG -- objetivos / Concentração de participações / Diretrizes corporativas / Investidores institucionais / Padronização de estratégias -- risco / Centralização do mercado / Concorrência

TOMBARI, Umberto, 1966-

Considerazioni disorganiche in tema di dialogo tra emittenti e azionisti / Umberto Tombari. **In:** Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1372-1379

Acionistas

TOMBARI, Umberto, 1966-

Intelligenza artificiale e corporate governance nella società quotata / Umberto Tombari. **In:** Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1431-1441

Inteligência artificial / Governança corporativa

TRISCORNIA, Alessandro.

Il diritto di recesso dai patti parasociali in presenza di un'OPA totalitaria non è senza confini / Alessandro Triscornia.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1228-1252

Direito de rescisão / Acordos parassociais / Acordos de coinvestimento / Compromisso de contribuição / Obrigações

VENTORUZZO, Marco, 1973-

Qualche nota sulla comunicazione selettiva verso soci di controllo alla luce delle Q&A Consob / Marco Ventoruzzo.

In: Rivista delle Società. Milano. ISSN 0035-6018. A. 66, n.º 5-6 (2021), p. 1380-1392

Funcionalidade -- informação / Acordos de acionistas / Risco

Textos

BARROS, José Manuel Araújo.

As áreas protegidas e a tutela do interesse ambiental através do direito / José Manuel Araújo Barros. **In:** Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 403-413

Áreas protegidas / Interesse ambiental

DANTAS, António Leones.

Coimas e sanções acessórias no direito das contra-ordenações do ambiente / António Leones Dantas. **In:** Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 2 (1996), p. 445-467

Coimas / Contra-ordenações do ambientais / Sanções acessórias

DANTAS, António Leones.

A poluição no Código Penal Português / António Leones Dantas. **In:** Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 2 (1996), p. 499-514

Código penal português / Danos contra a natureza / Decreto-Lei n.º 48/95, de 15 de Março / Defesa do ambiente / Poluição

DANTAS, António Leones.

Tutela penal do consumo / António Leones Dantas.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 125-138

Consumo / Contra-ordenações / Tutela penal do consumo

DIAS, Pedro Branquinho Ferreira.

Breves notas sobre os futuros crimes ambientais / Pedro Branquinho Ferreira Dias.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 2 (1996), p. 469-475

Crimes ambientais / Danos contra a natureza / Poluição

DIAS, Pedro Manuel Branquinho Ferreira.

Caso Taipal: peças processuais / Pedro Manuel Branquinho Ferreira Dias.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 141-240

Tribunal Judicial -- Montemor-o-Velho / Caso Taipal / Providência cautelar

DOMINGUES, Odette.

Interet collectif et action en justice en matière d'environnement : analyse comparée France-Portugal / Odette Domingues.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 287-363

Actuação jurídica -- ambiente / Análise comparativa -- França-Portugal / Interesse colectivo

LECEY, Eládio.

Autoria singular e coletiva nas infrações contra o ambiente e as relações de consumo / Eládio Lecey.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 2 (1996), p. 515-528

Autoria singular e colectiva / Delitos ambientais / Infrações contra o ambiente / Relações de consumo

MACHETE, Rui Chancerelle de, 1940-

Parecer: ordenamento do território / Rui Chancerelle de Machete. **In:** Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 253-270

Decreto-Lei n.º 351/93, de 7 de Outubro / Ordenamento do território

MARTIN, Gilles J.

L'expérience française de codification du droit de l'environnement / Gilles J. Martin.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 273-285

Codificação do direito do ambiente -- França

MENDES, António.

Despacho de 30 de Junho 1989 / António Mendes.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 145-147

Despacho de 30 de Junho 1989

MENDES, Sérgio Abrantes.

Ambiente, ordenamento do território e urbanismo / Sérgio Abrantes Mendes.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 7-19

Ambiente / Direito do urbanismo / Ordenamento do território / Qualidade de vida / Urbanismo

MENDIA, Joaquim.

Algumas notas sobre as opçõeas subjacentes ao sistema português de ordenamento do território / Joaquim Mendia, Mendia & Galvão.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 37-58

Direito do ambiente / Ordenamento do território e urbanismo / Sistema português de ordenamento do território

MOURA, José Souto de.

La chasse en droit comparé : le droit pénal de la chasse : rapport de synthèse / José Souto de Moura. **In:** Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 369-385

Direito comparado -- caça / Direito penal -- caça / Regulação jurídica e jurídico-penal

MOURA, José Souto de.

La chasse en droit comparé : rapport du Portugal / José Souto de Moura.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 387-402

Direito comparado -- caça / Relatório -- Portugal

MOURA, José Souto de.

O crime de danos contra a natureza no Código Penal Português / José Souto de Moura.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 2 (1996), p. 477-498

Código Penal Português / Crime de danos contra a natureza / Crimes contra o ambiente / Decreto-Lei n.º 400/95, de 23 de Setembro

PAIVA, Jorge, 1933-

Reservas do baixo Mondego / Jorge Paiva.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 241-252

Reservas -- baixo Mondego / Rio Mondego

PORTUGAL, Maria Cristina.

Ambiente e consumo : as cláusulas contratuais gerais / Maria Cristina Portugal.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 111-124

Ambiente / Lei de defesa do consumidor / Lei n.º 29/81, de 22 de Agosto / Consumo

SALGADO, Nuno da Silva.

O direito do urbanismo e o seu actual controlo no nosso país / Nuno da Silva Salgado.

In: Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 21-35

Direito do urbanismo / Expropriações / Loteamentos urbanos / Obras particulares / Princípio da tipicidade / Urbanismo

TEIXEIRA, Carlos Adérito.

Da protecção do património cultural / Carlos Adérito Teixeira. **In:** Textos. Lisboa. ISSN 0872-1882. Vol. 3 (1996), p. 61-107

Protecção do património cultural

Themis

ALMEIDA, Carlos Ferreira de, 1938-

Comentários ao livro de António Manuel Hespanha, O direito democrático numa era pós-estadual : a questão política das fontes de direito (2018) / Carlos Ferreira de Almeida, com textos de António Manuel Hespanha e Ana Cristina Nogueira da Silva.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 307-315

Hespanha, António Manuel, 1945-2019 / Direito democrático -- era pós-estadual / Fontes de direito

ALMEIDA, Mário Aroso de, 1965-

A dramática situação da justiça tributária : recrutamento e formação dos juízes da jurisdição administrativa e fiscal / Mário Aroso de Almeida.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 19, n.º 34 (2018), p. 221-230

Justiça tributária / Formação dos juízes da jurisdição administrativa e fiscal

ANDRÉ, Patrícia.

O direito nas dinâmicas paradigmáticas : a leitura realista e pluralista de António Manuel Hespanha / Patrícia André.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 221-259

Hespanha, António Manuel / Pluralismo jurídico / Positivismo jurídico / Realismo jurídico / Regra de reconhecimento

BELEZA, Teresa Pizarro, 1951-

Laudatio de Albie Sachs, na cerimónia do seu doutoramento honoris causa pela Universidade Nova de Lisboa 18 de Fevereiro de 2018 / Teresa Pizarro Beleza.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 319-327

Sachs, Albie / Doutoramento

BRITO, Maria Helena.

Laudatio on the occasion of the awarding of the Doctor Honoris Causa title to Professor George A. Bermann by Nova University 16 October 2019 / Maria Helena Brito.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 329-337

Bermann, George A.

CARVALHO, Ana Celeste.

Recrutamento e formação dos juízes dos Tribunais Administrativos e Fiscais / Ana Celeste Carvalho. **In:** Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 19, n.º 34 (2018), p. 231-241

Recrutamento e formação dos juízes dos Tribunais Administrativos e Fiscais

ESTEVES, Fernanda.

Especialização dos Tribunais Administrativos e Fiscais / Fernanda Esteves.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 19, n.º 34 (2018), p. 259-266

Especialização dos tribunais

EZQUERRA REVILLA, Ignacio.

La instrucción para el examen de médicos, cirujanos y boticarios de 22 de Junio de 1585 : hacia la pragmática del protomedicato de Castilla de 1588 / Ignacio Ezquerra Revilla.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 115-153

Almazán, Juan de -- licenciado / García, Ruy -- licenciado / Ramírez, Alonso -- Doctor / Conselho Real de Castela / Médicos de Cámara / Protomédicos / História da administração

LLEDÓ BENITO, Ignacio.

El whistleblowing o canales de denuncia en la implementación del programa de compliance en las empresas / Ignacio Lledó Benito.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 155-198

Código ético / Compliance -- oficial / Directiva Whistleblowing UE 2019/1937 / Ética das empresas / Lei de proteção de dados / Programas de compliance / Whistleblowing / Whistleblower -- proteção

MONIZ, Graça Canto.

A pré-modernidade e a pós-modernidade : o direito, ordem normativa de recurso? / Graça Canto Moniz. **In:** Themis : Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 261-283

Bauman, Zygmunt, 1925-2017 / Lévinas, Emmanuel, 1906-1995 / Direito / Pós-modernidade / Prémodernidade / Razão

SILVA, Cristina Noqueira da.

Introdução: percursos da vida e da obra de António Manuel Hespanha / Cristina Nogueira da Silva. **In:** Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 201-220

Hespanha, António Manuel, 1945-2019

SILVA, Suzana Tavares da, 1973-

Especialização dos Tribunais Administrativos e Fiscais / Suzana Tavares da Silva.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 19, n.º 34 (2018), p. 243-257

Especialização dos tribunais / Reformas do poder judicial

TEIXEIRA, Micael Martins.

A relação entre direito e moralidade : análise de algumas perspetivas de António Manuel Hespanha / Micael Martins Teixeira.

In: Themis: Revista de Direito da UNL. Lisboa. ISSN 2182-9438. A. 20, n.º 35 (2019), p. 285-305

Direito / Ius commune / Modernidade / Moralidade / Pandectística / Pós-modernidade

Vida Judiciária

BECKER-WEINBERG, Vasco, entrevistado.

Oceano produz a maior parte do oxigénio que respiramos [entrevista] / Vasco Becker-Weinberg. **In:** Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 23-24

Alterações climáticas / Direito do mar / Oceano / Sustentabilidade

BRIGHT, Claire, entrevistado.

União Europeia será o primeiro continente neutro em termos climáticos [entrevista] / Claire Bright. **In:** Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 10-13

União Europeia / Alterações climáticas / Empresas / Lei climática / Meio ambiente / Protocolo de Quioto

CARTAXO, Tiago de Melo, entrevistado.

Administração pública deve dar o exemplo de boas práticas ambientais [entrevista] / Tiago de Melo Cartaxo. **In:** Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 17-22

Administração pública / Alterações climáticas / Ambiente / Meio ambiente

COELHO, Madalena Bernardes.

Economia circular ou a história a repetir-se? / Madalena Bernardes Coelho.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 25

Ambiente / Resíduos urbanos / SIGRE -- Sistema Integrado de Gestão de Resíduos de Embalagens

CORREIA, Hugo.

Da imputação a pessoas coletivas ou equiparadas da responsabilidade por contraordenações ambientais / Hugo Correia.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 34-35

Contraordenações ambientais / Imputação / Pessoas colectivas

CRISTAS, Assunção, 1974, entrevistado.

Aposta na tecnologia e na digitalização são cruciais para obter melhores resultados ao nível da sustentabilidade [entrevista] / Assunção Crista.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 6-9

Digitalização / Empresas / Sustentabilidade / Tecnologia

DUARTE, Diana Ribeiro.

Greenwashing : o lado negro da sustentabilidade / Diana Ribeiro Duarte, Pedro Capitão Barbosa, Manuel Braganca Santos.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 28-31

Greenwashing / Produtos ecológicos / Sustentabilidade

FATELA, Conceição Soares.

Do que é que falamos quando falamos de exploração mineral do espaço? / Conceição Soares Fatela. **In:** Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 42-44

Exploração mineral / Impacto ambiental / Mineração / Sustentabilidade

FERREIRA, Francisco, entrevistado.

Empresas e governos devem trabalhar num contexto de suficiência [entrevista] / Francisco Ferreira. **In:** Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 14-16

Ambiente / Combustíveis fósseis / Empresas / Governos / Poluição / ZERO / Europa

FREITAS, Raquel.

Os princípios do Direito do Ambiente na Lei de Bases do Clima / Raquel Freitas.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 40-41

Direito do ambiente / Lei de Bases do Clima -- LBC / Lei n.º 98/2021, de 31 de Dezembro

GUERREIRO, Sandra.

Acabou o planeamento do território em Portugal? / Sandra Guerreiro.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 38-39

Edificação / Ordenamento do território / Planeamento do território -- Portugal / Urbanização

GUIMARÃES, Ana Luísa.

As políticas públicas rumo à sustentabilidade : fit for future ou à altura do moonshot? : a necessária mudança de paradigma na regulação pública / Ana Luísa Guimarães.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 36-37

Políticas públicas / Regulação pública / Sustentabilidade

OLIVEIRA, Fernanda Paula, 1967-

Sustentabilidade, políticas urbanas e planeamento das cidades : cidades sustentáveis / Fernanda Paula Oliveira. **In:** Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 26-27

Cidades sustentáveis / Desenvolvimento sustentável / Políticas urbanas / Sustentabilidade

OLIVEIRA, Heloísa.

O papel dos tribunais no combate às alterações climáticas / Heloísa Oliveira.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 32-33

Alterações climáticas / Caso Climate Ireland / Caso Urgenda / Tribunais

SOARES, João Luz.

Os desafios do direito do ambiente / João Luz Soares.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 4

Direito do ambiente / Sustentabilidade / Comply or explain

SUBTIL, João.

Aprovação de medidas excecionais para simplificar os procedimentos de produção de energia a partir de fontes renováveis / João Subtil.

In: Vida Judiciária. Porto. N.º 226 (2022), p. 45-48

Decreto-Lei n.º 30-A, de 18 de Abril de 2022 / Energia -- fontes renováveis / Produção de energia

LOCALIZAÇÃO, CONTACTOS E HORÁRIOS DA BIBLIOTECA

	Localização	Horário	
Sala do Catálogo	Corpo central da Faculdade	2ª a 6ª feira	09.00h - 12.30h 14.00h - 17.30h
Sala de Revistas	Cave dos Gerais	2ª a 6ª feira	09.00h – 19.30h
Sala dos Institutos	Corpo central da Faculdade	2ª a 6ª feira	09.00h – 19.30h
Sala de Leitura	Gerais	2ª a 6ª feira	09.00h - 19.30h

CONTACTOS

Biblioteca da Faculdade de Direito da Universidade de Coimbra Pátio da Universidade - 3004-528 COIMBRA - PORTUGAL Telefone: 239 859 801/2

E-mail Sala do Catálogo catalogo@fd.uc.pt

E-mail de pedidos de digitalização <u>biblioteca-eib@fd.uc.pt</u>

E-mail geral: biblio@fd.uc.pt

Notas:

Os horários de funcionamento podem sofrer alterações pontuais, sendo estas comunicadas no site da Biblioteca (https://www.uc.pt/fduc/biblioteca-da-fduc/contactos-e-horarios/)

No mês de Agosto, Carnaval, Queima das Fitas, Páscoa e no período de Natal os serviços terão horários adaptados, tendo em vista o gozo de férias.

FICHA TÉCNICA

TITULO: BOLETIM BIBLIOGRÁFICO DA FACULDADE DE DIREITO DA UNIVERSIDADE DE COIMBRA

AUTOR: Biblioteca da Faculdade de Direito da Universidade de Coimbra

EDITOR: Faculdade de Direito da Universidade de Coimbra

PERIODICIDADE: Mensal

COORDENAÇÃO: Maria Isabel de Sousa Vicente

COLABORAÇÃO: Ana Maria Geraldes, Carlos Morais, Fernanda Costa, Maria Duarte, Otília Margalho, Teresa

Leiroz e Nuno Sousa

CAPA: Ana Paula Silva

Siga-nos no Facebook da Biblioteca da Faculdade de Direito da Universidade de Coimbra



Siga também o Centro de Documentação Europeia da Universidade de Coimbra

